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a r s e l l a . -  El presunto asesino de la niña María Dolores Rambla, Christian Ranucci, 
sido traído a Marsella para ser interrogado. El joven (en primer término) a su llegada en 

coche de la policía. El cadáver de la niña, hija de un trabajador español, ya ha aparecido 
'»eietoto: Cifra Gráfica-Upi).
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Los casos de meningitis 
en Vigo: "Un brote 
endémico norma!", 
según fuentes oficiales
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PALMA de MALLORCA

No fue televisado
•  el debate entre dos 

candidatos a  procuradores
•  PERO SI, RADIADO

p a l m a  d e  M A LLO RC A,?. (Europa Press), — Por primeras 
vez en la historia de las elecciones a Procuradores en Cortes por 
representación familiar, una emisora de radió ha sido autorizada y ha 
retransmitido un debate público entre aspirantes a ocupar un escaño en 
la cámara: Radio Popular-de Palma de Mallorca, de la Cadena de Ondas 
Populares Españolas (C.O.P.E.), emitió hoy,en conexión directa con sus 
emisoras de Menorca a Ibiza, un programa especial en el que 
participaron los candidatos a procurador familiar por esta provincia,don 
Josep MeiiáPericas y don Manuel Fiol Calafat.

Al debate público, que tuvo una duración de una hora ai partir de la 
uno y media de la tarde, no asistió ni tampoco justificó su ausencia el 
tercer candidato a procurador por la provincia de Baleares, don Julio 
Barrado, quien, al no dar anteriormente su conformidad para ello, había 
impedido que tal debate fu.era retransmitido en su momento por 
Televisión Española, como se pretendió.

En el curso del debate, en el que participaron también representantes 
de todos los medios informativos locales, los candidatos fijaron su 
postura y su programa y expusieron el coste, de sus respectivas 
campañas electorales:. El señor Meliá reconoció que los gastos se 
elevaban a medio millón de pesetas,y don Manuel Fiol declaró tener un 
gasto previsto de 100.000 pesetas,; aproximadamente.

COLOQUIO SOBRE LA ABOGACIA EN EL 
COLEGIO DE MADRID

¡I
#  "QUE AQUELLOS QUE EXIGE EL 

PROPIO CONCEPTO"
M AD RID, 7 (Logos).— “Som os los propios abogados quienes 

debemos im ponem os los lím ites en la func ión  de defensa de 
acuerdo con las normas deontológicas”, dijo don A ntonio  Pedrol 
Riüs, Presidente del Consejo General de la Abogacía y  decano del 
Colegio de Abogados de Madrid, en el transcurso del coloquio 
organizado por la citada Corporación en torno al tema de “L ím ites  
de licitud en la func ión  de defensa”.

Actuaron como ponentes don Fortunato Crespo Cedrún, decano 
del Colegio de Valladolid ,y vicepresidente primero del Consejo 
General de la A  bogacía y  don Miguel Casals Caldecarrera, decano 
del Colegio de Barcelona y vicepresidente segundo del mismo 
Consejo. Intervino en prim er lugar e l ' señor Crespo, tras la 
presentación realizada por el señor Pedrol Rius, y m anifestó que el 
derecho de defensa es un derecho natural del hombre^ a s í como que 
la abogacía es una institución que está por encima del legislador, 
porque nace del Derecho Natural, Agregó asimismo el decario de 
Valladolid que el derecho de defensa no puede tener otros lim ites  
que aquéllos que le exige el propio concepto; es decir, el 

'profesional de Derecho tiene que ser necesariamente libre en el 
ejercicio de su función. “La abogacía —m anifestó— significa algo, 
tan sólo cuando es auténticam ente independiente. Su ejercicio no 
es compatible con el tem or n i con la obediencia n i la subordinación 
a la coacción ”.

COCHES DESAPARECIDOS

Coso, 56 - Teléfono 239464

Si Vd. está abonado a “BRUJULA” , recibirá estos servicios

•  Recuperamos su coche y le prestamos otros durante diez días,
•  Sencido gratuito y permanente de grúa.
•  Prestación de un coche mientras es reparado el suyo, durante diez 

días.
•  Entregamos 20.000 pesetas a sus familiares, si fuera privado del uso de 

su vehículo.
•  Trabajo gratuito de Gestoría.
•  Financiación en DOCE meses del seguro a todo riesgo de su coche.
•  Bonificaciones al comprar un coche nuevo o usado.
•  Afiliación a distintos economatos y estaciones de servicio, tramitación 

de créditos para piso, coche y mobiliario, con garantía personal.

Estos y otros servicios por sólo un abono mensual de 95 ptas.

Más Información en las oficinas de las Delegaciones 

Para uiirviaja más seguro y económico, llame a "BRUJULA**.

AUTOMOVILISTA: NOS NECESITA
A  su disposición en toda España con la red nacional “ BRUJULA”

Informe "ABC"
Un outom óvil qne poÉon hidier 
utilizodo los asesinos de Carrero

M A D R ID , 7 (E uropa  
Press).— El diario "ABC”  
publica  hoy una amplia 
in fo rm ac ió n  firmada por 
Alfredo Semprún en la que se 
re fie re  al hallazgo en el 
aparcamiento del aeropuerto 
de Barajas de un coche con 
m a trícu la  extranjera que 
pudo haber sido' utilizado por 
un m ercen ario , terrorista 
f r a n c é s  y  ̂ e x p e r to  en 
explosivos, que posiblemente 
intervino e n ,la  preparación 
del atentado que causó la 
m uerte del Presidente del 
Gobierno español, don- Luis 
Carrero Blanco.

Se trata de un "Peugeot" 
de color rojo, matriculado en 
B elg ica  con . el núm ero  
350-We.,en cuyo interior han 
sido encontrados varios 
efectos que inducen a pensar 
en su utilización por el citado 
mercenario. Éste individuo es 
un ex sargento de la Legión 
francesa, ex miembro del 
grupo armado de la O.A.S.y 
actualmente al servicio del 
I.R .A. irlandés como técnico 
eñ explosivos. Se cree que ha 
permanecido en Madrid junto 
con los autores del asesinato 
de C arrero  Blanco hasta 
veinticuatro horas antes de 
que se cometiera el atentado. 
Parece ser que incluso este 
in d iv id u o  impidió que el 
atentado se llevara a cabo el 
día 19 de diciembre, en lugar 
d e l 2 0 , p o rq u e  en el 
momento en que pasaba el 
coche del Presidente del 
Gobierno, muy próximo a el

EN LAS TOMAS 
DE POSESION

•  SE SEGUIRAN 
HACIENDO 
DE RODILLAS 
LOS JURAMENTOS

M A D R ID ,  7 ( “ Europa  
Press” ) .— El Gobierno no 
considera oportuno modificar la 
forma externa del protocolo de> 
juras en las tomas de posesión 
para determinados puestos y 
cargos y estima conveniente que 
se siga haciendo de rodillas como 
hasta ahora. Esto es lo que el 
G o b ie r n o  responde a la 
Procurador en Cortes dpña Pilar 
Primo de Rivera, quien había 
so lic itado  se considere la 
conveniencia de adecuar dicho 
protocolo a nue^ra tradición 
histórica.

El ruego citado ha sido objeto 
de detenido estudio, después del 
cual se puede manifestar que, si 
bien la postura de rodillas puede 
e n te n d e r s e  q u e  expresa  
a c a t a m ie n t o ,  reverencia , 
adoración, humillación —(dice el 
Gobierno)—, es preciso tener en 
cuenta que tales sentimientos no 
están referidos a quien toma el 
juramento ni justificados por la 
s ig n i f ic a c ió n  p o l í t ic a .o  
administrativa del acto, sino que 
se explican por el respeto y 
reverencia debidos al crucifijo,

' ante el cual, y poniendo a Dios 
p o r  tes tig o , se presta el 
juramento.

N o  p a re c e  por ello  
necesaria  la m o d ificac ió n  
sugerida en el ruego —se añade 
en la respuesta—, sin perjuicio 
del reconocim iento  que el 
Gobierno quiere expresar a la 
señorita Primo de Rivera por su 
preocupación por un tema de 
indudable interés.

circulaba otro con una señora 
y vanos niños.

E n t r e  l o s  o b je to s  
encontrados en el coche 
abandonado —dice Alfredo 
Semprún- figura un número 
del p e r ió d ic o  " H e ra ld  
T r ib u n e ”  com prado en 
M a d rid , de fecha 18 de 
diciembre, que en su primera 
página se refería a la sección 
de explosivos del I.R.A., en 
Belfast. Y  es lógico suponer 
que el citado mercenario 
quisiera seguir con interés los 
acontecimientos del Ulster! 
Fueron hallados asimismo en

el c o c h e  a p a ra to s  de 
com probación eléctrica y 
herram ien tas  típ icas  de 
electricista^ así como una 
p is to la  d e  c a lib re  2.2 
m i l í m e t r o s  y o t r o s  
docum entos y correspon 

dencia
Todos estos efectos, junto 

con el vehículo, pudieron ser 
a b a n d o n a d o s  p o r  el  
m e r c e n a r i o  a l  h u i r  

precipitadamente de Esbañ.<> 
por vía aerea, con destino a 
c u a lq u ie r  o t r a  ciudad  
europea, una vez cometido el 
asesinato.

i i :  ^

EL PERIODICO "E L  D IA " DE 
TENERIFE PROTESTA PORQUE

Los mlnislTos 
posan por los 
Islas volando

•  Y HAY DEMASIADOS PROBLEMAS PARA i 
TANTA RAPIDEZ

SANTA CRUZ DE TEN ERIFE, 7 (Europa Press).- El periódico 
"El Día" de Santa Cruz de Tenerife publica hoy un comentario de 
su redacción en Las Palmas  ̂ en el que se ponen reparos a la rapidez 
de la visita recientemente girada por el Vicepresidente Segundo y 
Ministro de Hacienda, señor Barrera de Irimo; y por el titular de 
Agricultura, señor Allende y García Baxter, a Canarias.

El comentario parte de una frase .del nuevo Presidente del 
Cabildo Insular de Gran Canaria, /señor Otarte Cullin, quien en el 
último pleno de su Corporación se refirió a la fugacidad de la citada 
visita ministerial y dijo que "no podemos resignarnos con visitas 
protocolarias de escasas horas; nuestros graves problemas exigen un 
estudio serio y meditado".

"El Día" señala, asimismo, que la celeridad de la visita de ambos 
ministros ha causado en las islas una impresión preocupante. "Los 
que trabajarnos en los iñedios informativos..agrega el comentario- 
sabemos cuánto de decepción ha producido al paso acelerado por 
nuestras provincias,, sobre todo del Ministro de Agricultura, 
precisamente en unos momentos en que no falta quien hable del 
definitivo hundimiento de la agricultura en islas como la de Gran 
Canaria. Y, desde luego, existe una desproporción ¡ evidente entre la 
duración de las estancias ministeriales y la magnitud acuciante de 
los problemas que vemos desfilar diariaménte por nuestras mesas de 
trabajo periodísticas".

Más adelante, el comentario vuelve a referirse a la cita del 
Presidente del Cabildo Insular de Gran Canaria, , e indica: "Es por 
ello, qge nos parece incluso impolítica la rapidez de la visita, 
aUnqiré sepamos que las jornadas de trabajo de los señores Barrera 
V Allende fueran auténticamente agotadoras".

LA C R IS IS  HOTELERA!

21 POR CIENTO DE OCUPACION 
MEDIA ANUAL

l

L
Ì

LAS P A tM A S  DE GRAN 
CANARIA, 7 (Europa Press).- La 
capacidad de alojamiento turíitico en 
la provincia de Las Palmas ha pasado 
de 4.500 camas en 1963 a unas 
100.000 en 1973, y el número de 
v isitan tes, de -1,00.000 a unos 
800.000, con lo  *que la proporción 
en tre  dem anda y ofeíta se ha 
desequilibrado hasta un promedio de 
ocho turistas por cama y año. Esto 
representa una ocupación media 
anual del 21 por ciento de la 
capacidad disponible.

Así se pone de relieve en un 
estudio sindical que fue entregado al 
Vicepresidente Segundo del Gobierno 
y Ministro de Hacienda, don Antonio 
Barrera de Irimo, durante su reciente

estancia en Las Palmas. . í
- El estudio señala también que si 

ha llegado a tal situación debido a U 
inex istencia de cortapisias a D 
invasión en el terreno empresarial 
in tereses extranjeros del secto¡ 
tu r ís tic o , an te  los cuantiosa 
beneficios conseguidos por memo o' 
la especulación. Esto ba produci® 
también un aporte masivo de capital 
extranjero. ,.j

Como conclusión de este estuai“ 
se hace especial hincapié en H 
necesidad imperiosa de programacwf 
del desarrollo en la isla de acuerot 
con el incremento de la corrien» 
turística, así como una consolidaci® 
y revalorización de las instalación  ̂
actuales. i

. vv^r/-
V IE R N E S , 7 DE JU N IO  DE 19'
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H abía
que hacer un coche a sí

Cilindrada: Pequeña pero suficiente; 843 cm .
Una cilindrada plenamente vigente desde la invención 
del automóvil.

Diseño: Lógico. Línea funcional en fast-back de alta 
penetración aerodinámica. Para un óptimo 
aprovechamiento del espacio. Juvenil y actual en línea 
y en colores.

Mecánica: Robusta y experimentada. Fruto del trabajo 
de un equipo que ha puesto ya, casi tres millones de 
coches en la calle.

Habitabilidad: Amplia. Para que cuatro o cinco 
pasajeros vayan cómodos. Buena capacidad de equipajes. 
En un conjunto un 80 %  de espacio útil.

Dimensiones: Ajustadas. 3,45 X 1,42. Pensado para 
entrar en cualquier hueco. Manejable. Agil y agradable 
callejeando.

Motor: Fuerte y seguro. Enérgico. Con potencia de 
34 ó 37 CV DIN. Hecho para durar.

Consumo: Muy reducido. Y además, si lo prefiere, a 
base de la gasolina más barata que encuentre. "

Velocidad: Razonable, 120 ó 125 Km /h., según el tipo 
de gasolina que emplee. Suficiente para adelantar con 
seguridad y para conseguir una buena velocidad media.

Mantenimiento: Económico. Los gastos de mecánica, 
de aceite, de seguro, reducidos al mínimo. Los repuestos 
más baratos y abundantes del mercado. Con la más 
amplia Red de Servicio Asisteqtíial de España a su 
disposición.

Seguridad: Cuidada,al máximo en todos sus aspectos. 
Habitáculo indeformable entre dos zonas absorbentes. 
Con árbol de dirección articulada. Resistente por el grosor 
de su chapa.

Precio: Calibrado al límite. Con los mínimos impuestos 
en razón a su potencia fiscal (7  C V ).

Un automóvil; con todas las características que debe 
reunir un cocbe de hoy.

A l i l i l i l l i i
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ATACAR a
I A promulgación de la Ley de Prensa e Imprenta de 

. 1966 -L a  Ley Fraga— constituyó un suceso de largo 
“ alcance y trascendencia no sólo en la historia política 
del Régimen sino también en Igs hábitos, modos y maneras 

de comportamiento colectivo y periodístico. Aquella libertad 
limitada que se instituyó vino a dar al traste con una 
larguísima etapa de treinta años de periodismo ortopédico y 
de ausencia de una confrontación crítica de la gestión
pública,asi como de unai falsa imagen de una España en 1a que 

sólo "sucedía" lo que el Poder quería que "sucediese" y en la 
que sólo veían la luz las opiniones que hubieran salido 
indemnes del arbitrario lápiz rojo de la censura.

Dentro de los límites de la Ley y de su aplicación, en 1966 
asistimos a un profundo cambio, que trajo muchas ventajas, 
pero también no pocos inconvenientes, de la mano de los 
procedimientos sancionadores y de las airadas reacciones de 
aquellas personas y grupos sociales que se resistían a 
someterse a la diafanidad informativa y a la libertad de 
crítica. Casi no tengo que añadir que, con todo, el balance 
ha sido francamente positivo. Después de 1969 pasaron unos 
años en los que el endurecimiento fue la nota característica y 
se atravesaron etapasde verdadero reinado del desaliento y de 
la apatía.

Los cuatro meses que van transcurridos de 1974 han conocido 
un retorno a los buenostiempos, gracias a la flexible política 
informativa de Pío Cabanillas yde l equipo q u e  con  é l 
colabora en el Ministerio de Información y Turismo. Pero 
ocurrió también lo inevitable: el retorno de los recelos, de los 
malos humores y de los d^dos de los nostálgicos de la 
censura. Y la víctima propiciatoria está siendo la Prensa, 
como los lectores saben perfectamente, en forma de ataques e 
insultos discriminados o indiscriminados, a la 'institución 
periodística, y de trabas y maltratos a diversos profesionales 
con ocasión del cumplimiento de su deber informativo.

Naturalmente, la Prensa se ha defendido individual y 
corporativamente, y lo ha hecho no para salvaguardar ningún 
interés particular -perfectamente legítimo, por lo demás- 
sino para preservar su subsistencia como auténtico servicio 
público. La Prensa se ha manifestado celosa de su propia 
independencia y de su libertad de información y de 
enjuiciamiento crítico, por entender que con ello presta a la 
Sociedad el servicio que la Sociedad de ella espera.

El M in is te r io  de Información —pese a las varias 
equivocaciones que lleva cometidas- ha dado pruebas de una 
excelente sensibilidad política y no sólo no se ha dejado 
coger en las redes de la caverna, sino que ha manifestado
explícitamente su disconformidad con los injustos ataques 
sufridos por la Prensa. Con ello, el Ministerio no ha hecho 
otra cosa que ser consecuente con su política de apertura y 
con las formulaciones programáticas de su titular, la primera 
con ocasión de la toma de posesión de los altos cargos del 
Departamento y la segunda con motivo del Pregón del Día 
del Libro en Barcelona.

Que nadie vaya a interpretar que le estoy haciendo el 
panegírico al ministerio de Cabanillas, que-com o adelanté- 
ha cometido errores y ai que queda un gran trecho por 
recorrer en la senda teóricamente marcada de la apertura 
informativa y cultural. Se han producido lagunas informativas 
de bulto (por ejemplo, con el famoso caso Añoveros) y se han 
producido intervenciones administrativas'fuera de lugar 
respecto de varios periódicos y revistas, además de algunos

Toros en 
Zaragoza

« • I »
GRAN CORIUBA 
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prestijdoea ganadería de
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J U N I O

PRENSA
libros. Pero también "aquí hay que decir que —por el 
m om ento- el balance es positivq.

El Ministerio y los periodistas concluyen en el interés 
común de facilitar una pacífica .implantación de una realidad 
inforfnativa y crítica capaz de ser reflejo de la madurez del 
piieblo español. Quienes consideran a los españoles como 
unos eternos menores de edad son precisamente los que más 
se crispan y se exasperan cuando la Prensa aparece dando 
testimonio de su mayoría de edad política, reflejo de un 
hecho soc io lóg ico  pe rfectam en te  com probado y 
comprobable.

Quienes dicen que la Prensa española es derechistas que 
en ella se piden libertades políticas pero no justicia social, 
hacen demagogia del género barato y faltan ostensiblemente a 
la verdad, como cualquier lector tiene ocasión de constatar 
permanentemente. No dudo que habrá periódicos de derechas 
y que les repele la justicia social, pero ^guramente son 
minoritarios y, además, ni siquiera en ellos se impide la 
presencia de plumas que piensan y escriben de muy distinta 
manera. Porque una cosa es ser de derechas y otra es ser 
cavernícola.

Todos estamos al cabo de la calle de ver cómo se publican 
opiniones y declaraciones de un signo político o social que

poco tiene que ser con el pensamiento de los dueños del 
periódico que les sirve de soporte. Este es un hecho que se 
produce todos los días y que demuestra que lo,normal es 
anteponer el interés público de la variedad informativa y de 
pensamiento a las personales opiniones o actitudes de los 
propietarios de los medios'informativos, los cuales suelen 
expresar sus propios puntos de vista en comentarios o notas 
editoriales.

Atacar a la Prensa es un 
deporte  estúpido, es una 
ofensá a la opinión pública y 
es un gratuito agravio à unos 
s e c to re s  eco nó m icos  y 
p ro fe s io n a le s  que están 
r in d ie n d o  al país unos 
servicios impagables. Atacar a 
la Prensa es el desahogo de 
quienes no tienen bastante con 
atacar fro n ta lm e n te  a la 
libertad.

; , 4

Pedro CALVO HBRNANDO

De la
BRAÀMCAMF

DE TOBOS 
T O B O S ,  e 

DONA MABIA PA8SANHA 
SOBBAli, de Beja (Portugal), para loa 

afamado« eq>ada«

ANGEL TERUEL 
MANOLO CORTES 

FALCON

MURCIA
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MURCIA, 7 (Logos).- La 
l l a m a d a  “guerra d e l  
a lbaricoque"  sigue siendo  
actualidad en Murcia. Tras un 
día tenso -a y er- hoy se ha 
llegado a una suavización de 
posturas al adoptarse acuerdos 
que pueden servir para una 
solución definitiva del problema. 
En C eu tí, lo s  conserveros 
aceptaron comprar el fruto a 
diez pesetas el kilo. En Cehegín, 
los industriales pagarán a nueve 
pesetas el fru to  puesto en 
cargaderos y  camión. En la 
primera de dichas poblaciones, 
las mujeres no entraron a las 
fábricas, antes de producirse el 
acuerdo, para apoyar a los 
agricultores. En Cieza y  Blanca 
s i g u e  e l  problem a' de la 
paralización del mercado. En' 
Merco-Murcia se ha celebrado 
una desangelada lon ja  del 
a l b a r i c o q u e .  N o  h u b o  
movimiento; pero se decía que 
de Francia se vari a pedir ocho 
millones de kilos a través de' 
Merco-Murcia.

JOSE
VENTA DE LOCAIJDADE3: Bn las faupUltaw de la Plaza 

de Toros, HOY VIBRNBS: De CINGO a  NUEVE. SABADO: 
De ONCE a  DOS y  de CENOO a NUEVE. DOMINGO: De DIEZ 
é fi 1á m aftana en aidelanto.

Tendido 8 , pro^flción, para menores de 21 aPos, 5 0  ptas.
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LEA SIEMPRE

FamíídN
exprés

LE DEFRAUDARA

LOS PERIODISTAS DE VISO MANIFIESTAN 
SU SOLIDARIDAD CON LOS DE MADRID

Unánime repulsi
VIG O, 7 (Logos).— La junta directiva de la Asociación de 

Prensa de Vigo en sesión celebrada esta tarde, acordó manifestar í í i 
respulsa por los distintos hechos ocurridos en las últimas semana!), 
protagonizados por el consejero nacional don Blas Piñar,
presidente de Cedade, y otras personas. Manifestaciones en un:;
casos y atentados en otros, que vienen a, lim ita r el ejercicñ j 
profesional del periodismo, f

Los periodistas vigueses consideran indispensable hacer patenti
su deseo, compartido por otros muchos periodistas españoles, di, 
que la Federación Nacional de Asociaciones de la Prensa haga llega 
a la Administración la necesidad de garantizar, y aún ampliar, en li 
linea aperturista anunciada, una libertad de prensa que colabore! 
entendimiento entre los españoles. [

La Junta Directiva de dicha Asociación ha comunicado esf[
acuerdo al . Consejo D irectivo ■ de lá Federación Nacional é 
Asociaciones de la Prensa que se, reunirá en Madrid el próximo di| 
12de lactuá l. i

FRENTE
CONTRA

A LOS ACTOS DE VIOLENCIA  
UN COLEGIADO DE MADRID

48 ABOGADOS DE BARCELONA | 
piden la intervención del COLEGI)
BARC ELO N A, 7. (Europa Pre.ss).— Cuarenta y ocho abogai^ 

barceloneses han dirigido un escrito a la Junta de Gobierno dó  
colegio ^profesional en Relación, con los hechos denunciaá 
publicam ente por dos compañeros en torno a la agresión de gue/!
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objeto el abogado laboralista del Colegio de Madrid, don Ignac 
M ontejo UrioL ,

“A l  tiem po que expresamos nuestra repulsa ante tales hechos, 
nos solidarizamos con el- compañero agredido —dice el escrito, 
hacemos nuestras las peticiones form uladas a esa Junta por d 
compañeros que pudieron comprobar personalmente la certezas 
los hechos”.

Seguidamente, p ide que se exprese la más enérgica repulsa t 
Colegio Barceloriés cerca del de Madrid por el acto de agresiónC 
que ha sido victima un -compañero, haciendo constar que 
precedido de otros actos no m enos violentos contra colegiaát  ̂
madrileños. Por otra parte, piden se dé cuenta del acuerdo que* 
adopte a todos los colegios de abogados del Estado español y[ 
(.unsejo General con el fin  de que, si lo estiman oportuno/^ 
adhieran al mencionado acto de protesta.
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Antes de inmovilizar el aceite

Se debió de escachar
a  los productores
Piden tgue se deroguen las ultimas medidas

CORDOBA, 7 (Europa Press).— Era de 
iusticia haber escuchado a los productores antes 
de dictar una medida dé tanta gravead como la 
de inmovilizar el aceite. Es lamentable que no 
se haya hecho el menor intento de consulta a la 
producción, bien directamente o bien por 
medio de sus representantes legales dentro del 
sindicato, y que se haya cedido ante la presión 
de un solo sector” , ha declarado Asamblea 
de la Junta Provincial de Cooperativas 
Olivareras de Córdoba, en un escrito que acaba 
de ser elevado al Sindicato Nacional tras la 
reunión celebrada en la capital de la provincia el

En sus conclusiones la junta añade du®? 
‘‘desde la publicación del decreto regulador de 
la camparla de aceite, las ventas se cifran en un 
47 por ciento de la producción total; ello quiere 
decir que no ha existido retención de mercancía- 
ni desabastecimiento que se nos pueda imputar 
a los productores". ‘‘En todo momento -s e  
añade— ha existido más oferta que demanda de 
aceite; por ello los precios han estado rqgidos 
por la demanda, es decir por los compr^ores, y 
no por la producción' . “ Es de destacar el 
precio que el aceite de oliva tiene no sólo a 
nivel europeo, sino mundial, y estimamos de

justicia que la producción tiene derecho a 
percibir parte de los escandalosos márgenes que, 
en esta campaña,otro sector acapara;i máxime, si 
con e llo  no se perjudica al consumidor 
español” .

Los asambleístas piden que se suprima el 
actual sistema de contingentes en la
exportación, “para que la producción pueda 
tener acceso a la misma de una manera efectiva 
y que los derechos ordenadores que gravan la 
exportación de aceite de oliva reviertan en su 
totalidad al sector de producción” . ¡

La declaración termina solicitando “que sea 
derogada .con urgencia la resolución de la 
Dirección General de Comercio Alimentario 
que ordeh.a la inmovilización de las existencias 
de aceite de oliva, por considerarla, injusta , 
innecesaria y humillante” . Asimismo se pide la 
apertura de “ una investigación en la que se da 
cuenta a este sector de la política seguida por la 
administración, desde 1969, cuando menos, con 
el aceite de oliva, y en que se informe de los 
derechos ordenadores y voluntarios en la 
e x p o rta c ió n , especificando actuaciones 
concretas en relación a la venta de los 
excedentes y stocks de 100.000 toneladas que 
en pasadas campañas se formaron.

de los atracadores
#  PERO CON MENOS EFECTIVOS DE LA 

.GUARDIA C IV IL
IRUN, 7 (Logos).— Ante el rumor difundido de que se habían distribuido í  

metralletas y 500 pistolas por la ETA, en esta provincia, las noticias de últi* 
hora señalan que no posee fundamento tal rumor y que lo que sí es Cierto, 
hallazgo de seis metralletas y material subversivo én un piso de Villafranca 
Ordicia, donde, af parecer, los atracadores a la empresa'C A;F. durmieron 
víspera del atraco.

La Guardia Civil continúa sus investigaciones para dar con el paradero de 
atracadores de la citada fábrica y del asesinp del guardia civil don Manuel Pe 
Vázquez. Se siguen manteniendo patrullas por toda la zona montañosa asía 
en el valle de Goyerri.

i K W B D e s  Del Dame ee la
le  E T . i i

HA DESMENTIDO LA CONFERENCIA 
TELEFONICA DESDE FRANCIA

BILBAO, 7 (Logos).- El padre del supuesto activista de ETA, Francii 
Javier Aya Zulaica, el doctor bilbaíno Aya Goñi, ha desmentido que su 
mantuviera conversaciones teléfonicas desde Francia, al menos con su familia.

Rumores sin confirmación habían señalado esta noticia, el pasado ms 
cuando proseguía la intensa búsqueda por parte de la guardia civil, en la zon 
Beasain, en Guipúzcoa, en torno a los presuntos atracadores de la C.A.F,entn 
cuales se encuentra Aya Zulaica.

T E A T R O  P R I N C I P A L

D I B E C r O B :

J O S E  T A M A Y O
HOTl TÀBDE 7 -  NOCHE U

ANTOLOGIA SERRANO
OONMEMOBACXOIN'INEL Œ NTENAB10 JOSE SEBBANO

BAJ3ADO T DOMIMGO: Tarde a lat 7 -  Nadie a iae U

LA VERBENA DE LA PÂ10MA 
GIGANTES y 'CABEZUDOS

LUNES: Tarde a  laa T - Nooba a laa U

“ E L  C A S E R I O
UtCAUMDES DCSDE 40 PESETAS

OOBOSIOM ME FESTEJOS MXi EXCMO. ATONTAMIENTO 
T U N IS im iO  DB INFOBMACION Y TDBISMO

SALA ESPECIAL¿ ISEOS
ARTE Y ENSAYOCINE DE

CONTINUA EN SEGUNDA SEMANA 
Un film de MHETODI ANTONOV

“ C l l t f j O  D E  C A B R A '
C I N E M A S C O P E

Katia
PASKALEVA

Anton
GORCHEV

paBtieo, c 
bdicae« e 
por todoe

Opinié« U  "CmE ASESOn
drama de wadneini j  iiiu'aiwan. een eterte tonda 
a la  pelieaìa màa eomeretel ica lisada  per e l oine 
a teda an liMdcla y  ba aldo vM a  p rieU oam w te  
loa liaMtantee de aqnel paia.”

5-7-9-11 (Mayores de 18 años)
NOTA IMPOBTANTT: Nlo tm pterd» Dd. los 10 prim erot

m inutos de este película excepdaiial que le pareceiA men
tira  ver.

SOFICO INVERSIONES,S.A.
pide su colaboración.

Nos interesa conocer 
suopinión

sobre las Inversiones.
Envíenos por favor, laencuesta adjunta debidamente cumplimentada.

.¿Qué tipos de inversión conoce?.

¿Ha invertido alguna v e z ? - ....  ............................................ .......................
¿Está contento de su  inversión?..............................................................
¿Qué opina de la inversión con garantía de bienes inmobiliarios 
escriturados a  su  n om b re?-.............. ..................................... .................

¿Prefiere la inversión a  cortó plazo y  baja renta o  la inversión .a
plazo medio y  alta renta?.......................................... • .....................
¿Qué'tanto por ciento d e  renta considera lógico que le prodüzca
el.dinero invertido?............ ...................................................................... ...
¿Por qué?..........- ......................................................................................... .

¿Qué características debería tener una inversión para que usted 
la consLderara ideal? ...............•'............................. ......................................

Nombre
Dirección-
Ciudad— . -Provincia.

Envíe sus contestaciones a: SOFICO INVERSIONES, S. A. f
Edificio Sofico ¿
Claudio Cóello, 124 
Madrid
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ZARAGOZA

JUNTA GENERAL 
ORDINARIA

Por acuerdo del Consejo 
de Administración de esta 
Sociedad, se convoca a los 
señores accionistas a Junta 
general ordinaria, que se 
celebrará en el domicilio 
social. Polígono Industrial 
de M a Ip ica , calle  C, 
números 5, 6 y 7, el día 28 
de Junio próximo, a las 12 
horas de su mañana, en 
primera convocatoria y en 
su caso, a la misma hora 
del día siguiente y en el 
mismo lugar, en segunda 
convocatoria, con arreglo 
al siguiente

Orden del día

1 . - E x a m e n  y 
aprobación, en su caso, de 
la M em oria , balance y 
cuenta de Pérdidas y 
G a n a n c i a s  correspon
dientes al ejercicio 1973.

2 . - Aprobación de la 
gestión del Consejo de 
Administración.

3 .  - Nombramiento de 
Consejeros.

4 .  - Nombramiento de 
accionistas, censores de 
cuentas, titularesy suplentes 
para el ejercicio 1974.

Los señores accionistas, 
para asistir a esta Junta, 
conforme al artículo 20 de 
los E s ta tu tos , deberán 
depositar en la Caja de la 
Sociedad, con cinco días 
de antelación a la fecha 
señalada, sus acciones o 
resguardos de tenerlas 
depositadas en Entidad 
b a n c a r i a  le g a lm e n te  
c o n s t itu id a , entregán
doseles al mismo tiempo la 
tarjeta de asistencia.

Zaragoza, 29 de Mayo 
de 1974.— EL CONSEJO 
DE ADM INISTRACIO N

BILBAO, 7 (Logos).- "En 
lo s  p ró x im o s meses, la 
situación económica irá a 
peor’’, ha declarado al diario 
"E l Correo Español- El 
Pueblo Vasco", don José 
M aría  Aguirre Gonzalo, 
presidente del Banco Español 
de Crédito y  de la Unión de 
Empresarios de Banca, Bolsa v 
Ahorro.

Recuerda que pronosticó la 
brusca caída de la actividad 
económica para fines de mayo, 
"era el pronóstico que no 
quería haber acertado de 
ninguna manera, pero no ha' 
sido asi’’, ha comentado.

Señaló, por otra parte, que 
"en octubre o noviembre, se 
verá si la economía española se 
ha reintegrado o no a su 
n o r m a l i d a d . ;  ‘ ‘c r e o ,  
p e r s o n a l m e n t e ,  que la 
econom ía española va a 
m e j o r a r  en el segundo  
semestre’’.

NUEVA GAMA - 
DE CAMIONES 
EBRO

LOS PRECIOS DE LA 
MAQUINARIA A6RIC0LA

SE HA SOLICITADO UN AUMENTO 
DEL 13 POR CIENTO

OTRO RECORD EN EL PASADO í|IN0

Dado el aum ento  del 
volumen de ventas de los 
c a m io n e s  EBRO en su 
m ercado de exportación, 
camiones que reúnen otro tipo 
de equipos necesarios para 
cumplir las mayores exigencias 
d e  l o s  m e r e  a,d o s 
internacionales, parece ser que 
Motor Ibérica va a incorporar 
e s t a  n u e v a  gam a d e  
exportación  al mercado

D IV IS A S

M A DR ID , 7 (Logos).— 
En el mercado de divisas de 
Madrid se registraron hoy 
los siguientes cambios 

o fic ia les : dólar U.SA., 
co m prá 57,173 y venta  
5 7 ,1 7 3 ; franco francés,
1 1 ,6 2 7  y 1 1,673; libra 
e s te r l in a ,  1 3 7 ,1 3 7  y
1 3 7 ,7 7 5 ; franco suizo, 
1 9 ,3 5 0  y 19,441; 100 
francos belgas, 151,362 y 

152,217; marco alemán, 
2 2 ,8 8 5  y 2 2,999,

M A D R I D . -  "Necsitamos 
un incremento mínimo del 13 
por ciento eri los precios de la 
maquinaria agrícola. "Los 
precios de los automóviles y  
los camiones ya han subido y  
el Gobierno por tanto ha 
reconocido que existen unos 
a u m e n t o s  de  costes de  
materias primas y  de mano de 
obra que de alguna forma han 
d e  r e p e r c u t i r  en  e l  
consumidor. En tractores no 
se ha producido todavía este 
•aumento cuando, coino es 
fácil imaginar, los fabricantes 
no tenemos ningún privilegio 
especial y  las materias primas 
y- la truno de obra aumentan 
sus precios en igual cuantía 
para nosotros los fabricantes 
de camiones y  automóviles”, 
ha manifestado don Ricardo 

. Medem, Consejero Delegado 
• de John Deere Ibérica, S.A.,
I en  u n a s  d ec la ra c io n es  

concedidas al quincenario 
Agro-15 y  en las que el citado 
empresario analiza diversos 
a s p e c t o s  d e  la ac tua l  
coy un turá agrícola del país.

He a q u í  algunas otras 
opiniones del Sr. Medem:

‘La política agraria va 
decid idam ente hacia una

mecanización rentable No 
consiste solamente en comprar 
máquinas sino en comprar 
aquéllas que produzcan una 
rentabilidad al agricultor’’. 
‘‘En nuestro país sí ha habido 
ideas claras en política alaria: 
lo que quizá hayan faltado han 
sido medios y  recursos... Las 
directrices están marcadas 
hace rnuchos años; su puesta 
en práctica es lo más ^fícil. 
No es que la política agraria 
h a y a  s i d o  i n c i e r t a  o
cangiante. Lo auténticamente 
difícil es llevarla a cabo

‘ ‘ í  a p e t i c i ó n  d e  
autorización de aumento de 
precios formulada por la 
Agrupación N acional de  
Fabricantes de Maquinaria 
Agrícola está ya presentada al 
Gobierno - y  se encuentra en 
p e r i o d o  de  trám ite. E l 
aumento del 13 por ciento que 
precisamos representará al año 
un gasto adicional de 100 
millones de pesetas para los 
agricultores, fr e n te  a- los 
42.000 millones de pesetas 
m ás q u e  e s to s  m ism os  
agricultores tendrán que pagar 
por los aumentos autorizados 
en ios precios de abonos, 
plaguicidas, semiilas, gasoil 
etc. ’’.

PRONOSTICO DE 
UN ECONOMISTA

“La situación
en les próximos 

meses 
irá  a peor“

LA SITUACION DE LOS CIUDADANOS 
BRITANICOS EN UGANDA

CON EL PELIGRO DE LA 
EXPULSION EN EL CUELLO

LONDRES, 7 (Efe)-? El Gobierno británico organizó hoy un plan de 
emergencia para evacuar a los ciudadanos británicos de Uganda, si el Presidente Idi 
Antip Heva acabo su amenaza de expulsión.

El Presidente^ de Uganda, general Amin, conocido por sus reacciones 
me^eradas, se cree que decidirá hoy la expulsión o no, de los ciudadanos 
bnttolcos de su país en represalia por un programa de televisión de la “BBC” en la 
cobertura de la Sesión de la Comisión de Juristas Internacionales en Ginebra sobre 
el abuso del derecho por parte de la Presidencia ugandesa. • ,

Unos 1.500 ciudadanos con pasaporte británico quedarían afectados por ía 
orden de expulsión y el gobierno de Londres tiene preparados aviones para ai 
evacuación en caso de que el general Amin lleve a cabo su amenaza.
Ja rn e s^ en n e ^  entrevistará hoy con el Comisario inglés en Uganda,

DESAPARECEN LAS AMENAZAS CONTRA LOS BRITANICOS

NAIROBI, 7 (Efe-Reuter).— Las amenazas dirigidas ayer por el Presidente Idi 
Amin confra los británicos residentes en Uganda parecen haber perdido fuerza tras 
ima reunión de Amin con el Alto Comisario Británico en funciones, Harnes 
Hennessy, informa un portavoz de la misión diplomática.
• Idi Amin tenía citado para esta tarde a Hennessy con el fin de comunicarle la 

adopción de ciertas medidas contra los residentes británicos, però el mismo 
Presidente ha cancelado la entrevista.

Situacién en Aufhi

Mañano celebrarán 
uno asamblea 
los trabajodores

PAMPLONA, 7 (Logos).— Continúa la situación de los días pasados 
en relación con el problema planteado en Authi.

Alrededor de las ocho y media se reunieron trabajadores de la 
Empresa en la parroquia de San Nicolás , donde la fuerza pública les 
invito a que abandonaran el recinto, sin que se produjeran incidentes.

Con posterioridad, se formaron diversos grupos que recorrieron 
céntricas caites de la capital y que fueron dispersados por la fuerza 
publica. Se practicaron algunas detenciones.

Por otra parte, los enlaces sindicales de Authi han remitido a la 
POf'Sbdo en conocimiento dé todo el personal de 

fáb riu , que han solicitado y se les ha concedido permiso para una 
asamblea a celebrar el sábado día 8 , a las once de la mañana, en el 
salón de los Padres Jesuítas, a cuya asamblea se convoca a todo el 
personal.

POR'VALOR DE IZ A .913 MILLONES
M A D R I D ,  7 (Europa 

Press).— Durante el pasado 
año el número de efectos 
protestados en España 

importa un total de l74.913 
millones de pesetas, según un 
informe del Instituto Nacional 
de Estadística.

Resulta con ello una media 
■ mensual de 225.723 letras

protestadas, por un valor 
conjunto de 12.286'9iirillones 
de pesetas.

Diciembre fue él mes con 
mayores efectos protestados 
—289.852 por importe de 
20.851 millones—, Por el 
contrario, febrero alOanzd las 
cifras más bajas, con 178.731 
millones de pesetas. ; /

Cambios de la sesión de hoy

FACILITADOS POR

A J A  DE A H O R R O S
Y MONTE DE PIEDAD DE

ZARAGOZA.'ARAGON Y RIOJA
40 AGENCIAS URBANAS

Oficina Central: SAN JORGE, 8

487 OFICINAS EN 5 PROVINCIAS

NUESTRO.DEPARTAMENTO DE VALORES  
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

BOLSA DE MADRID
BANCOS

Banco Zaragozano .............. . .
Banco Exterior ..........................
Banco Central ............................
Banco Español'de Crédito . . .  . 
Banco Hispano Americano . .  .
Banco de Santander ................
Banco Popular Español............
Banco de Bilbao ................ ..
Banco de Vizcaya..................
Banco O ccidental..... ................
Banco Atlántico .............. ..
Banco Industrial de Cataluña .
Banco Ibérico . . .  i ..............

ELECTRICAS
[ Hidro Española............ . • . . .

Sevillana................................... ..
Cantábrico ..................... ..
Eléctrica Viesgo ..................... ..
Mid'ro. Cataluña . . . . . . . . . . .
tberduero ..............  .................
HE. Reunidas .................................
■Unión E. Madrileña ................... .
Penosa ... ...................................
*Pecsa 5.0Ò 0....................... .........
Fecsa 1.000 .................................

MINERAS
Ponfefrada ..................... •............
Duro Felquera..............................

SIDEROMETALURQICAS
I Altos Hornos.................................

Auxiliar F C . .............................
ALIMENTACION

Azucarera..........................l i . . .
E b ro ...............................................
Aguilas •..........................................

QUIMICAS
Petróleos ........................................
Exd Iosívos.......... ’. .........................
Energías ........................................

CONSTRUCCION
.Dragados .̂............. .........................
Urbis ............................................
inmobiliaria Metro ................... ..
Vállehermoso ...............................

VARIOS
Telefonica.....................................
Galerías Preciados.................; . .

,(3ampsa ..................... 1............. ....
Tabacalera.....................................
Astilleros.............................. ... . .
Metro ............................................
Unión Fénix . . . .  .......................
Ahorrofondo.................................
.Sagí.................................................

Preced*

1.390
644

1.386
839
924

1.343
1.011
1.230
1.045
1.004
1.030

610
1.015

HOY

1.391
645

1.378
834
746

1.020
1.246
1.050

996
1.040

620
1.000

224
103

148
765
250

460
376
189

1.070
315
320
303

409
604
340
620
130
194
665

1.646,45
285

184

180
152

226
107

148,5
765

464
379
190

1.089

310

406
605
343
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EL FUTURO 
PERDIDO 

y RECOBRADO

IT /V /1  gran figura de ¡a docencia 
I zaragozana nos va a decir adiós,

^  a p r in c ip io s  de la semana 
próxima. Su vida /  su obra han 
cons titu ido  de siempre una tota! 
entrega a ia U n ive rs idad  y  el 
estud ian tado. Habió de! profesor. 
Agustín Vicente y Pula, que en buena 
hora, en feliz hora para ia universidad 
cesaraugustana y  para millares de 
estudiantes y familias puso un hito en 
e l rec to rado  de la universidad, 
acabando con el caos y el desórden de 
una tr is te  etapa de infortunado 
recuerdo para todos festoneada de' 
detenciones, algaradas, expedientes y  
sane i  o n es, incluido "ARAGON/ex- 
prés", atacado y vilipendiado con muy 
duras multas por clamar contra él caos 
reinante, que tenía ensombrecida la 
ciudad. Pero esto, es harina de otro 
costa!, sobre la que volveremos cuando 
la luz se haya hecho en da parva ve ! 
trigo de aquella etapa, porque en 
Aragón sabemos mucho de trigo y 
somos hombres de memoria suficiente 
para no olvidar un informe tan famoso 
como desgraciado, parcial y torpe, que 
en su día quisimos llevar hasta el 
juzgado de guardia y nos fue vetado.

L profesor don Agustín Vicente 
4 y Ge!la recibió una Universidad 
• ^ c a ó t ic a , destrozada en e l 

profesorado y  en los alumnos. Todos 
recordam os aquellas angustiadas 
Jlamadas en la prensa de los padres de 
ios universitarios, de las reuniones de! 
propio Patronato y aun de ia ciudad 
entera, clamando por una paz que era 
imposible con el equipo rector de 
entonces, el .más impopular que ha 
p a s a d o  p o r  la u n i v e r s i d a d  
cesaraugustana.

A c o s t a  de b o n d a d e s ,  de 
ejemplaridad, de talento rector y de 
muchos esfuerzos, e! profesor Vicente 
y Gella alcanzó ei milagro de la paz 
soñada y  nuestra universidad ha sido 
en el curso que ahora termina una de 
las primeras de España que lo acaba 

' - a !  margen menudas incidencias- con 
la misma normalidad con que lo 
empezó.

P OR esto, el ^homenaje que ia' 
F a cu lta d  de Derecho va a 
rendirle ei lunes próximo con 

motivo de su jubilación, no puede ser 
solo el homenaje de sus alumnos y 
compañeros. Zaragoza entera y las 
familias de quince m i! universitarios 
también tienen que decir .su gratitud 
inmensa ai hombre pue les devolvió, 
con la paz y  el sosiego de las aulas, el 
futuro perdido de sus hijos.

K d i.a id o  K I K M IU  I:N  \

MODERNIZACION del
de BOMBEROS

I OS bomberos de Zaragoza cuentan 
j  con un historial, con una ejecutoria 
^ v e r d a d e r a m e n t e  b r i l l a n t e .  
Centenares de casos protagonizados por 

tan benemérita institución lo atestiguan 
Los ruhiores llegados hasta nosotros de 

que se pretendía actualizar el Parque de 
Bomberos, acompasando su rjtrnoi al 
crecimiento de la capital, nos movieron a 
realizar la presente entrevista.

A llí, en la propia casa de Ramón y 
Caial, hablamos con el nuevo concejal 
delegado don Alfredo Villalba Aflegui.

PARA EMPEZAR,DOS PARQUES 
DE^ZONA__________ __________

Actualmente disponemos en este 
Parque Central de suficiente material en 
cantidad y calidad para atender a las 
necesidades de la ciudad. Ahora bien, 
debido al crecimiento y extensión de la 
ciudad, se precisa la ubicación de diversos 
parques de zona.

—Y se van a poner manos en obra. 
-^Desde luego. El primero se instalara 

en el Arrabal. Concretamente en las 
Balsas de Ebro Viejo. E inmediatamente 
se continuará coff el segundo, que se 
construirá en el lector de la carretera de 
Logroño. De esta forma se atenderá 
p rin c ipa lm en te  a Delicias, Casetas, 
Casablanca. Y por supuesto a lo 
a d y a c e n te  en d icha tra y e c to r ia , 
Miralbueno.etc.

TUTOR LA ROSA:

M ATERIAL ACTUAL DE 
NUESTRO PARQUE

Al comenzar nuestra conversación me 
habló el señor Villalba de la suficiencia de 

material del Parque actual. Pero uno, la 
verdad, no tie n e  idea ni siquiera 
aproximada al respecto. Le pedimos al 
conceja,! si tiene onconveniente en 
facilitarlo. Accede inmediatamente. Con 
la ayuda del Jefe de Bomberos don 
Antonio Adel.que asiste a la entrevista,

vamos anotando.

—Quince autobombas. Una autoescala. 
Seis Jeeps-furgones. Cuatro lanchas de 
salvamento con motor fuera-borda. Dos 
tu rism o s . A p arte , naturalmente, del 
material accesorio.

Tocamos seguidamente el tema de la 
plantilla actual del Cuerpo de Bomberos, 
Estos son los datos que nos facilitan.

—Se compone actualmente de ciento 
cuarenta bomberos en números redondos. 
Con las siguientes especialidades: Hay 
buceadores, lanchistas, radiotelefonistas, 
expertos erí gases licuados, albañiles, 
fontaneros, etc. Tenga en cuenta que para 
poder ingresar en el Cuerpo es 
im p re s c in d ib le , además de otras  
exigencias, poseer alguna especialidad del 

ramo de la construcción o del metal.

TR E IN TA  Y TRES MILLONES
Y MEDIO PARA AMPLIACION
DE M A TERIAL ■

—Tenem os concedido un crédito 
extraordinario de treinta y tres millones y 
medio de pesetas para la adquisición de 
nuevo material.

—¿Y cuál va a ser?
—Una auto-escala con doble mando. 

Un vehículo con brazo articulado para 
actuar hasta treinta y dos metros de 
altitud. Tres auto-tanques. Un coche 
e s p e c i a l  de ayuda té c n ic a . Dos 
Jeeps-furgones y oos turismos para 
incluirlos en el equipo especial. Añada 
usted, que dos de estos vehículos citados, 
llevan incorporado cerebros electrónicos.
Y diga también que de estas últimas 
características, solamente existe una 
unidad en Alemania. Exactamente en el 
cuerpo de Bomberos de Francfort

ESCUELA DE BOMBEROS

Se habla mucho, les decimos, de la 
Escuela de Bomberos de. Zaragoza. De 
que desde ella se imparten enseñanzas a 
distintos niveles. ¿Es que acaso está 
catalogada como una de las mejores 
escuelas nacionales de esta clase?

—La mejor y la peor. La única. Es tal 
el prestigio alcanzado por nuestra escuela 
en España, que constantemente son 
requeridos sus servicios de enseñanza por

'Qneremos fomentar el 
amor por la  naturaleza'

una semanal de su inauguración, ya 
jR e s t á  casi todo a punto,^ salvo los 

inevitables detalles de última hora, 
para la inauguración déla I Exposición de 
Animales y  Plantas que, organizada por la 
Sociedad Aragonesa de Protección a Jos 
Animales y  Plantas, tendrá lugar, en el 
recinto de ia feria de Muestras, entre los 
días 12 y  16 del presente mes

Sobre tal certáífien nos habla el 
presidente de la citada entidad, don 
Eugenio Tutor La Rosa.

-¿Será una exposición de ámbito 
regional o nacional?

—De ámbito nacional y  a ella acudirán, 
con sus animales o plantas, personas de 
numerosas provincias.

-¿E s la primera que realiza esta 
entidad?

-A s í  es Se da la ctcunstancia, además, 
de que para em pezar nos hemos 
embarcado nada menos que con el 
montaje de un certimen que abarcará no 
sólo todo lo referente a los animales, sino 
también a las plantas

-¿M udfo trabajo, por lo tanto?
-H a  sido algo tremendo, por la 

cantidad tan enorme de detalles que hay 
que t  resolviendo poco a poco.

-Pero habrá contado con algún tipo de 
colaboración...

- S í ,  desde luego. En el aspecto 
financiero nos ayudan el Ayuntamiento y  
las - en tidades de ahorro; y  en la 
organización'de determinados aspectos, el 
S .I.P .A ., la Sociedad  Fotográfica  
Aragonesa, La Sociedad Filatélica de 
Zaragoza, el Instituto Nacional de Caza 
Fotográficá'r'el I.C.O.N.A., etcétera.

— ¿Cuál es la fina lidad  de su 
conypeatoria?

-Queremos resaltar todo aquello que 
colabore a fomentar nuestro amor por la

Fl HnWIFNAIF AL RECTOR DON 
AGUSTIN VICENTE Y GELLA

Ha sido acogido con gran sim patía el hom enaje de la F acu ltad  de 
D erecho al rec to r don  A gustín V icente Gella y se espera la llegada de 
personalidades, com pañeros y ex a lu ran o sd e  to d a  España.

H em os de recordar que las invitaciones para la cena del G ran H otel, 
pueden recogerse hoy  y hasta m añana por la tarde en la secretaría de la 
F acultad  de D erecho, v en el Colegio de A bogados adem ás de en el G ran 
H otel. Las ú ltim as tarje tas podran  recogerse en el G ran H otel hasta el 
dom ingo por la tarde.

Se recom ienda la p ro n ta  recógida de tarjetas.

Naturaleza, aprendiendo a disfrutar de la 
misma.

-¿ U n a  in icia tiva  educadora, en 
consecuencia ?

-Exactamente, .sobre todo: dirigida 
hacia los niños, ya que debemos centrar 
nuestra atención en ellos. En este sentido, 
la Q.J.E. colaborará poniendo en práctica 
diversas iniciativas^ que despierten entre 
los ch icos que visiten la feria, su 
curiosidad por la Naturaleza y  por la vida 
en el campo.

-¿Qué encontrará el visitante en esta 
exposición?

— Yo creo que de todo: plantas, perros, 
pájaros y  otras aves, flores, peces, 
insectos, e incluso plantas y  animales 
exóticos. Habrá, asimismo, una muestra 
fotográfica sobre el tema y  otra filatélica. 
Por cierto, hablando de sellos le$ d té  que 
la D irección General de Correos y  
Telecomunicaciones nos ha otorgado un 
matasellos especial.

— ¿Y algún espectáculo? .
-M e parece que llamará la atención la 

exhibición que los días 15 y  16 llevarán a 
cabo varios perros especializados en la 
lucha antidroga, de las fuerzas de Ja base 
aérea hispano-americana de Torrejón de 
Ardoz, así como los perros de la Policía 
Armada de Madrid, que harán una 
demostración de ataque y  defensa el día 
12. Otro espectáculo serán los acuarios 
del I.C.O.N.A. También es posible que en 
la feria participen los conocidos payasos 
de TVE, Gaby, Fofó y  Miliki, en una 
sesión especial para los chicos.

— ¿Será una feria comercial?
-V a r ia s  empresas comerciales del

ramo participarán en el certamen, 
ofreciendo las últimas novedades salidas 
al mercado para atender a los animales, 
plantas y peces. Por otro lado, no quiero 
dejar de citar el hecho de que en los 
di f erent es  concursos convocados se 
entregarán sendos premios para quienes
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empresas de gran entidad nacional. Le 
hablo de empresas que poseen servicios 
propios de extinción. E incluso miembros 
de otros cuerpos de bomberos españoles 
vienen a instruirse en nuestra escuela.

UN NUEVO PARQUE CENTRAL 
DE BOMBEROS

—¿Esta nueva dotación de material 
cubrirá por mucho tiempo las necesidades 
de la capital?

—De momento se le puede contestar 
que es suficiente. Pero resulta aventurado 
cifrar plazo determinado. Lo que sí puedo
decirle es que se irá aumentando la 
dotación y material a medida que las 
necesidades de la ciudad lo requieren.

Veb todo el material muy ordenado 
Pero al rnismo tiempo observo que no 
existe un solo hueco por ocupar. De ahí 
deduzco que habrá que ir pensando ya en 
un t r a s l a d o ,  o en úna  nueva 
reestructuración del actual Parque Central 
de Bomberos. Como lo pienso lo digo.

—Desde luego, Se está pensando en 
esto seriamente. En el momento que 
tengamos en funcionamiento los Parques 
de Zona, que evidentemente son de 
verdadera urgencia, se acometerá la 
construcción de un nuevo edificio en el 
mismo sitio que ocupamos hoy.

—/Habrá que demoler totalmente el 
actual?.

— H a y  q u e  considerar que el 
emplazamiento de nuestro Parque de 
Bomberos es el idóneo. Tenga en cuenta 
que ocupa el epicentro de la ciudad. Y  
está situado en una calle adyacente de la 
nueva e importante Vía Imnerial.

Don Antonio Adel, tiene preferencia 
por llamar al edificio del Parque Central 
el Cuartel de Bomberos. El parque- 
—dice— es el contenido. En el extranjero 
ya hace mucho tiem p o  que los 
denominan así. Por nuestra parte no hay 
ningún inconveniente. Nos habla también 
de la vocación, del espíritu de sacrificio 
de todos sus hombres. Incluso de su 
heroicidad cuando las circunstancias lo 
exigen.
■ Estamos convencidos de ello. Como 

tamppco nos cabe la menor duda, de que 
se está prestando una atención especial a 
asunto de tan vital importancia.

Tendremos muy pronto cuartelillos de 
zona. Y seguidamente un gran Cuartel 
Central de’ Bomberos, en los veinticinco 
mil> metros de superficie que ocupa el 
“Parque”, actual. Vamos, el Cuartel de 
incendios que necesita Zaragoza. Gracias 
por la colaboración prestada y los datos 
facilitados por el concejal delegado don 
Alfredo Villalba y al Jefe do bomberos^ 
señor Adell.

Antonio SAHtllA

resulten triunfadores, según el dictamen 
de calificados jueces, que vendrán a 
Zaragoza, con tal motivo, desde Madrid, 
Barcelona y  Bilbao...

-Una última pregunta: ¿Aman los 
zaragozanos la Naturaleza?

-Y o  creo que si y  cada vez más, a 
medida que aumenta el nivel de vida de la 
gente. En nuestra sociedad tenemos hoy 
unos tresc ien to s  socios y  estamos 
llevando a cabo un plan de puesta al día 
:de sus objetivos, a fin de englobar en la 
entidad a otras asociaciones que hasta 
éora trabajan de forma independiente.

-Adelante, pues.

DESPUES del DBAMA

1 ^ /  ’

Nueva canción en el 
Parque del Tío Jorge

I A canción está siendo ya, entre 
J  nosotros y con algtin retraso, un 
“ medio de comunicación masiva a nivel 
popular. Las dificultades para esté tipo de 
contactos van cediendo, al parecer, y hoy 

j>ay- cantantes aragoneses que no dan abasto, 
■̂s el caso de José Antonio Labordeta, 
■oucho más conocido y estimado, desde la 
publicación de su disco grande “Cantar y 
Callar”, verdadero éxito discográficó entre 
nosotros.

Pues bien, el próximo domingo, en el 
"arque del Tío Joi^e, a las once de la 
manana, la  Com isión Juvenil de la 
Asociación de Cabezas de Familia del 
ricarral presentará un festival de canción en 
d que intervendrán, además de algunos 
confiados, muchos grupos y cantantes que 
empiezan a sumarse al fenómeno de la 

nueva canción aragmiesa:- Labordeta, 
l' uestro Tiempo, Aldaba, Dos Amigos, 
libertad, Bruno, Candil, Antonio ruenco j 
Angelitos Negros.

El acto será gratuito, pero se admitirá 
Cualquier.tipo de aportación voluntaria.

‘ ' '.'I"-.-,. \
V i e r n e s , 7 DE JU N IO  DE 1974
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I 'P  L dramático incendio de la calle de Rodrigo Rebolledo, en el barrio de Las 
1 Fuentes, sacudió con> fuerza el corazón de la ciudad, porque ai tremendo 
^  drama de los trabajadores que murieron abrasados en sus puestos de 

trabajo, había que añadir la difícil situación de muchas familias que ocupaban el 
inmueble que fueron obligadas a abandonar sus hogares.

Ahora acaban de comenzar las obras de consolidación y restauración de 
aquellas viviendas. Todo hace pensar que en los próximos días, estas obras 
cobrarán el ritmo que todos deseamos, para que las familias, ahora dispersas, 
pueden volver cuanto antes a sus hogares, ahora chamuscados y rotos por el 
fuego como puede apreciarse en estas fotos de García Luna, obtenidas ayer.

JUZGADO DE GUARDIA

UN SOBRINITO 
DE [A ilE L 
DE SATANAS
lA, yo quiero un mecanito para hacer puentes, 

■  y aviones.
—Calla, Paquito. No seas plomo, hijo de mi

vida.
—Pero es que yo quiero el mecano.
—Te lo traerán los Reyes, en un camello, para 

Enero, si eres bueno.
—Pero si los Reyes son una trola, tía. Como ese 

cuento de la ciglieña que si me trajo al hermanito que 
estaba dentro de la triporrota de ma'má.

— i No seas, verde, niño! ¿Dónde aprendes tú esas 
cosas?

—En la escuela. Si tú fueras a la escuela de tu 
pueblo también saberías que sólo a los cigüeñitos los 
trae la cigüeña. Y a los cerdicos los trae la cochina. Y 
la gata a los gatos. Y la mamá a los nenes.

—Eso os enseñan a los niños en la ciudad. Los 
chicos de pueblo son más buenos.

—No me vengas con rollos, tía Engracia. Si no me 
quieres comprar el mecanito, dilo claro; pero no me' 
vengas con que ya me lo traerán los Reyes Magos. Los 
Reyes lo único que traen al mundo son princesas para 
que se casen en las revistas que lee mamá. Pero lo que 
es juguetes...

— iComo sigas así voy a pegarte un soplamocos! Y  
haz el favor de no tocarte las narices.

— ¿Es que tampoco puedo hacer una pelotita o 
qué? iQué pelmas sois las tías de pueblo, tía!

— ¡Calla, lengua de trapo! Vergüenza debiera 
darte tener seis años y hablar como los hombres.

—Pues si no me compras el mecanito, eóiriprame 
una metralleta por lo menos.

— ¡Rojo, más que rojo! Ahora los niños nacéis 
comunistas. Con lo bueno que es tu padre y con lo 
piadosa que es mi hermana, tú mamá!

—¿Tamppco me vas a comprar la metralleta? 
¡Qué tía más roña!

—Ya no te aguanto más, Paquito Ahora.mismo 
cogemos un taxi para volver a casa.

—¿Y sin comprarme la metralleta o el mecanito?
—Y haz el favor de callarte, renacuajo, que abultas 

menos que un moco pegado en una pirámide.
— ¿Yo yn moquito y un un renacuajín? Me 

vengaré tía Engracia. Me vengaré como me llamo 
Paco. Ya lo verás.

— iEh! ¡Taxi! ¡Anda, sube, idota! Y cuando 
lleguemos a casa se lo diré a tu madre y te calentará 
de lo lindo.

—Ni mecanito, ni metralleta y encima palizón. ¿Y 
para eso has cogido el autobús para venir del pueblo? 
Pues te podías haber quedao allí con la cardelina y la 
muía... Y con las acelgas de tu huerto, que son más 
malas que tú...

— iSube al taxh /  ya te lo dirá tu madre en casa!
Un Guardia Municipal vio el otro día en el Coso

Bajo, que había una señora gritando y con un dedo al 
a ire , sangrante. Atento a su misión, la cogió 
rápidamente y, en un ochee particular que por allí 
pasaba, la condujo, en unión de un niño que iba con 
ella, a la Casa Socorro para que fuera atendida 
debidamente.

Una vez en el centro asistencial, dijo la señora, a 
quien vamos a llamar Engracia, que vivía en un pueblo 
de la provincia de Teruel; que había venido a 
Zaragoza de compras y ^ pasar unos días con la familia 
y que salió por la tarde a realizar unas visistas con su . 
sobrino Paquito, de seis años de edad, que vive en 
nuestra ciudad con una hermana suya.

Dijo también que el crío se puso muy pesado toda 
la tarde, empeñado en que le comprara un juegúete, 
capricho al que la tía no accedía por más que el chico, 
se emperraba en ello.

A l chavalín, que a juzgar por lo que dice su tía, 
debe ser la de "piel de Satanás", no se le ocurrió otra 
cosa que —como él mis’mo reconoció y dijo después—, 
que, cuando su tía se apeaba junto a él de un taxi y 
tenía una mano apoyada en el quicio de la puerta del 
coche, empujar con fuerza la puerta, cogiendo con 
ella un dedo de la mano de su tía.

Y todo fue, según el crío, por no haberle querido 
coricJrar el juguete, pites lo hizo intencionadamente. 
iVaya r.iño, ch! No creemos que la tía  Engracia se 

haya quedado con ganas de invitarlo para la fiesta de 
su pueblo.
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unas
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vacaciones en

P E Ñ I S C O L A  » j 
L A S  F U E N T E S  (A L cœ e^R ) 
S A L O U  
B E N ID O R M

E S TA N C IA S  D E  8  Y 15 D IA S
Salidas en autocar 
desde Zaragoza 
todos los domingos

P R E C IO S  D É S D E  3.750 Ptas.
Inclu idos tran sp o rte , h o te les  

y  se rv ic io s
INFORMACIOK l  INSCRIPCIONES

MARSANS
Calvo Sotólo, 33 -Teléfono 219205 (Garage propio para nuestros 

clientes, con entrada por Calle de Lg Gasea)
Avda. Independencia, 18-Teléfonos 227009

„PROXIMAMENTE - Un excepcional film  
Metro Goldviñm Mayer. ¡El rudo Oeste, 
Imprésnado de romanticismo! ¡Los hom
bres se matan por las mujeres que aman!

Metro-Coldwyn-Maorer Presenta

l á m - f f i i i n i i i i i
i , B M { i n ü i i a i «  M i o M e

K A TO B E S  «  J A M  B X O L tn S lT A M E im

MARFEL # SOLDADURA MODERNA

Félix  NARUGAN
LA GAáCA, 17 TELEFONOS 2201 50 y 229423

Las elecciones 
del domingo 
en Baja Sajonia

PRUEBA de FUEGO
Para la popularidad de la coalición Schmidt-Oenscher

BONN, 6. (C rónica por Miguel Moya 
HUERTAS, de la agencia Efe/ especial para 
“ARAGON/exprés” ).

I A piedra de toque del "establecimiento" social-liberal que 
.gobierna en Bonn -es  decir, de su popularidad tras la 
^d im is ió n  de Brándt y su reemplazo a cargo del canciller 
Hemult Schm idt- se*encuentra entre las montañas del Harz y lá 

costa de Oldénburgo; esta esa piedra simbólica. Para medir si es 
oro todo lo que réluceíen et gobierno, en las urnas regionales de 
la baja Sajonia es úna Wgióh campesina y de granjeros, marítima 
en parte, cubierta de roma'nticos páramos, con su crestería 
montañosa también y con una gran tradieión socialdemocràtica.

En el gobierno de' 
Hannover instituyó Heirich 
Kopf. Virjo socialdemócra- 
ta, que daba la preferencia 
en los actos oficiales de 
tipo social y cultural a los

Príncipes de la casa de 
annover y a la princesa 

Viktoria  Luise, hija del 
Kaiser, durante la primera 
parte de la posguerra un 
estilo socialista moderado 
que ma's tarde cristalizaría 
en el manifiesto de Bad 
Godesberg. Un socialismo 
e v o l u t i v o  en vez de 
revolucionario, en cierto 
modo centrista. ^

¿ R e f l e j a r a n  l os  
escrutinios de baja Sajonia 
el domingo 9 de junio la 
“ rehabilitación” de los 
socialdemócratas bajo el 
signo del canciller Helmut 
Schm idt? ¿Recuperarán 
en e s o s  c o m i c i o s  
regionales, de renovación 
d e l  p a r l a m e n t o  o 
“ landtag” de Hannover, el 
te rren o  perdido en las

elecciones regionales y 
comunales de otros estados 
y  municipios alemanes? Se 
trata de una .reñida lucha, 
p o r puntos, entre dos 
rivales muy igualados en 
b a j a  S a j ú n i a :  en tre  
d ó m o c r i s t i a n o s  y 
socialistas.

Peter Von Oertzen, 
el dirigente regional del 
partido que aún preside 
W i l l y  B r a n d t ,  está  
convencido de su victoria, 
anuncia que será “ el 
principio del fin” , de la 
m a r c h a  h a c i a  l a  
recuperación socialdemo
c rà tica  después de los 
reveses de Hambürgo, 
B r e m e n ,  R e -  
nania-palatinado, el Sarre...

No menos optirnista 
m u é s t r a s e  el  l í d e r  
d é m  o c r i s t i a n o ,  
Hasselmann, que confia en 
presentar un balance muy 
p o s itiv o . De cualquier 
forma. Helmut Kohl, jefe

del partido democristiano, 
observa con cautela y empieza 
por negarle a la elección su 
carácter de “ test” válido 
para calibrar la mentalidad 
política y sus tendencias 
“ nacionales” o de nivel 
general federal con vistas a 
las elecciones federales de 
septiembre de 1976.

Los grandes partidos 
pelean duramente en la 
baja-Sajonia.- En las 
elecciones de 1967 el 
“ landtag” de¿ H annover 
constaba de. 66 diputados 
socialistas, 63 cristiano-de- 
mderatas, 10 Jiberales y 10 
nacional-democratas vulgo

la  c r i s i s  i n t e r n a  
socialdemocràtica, así como 
de la inflación y el desgaste 
del equipo de Bonn (con 
Brandt o con Schmidt). 
,Las urnas de baja Sajonia 
—hay que subrayarlo pese 
al criterio de Kohl— serán 
un “test” indudable.

'neonazis

E l “  I a n d t a g ’ ’ . que 
concluye su . legislatura, 
e l e g i d o  pn  1 9 7 0 ,  
c o m p o ^ n i a n l o  7 5  
socialdemdcratas frente a 
7 4  d e m o c r i s t i a n o s  
‘“neonazis”; , tam poco  
lograron puestos.

U n a  c o m p r e n  sible 
suspensión del animo tiene 
en vilo a los alemanes. 
C u a l q u i e r a  q u e  sea 
realmente el valor de los 
comicios del 9 de junio 
in te rp re tad os  a niveles 
nacionales. Sin embárgalos 
qué voten  e l domingo 
próximo votarán tambiei\ 
s a l v o  l a s  f a t a l e s  
alteraciones demográfica^, 
en septiembre de 1976 en 
elecciones federales.

Lu'ch'a muy ^reñidas: los 
dos grandes partidos van a 
medir sus fuerzas y el país 
comprobará los efectos de

¿ A c r e d i t a r á n  los 
liberales su capacidad para 
V olver ai parlamento de 
Hannover?, .se preguntan 
l o s  o b s e r v a d o r e s  
imparciales si, desde la 
dimisión de Brandt a esta 
parte, habrán tenido tiempo, 
los socialdemocratas para 
v i g o r i z a r s e  en la 
Baja-Sajonia a impulsos del 
“ e fec to  .S c h m id t”  del 
huevo dinamismo que el 
sucesor del Brandt imprime 
al gob ierno . Los que 
vatic in an  una victoria 
democristiana aseguran su 
profecía en el “ modelo de 
Hambürgo” , dónde fueron 
los  e l e c t o r e s  de las 
ciudades los que hicieron 
subir la cotización del 
partido democristiano. La 
inerc ia  de avance que 
a c o m p a ñ a  a l os  
dem ocristianos en las 
consultas regionales y 
m u n icipales —señalan otros 
c o m e n t a r i s t a s — por 
pequeña que sea, dado el 
planteamiento de fuerzas 
c o n c u r r e n t e s ,  puede 
conferirle el partido de

mocristiano un éxito 
causado por la misma 
m e c á n i c a  que el de 
Hambürgo.

?

Brote de n a c io n s U ^
armenio

El movimiento está siendo 
reprimido por su carácter 
^'antisoviético'^

MO SC U ,  7. (Efe-Reu- 
ter).— Se ha condenado a 
d i f e r e n t e s  p e n a s  de  
t r a b a j o s  f o r z a d o s  en  
campos de concentración a 
dos armenios y otros tres 
es tá n  siendo objeto de 
investigación por supuestas 
actividades nacionalistas, se 
i n d ic a  h o y  en  m edios 
a l l e g a d o s  a g r u p o s  
disidentes.

De los m ism os círculos 
se dec lara  que  Sagrad 
Shakhverdyan, de 30 años 
de edad, ingeniero, ha sido 
condenado a cinco años de 
t r a b a j o s  fo rza d o s  y el 
c o n d u c t o r  de  a u to b ú s  
A ra ta t Tovmasyan, de 45 
años de edad, a tres años y 
medio. Fueron juzgados en 
diciembre pasado.

El ingeniero también ha 
s ido  ca s tig a d o  con un  
exilio adicional de dos años 
a Siberia.

Los dos hom bres fu e ro n  
a c u s a d o s  p o r  artículos  
r e f e r e n t e s  a actividades 
•antisoviéticas en el juicio 
que se celebró en Yerevan, 
capital de Armenia.

detenidos por la. policía  
durante tres días, y un  
tercer amigo fu e  m ultado, 
se indica de las mismas 
fuentes.

Uno de tales amigos, 
Paruer Khairikyan, al que
se le dejó salir de un campo 

ido.de trabajo el año pasa< 
después de cumplir una 
condena de cuatro años, 
a c u s a d o  d e  actividades 
n a c i o n a l i s t a s ,  ha sido  
detenido de nuevo y se. le 
ha condenado 'a dos años 
m á s p o r  in f r i n g i r  las 
no rmas-  sobre compare
cencia periódica policial de 
los ex-prisioñeros.

Khairikyan había sido 
trasladado a una prisión de 
la policía de seguridad^ de 
Yerevan y parece que se le 
h a b í a  s o n i e t  i d o  a 
investigación, pero no se 
sabe con seguridad, si está 
s i e n d o  t r a t a d o  c o m o  
p o s i b l e  t e s t i g o  o 
demandado, se indica en 
rriismas fuen tes.

Dos de sus amigos que 
intentaron asistir al juicio, 
cons iderado oficialm ente 
c o m o  p ú b l i c o ,  f u e r o n

M i e n t r a s  tanto, o tro  
a r m e n i o ,  R u b e n  
Khachatryan,  que había 
a p e l a d o  a las Naciones 
Unidas para informar sobre 
las Repúblicas de la Unión 
Soviética, fu e  detenido en 
Y e r e v a n  en d i c i e m b r e

pasado. Espera ser juzgado  
todavía.

En febrero, un tercer 
armenio, A za t Arshakyan, 
fu e  detenido y som etido a 
investigación.

En los m ism os medios 
se declara que , se había 
observado ■ un incremento  
en la actividad nacionalista 
en los ú ltim os meses.

Se pueden leer lemas 
anti-rusos y pro-nacionalis-

tas en las paredes, han 
c i r  c u l a d a  o c t a v i l l a s  
n a c i o n a l i s t a s  e n  la 
República y se edita el 
p e r i ó d i c o  naciona li s ta  
clandestino, “Faros”.

A  principios de año, se 
había quemado un retrato 
del fundador del Estado 
Soviético, Vladimir .Lenin, 
en la plaza principal de 
Yerevan, se asegura en las 
mismas fuentes. .

m t i g  ju v e n tu d
7.00. — RADIO-RELOJ
8,45.— MUSICA PARA EL TRABAJO
10.03. — GRAN id e a -g r a n  PREMIO
11.03. — EN BUSCA DÉ UNA FANTASIA
12.03. — LA CIUDAD Y SUS CAMINOS  
12,32.— ESPEC lAL SABADO 
13,50.— GRADERIO
15.01. — COMENTARIO DE ACTUALIDAD  
15,10.— RADIO—CLUB (dedicados)
16.01. — CONFIDENCIAS
17.01. — HORA 17
18.01. — CABALGATA IN FA N TIL
2 1 .0 0 . — CUARTOS DE F IN A L, COPA 

GENERALISIMO;
A T L E T I C O  D E  M A D R I D - R E A L  

ZARAGOZA
23.00. — R A D IO A C TIV ID A D

cor
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Los* italianos 
tendrán que 
apretarse  
el cinturón SEVERAS MEDIDAS

RESTRUnniAS
s y subida 

de la gasolina, entre otras
ROMA, 7 (Efe).— Duros 

sacrificios deberán afrontar 
los italianos en la segunda 
mitad de 1974, para poder 
hacer salir al país de la 
gravísima crisis econòmica 
por la que atraviesa, es 
cuanto se desprende dei 
Plan de Estabilización que 
e l G o b i e r n o  e s t á  
preparando en estos días y 
que d e b e r í a  apl i car  
inmediatamente.

Nuevos frenos a las 
importaciones —incluidas, 
tal vez, hasta las materias 
primas—, severos aumentos 
fiscales —tanto directos 
como indirectos— subida 
de las tarifas piíbiicas, 
aumento de los precios de 
la gasolina y la energía, así 
c o m o  u n a  c i e r t a  
“iiberalización” de los de 
otros productos —desde 
autom óviles a géneros 
alimenticios— bioqueados 
desde -hace casi un año, 
serán i os  c a p í t  u I os 
principales de este abanico 
de medidas restrictivas para 
compensar una situación 
de la balanza de pagos, de 
tendecias inflacionistas y 
desequilibrios comerciales 
con el exterior que se van 
agravando, en lugar de 
mejorar.

Se concreta  así la  
p o l í t i c a  d e flac io n is ta  
adoptada por el Gobierno 
de Roma^ de acuerdo con 
la mayoría de los expertos 
que, como el Gobernador 
del Banco de Italia, Guido 
C arli, exigió la pasada 
semana, consideran que 
deben adoptarse métodos 
rígidos, aunque sea sólo 
como “ mal menor” , para 
recuperar los dos billones 
de liras que, como mínimo, 
se r e q u i e r e n .  , p a r a  
restablecer un orden en la 
economía nacional.

Para poder  recaudar 
3SOS dos billones de liras 
( 1 6 8 . 0 0 0  m illones de 
p e s e t a s )  el gobierno  
recurrirá, ante todo, a la 
m a n i o b r a  f i s c a l ,  

aum entando sustancial' 
mente las cargas, por 
ejemplo, en el capítulo de 
los impuestos indirectos;el

PORTUGAL Y 
LA POLITICA 
COLONIAL

Y1 m  TRES 
PARTIDOS 
en TIMOR

YAKARTA, 7 (E fe ).-  
Tres son los partidos 

pol ítico s  que recien* 
teniente se han formado en 
Tim or con vistas a las 
elecciones que tendrán 
l o g a r e n  m a r z o  del  

p r ó x i m o  a ñ o ,  según 
declaración hecha por el 
Vicecónsul portugués^. 

Viriato Antonio Rodrigues.
De esos tres partidos, 

u n o  a b o g a  p or  la  
Continuación de los lazos 
Con Portugal, otro por la 
independencia total y el 
tercero por la integración 
cñ Indonesia.

“ IV A ” (impuesto del valor 
añadido) pasará dei 12 al 
14 por ciento de un modo 
casi  general ,  aunque  
a l g u n o s  economi st as  
— especialm ente de la 
izquierda y los allegados a 
ios sindicatos— pidan que 
se exima a los artículos de 
prim era necesidad. Para 
productos considerados de 
lujo, como lo automóviles, 
la subida del  “ I V A ”  
alcanzaría el 18 por ciento, 
con lo que los vehículos de 
motor subirán —con los 
increm entos de precios ! 
aplicados esta semana— en I 
más de un 30 por ciento.

Junto a los indirectos, ! 
también se acrecentará la ] 
presión f iscal  d irecta, i 
probablemente a través, del i 
i m p u e s t o  s o b r e  el  
rendimiento personal, es 
d ec ir, aquellos que se 

descuentan directamente 
de los salarios.El problema 
por resolver es establecer el 
baremo mínjmo de ingresos 
que se verían exonerados 
de este nuevo gravamen, 
aunque se piensa que se 
trataría de un mínimo de 
un millón y medio de liras 
anuales (129.192 pesetas).

ITA LIA ,EL PAIS 
MAS CARO DE 

EUROPA

M a y o r e s  e n t r a d a s  
buscara el estado asimismo 
en el precio de la gasolina 
que pasará de 260 a 300 
l i ras ( 2 2 , 4 0  a 2 5 , 7 5  
pesetas), con lo que este 
t i p o  de  co m b ustib le  
alcanzará en Italia el coste 
más alto de Europa al 
c o n s u m i d o r .  Algunos  
técnicos piensan que, 
además, con el incremento 
del precio de la gasolina se 
p o d r á n  cont ener  los 
consumos en este sector, lo 
cual ,  en cambio, no es 
compartido unánimemente 
por todos los economistas;

para ot ros carburantes 
(como el de calefacción) ya 

se habla de nuevos precios 
para el próximo invierno, 
que podrían  ai menos
duplicarse! respecto a la 
pasada temporada.

Con los impuestos y el 
aumento de la gasolina, las 
arces estatales podrían 
obtener una plusvalía anual

de un billón ochocientos 
mil millones de liras (algo 

menos de 168.000 millones 
de pesetas).

El resto se buscaría en la 
subi da de las tar i fas  
Óúblicas, para colmar el 
desequilibrio negativo que 
las ent idades públicas 
tienen en su balances. Así, 
se e s p e r a  en b r e v e  
modi f i caciones en los

Ptli aslslM a la pÉlia 
n i  le la w

L I M A ,  7 ( E f e ) . -  l a  
Secretarla Ejecutiva de la 
O rg an i za c ió n  de Países 
Exportadores  de Petróleo 
(OPEP), con sede en Viena, ha 
enviado una miración al 
Gobierno peruano, fechada el 
4 de los corrientes, para que el 
Perú asista como observador a 
la próxima conferencia en 
Quito de los países miembros 
de ésa organización, informó 
anoche oficialmente en un 
com unicado la Cancillería 
Peruana.

De esta manera terminan 
con éxito las gestiones que han 
efectuado a través de sus 
respectivos despachos, tanto el 
M i n i s t r o  de R elaciones  
E xteriores, general Miguel 
Angel de la Flor Valle, como 
el Ministro de Energía y  Minas, 
general Jorge Fernández 
Maldonado que recientemente 
efectúo una visita A los pa ises 
miembros de la “OPEP” del 
M e d i o  O riente. D ice el 
comunicado' “El Peni es un 
decidido 'propulsor de la 
defensa - por los países del 
Tercer Muido de sus recursos 
naturales y, en este caso 
particular, del petróleo, del

cual espera ser productor en 
1976”, añade.

El Canciller de la Flor y  el 
Ministro de Energía y  Minas 
han declarado en diversos 
f o r o s  internacionales la 
necesidad de que los países 
productores de materias 
primas constituyan un poder 
negociador que les permita 
cautelar el precio de esos 
productos, como paso previo a 
ingresar en la “OPEP” cuando 
sea pa ís exportador de 
petróleo. E l Perú gestionó su 
aceptación, en calidad de 
observador, en esa organización 
para la Conferencia a nivel de 
ministros que se realizará con 
asistencia de todos los países 
miembros en Quito, a.partir 
del 15 de los corrientes’)  añade 
el comunicado.

La organización de países 
exportadores de petróleo está 
integrada por Argelia, Gabán, 
Irán, Kuwait, Nigeria, Arabia 
Saudita, Ecuador, Indonesia, 
Irak, Libia, Gatar, Unión de 
Emiratos Arabes, y  Venezuela. 
Actualmente es presidente de 
la “OPEP” el Ministro del 
Interior  , de Irán, Jamshid 
Amouzegar.

CASAROLI 
SATISFECHO

precios del suministro del 
agua y energía electrica, así 
como el de los transportes 
públicos.

S o b r e  este ú l t i mo  
c a p í t u l o ,  e x i s t e n  
polémicas, pues los medios 
de t ranspor te  urbanos 
están sometidos desde hace 
casi  ̂un decenio a precios 

“políticos” . En Roma, por 
ejempl o,  el billete de 
autobuses o tranvías no 
llega a las 5,60 pesetas, 

mientras que se habla de' 
dupl i car l o en el mes 
próximo o, tal vez, para el 
otoño. Lo que se sumaría 
al 30  por c iento de 
aumento de las tarifas 
ferroviarias que entraron 
en vigor el pasado mes de 

mayo.
L o s  r e s p o n s a b l e s  

financieros piensan que, 
añadiendo las medidas de 
restricciones de créditos, se 
podrá contener asimismo la 
circulación monetaria y los 
consumos, con lo cual los 
efectos inflacionistas de las 
subidas fiscales o de los 
precios serían “relativa
mente limitados” .

Este tratam iento  de 
choque, que corresponde a 
una terapia no aceptada 
unán im em ente por los 
diversos estamentos del 
país —se espera con cierto 
temor la eventual reacción 
d e -c o a tra ta q u e  ' de . los 
sindicatos— es justificada a 
nivel gubernamental por la 
insuficiencia de las medidas 
adoptadas hasta ahora en eJ 
campo comercial y por las 
cesiones que Italia se ha 
visto obligada a hacer ante 
sus a l i a d o s  de l a 
Comunidad Europea. Lo 
c u a l ' n o  hace que se 
descarte totalmente que, 
ante una incapacidad de 
recurso a nuevas líneas de 
c r é d i t o  e x t e r i o r ,  el 
gobierno italiano tuviese 
que adoptar sistemas más 
drásticos en materia de 
comercio. En los medios 
económicos se habla con 
insistencia de un riesgo de 
f renar  nuevas importa

c i o n e s  — i n c l u s o  de 
mat er i as  prim as— no 
consideradas esenciales, 
j u n t o  a u n a  acción  
p r o m o c i o n a l  de la 
producción destinada a la 
e x p o r t a c i ó n ,  p a r a  
restablecer el continuo y 
cada vez ma$ alto salto 
negativo de la balanza de 
pagos.

ROMA, 7 (Efe).— Poco después de su regreso a Roma procedente de la capital 
e^añola, monseñor Agostíno Casaroli, se ha declarado "gátisfecno” délas conversaciones 
mantenidas durante sus tres días de visita a Madrid.

El Secretario para los Asuntos Públicos de la Iglesia ha subrayado que tales 
conversaciones han llevado a resultados concretos “es decir —ha precisado-, al 
reconocimiento de la existencia de condiciones objetivas que, a mi juicio, permitirían 
comenzar lasnegociaciones’̂ ’ para la actualización del Concordato entré la Sarita 5ede y rf 
Estado español, vigente desde 1.953. “Naturalmente, no podemos dejar de ver esto como 
un hecho positivo” , ha dicho el prelado.

Comentando el comunicado conjunto hecho público en Madrid al término de su visiL  ̂
el “Ministro de Asuntos Exteriores” de Pablo VI ha dicho; “Lo realmente nuevo en 
nuestro comunicado conjunto es la afírmación de que ambas partes han constatado de 
común acuerdo que existen las condiciones objetivas para poder emprender seguidamente 
la fase operativa de la negociación. Las características de este negociado deben ser— ha 
observado el dis^atario vaticano- aquellas que ya han sido repetidamente afírmadas, es 
decir, la independencia mutua, el respeto recíproco y, al mismo tiempo, también un 
sentido de necesaria cooperación”.

Después de destacar la “voluntad decidida” de parte española y de parte vaticana, de 
“hacer, todo lo posible para ll^a r a un buen resultado”, monseñor Casaroli ha concluido 
observando que, a pesar de que en el comunicado se afirma que será lo más pronto, no 
hay aún “una determinación nítida” sobre “cuándo comenzará la fase operativa“

EN IT A L IA

HUELGA TOTAL 
DE TRANSPORTES

ROMA, 7 (Ete).— Más de 
medio millón de trabajadores 
de todos los ramos del 
transporte efectuarán hoy una 
abstención laboral de cuatro 
horas de duración.

La huelga, proclamada por 
las centrales sindicales para 
protestar contra "la postura 
negativa del gobierno acerca 
de la política de transportes, 
será aplicada con modalidades 
diversas para los transportes 
u rb a n o s ,  f e r r o v ia r io s ,  
marítimos y portuarios. Los 
trabajadores de las compañías 
aereas, en cambio, observarán 
24 horas de abstención laboral.

II
exprès

LA POLICIA ITA LIAN A  
BUSCA CAMPOS DE 
ENTRENAMIENTO  
NEOFASCISTAS

R O M A ,  7 (Efe-U pi).— La 
policTa detuvo ayer a tres 
individuos en Verona, realizó 
registros en centenares de casas de 
miembros de grupos extremistas 
de derecha en Sicilia e inició una 
intensa operación de búsquedaen 
las montañas del centro de Italia, 
donde se sospecha que- existen 
más campos de entrenamiento 
para^militares neofascistas.

Esta operación contra el 
extremismo de derechas es una 
consecuencia de la acción  
terro ris ta  llevada a cabo en 
Brescia el pasado 28 de mayo, en 
la que siete personas resultaron 
muertas y de una batalla en un 
campo de entrenamiento de la 
montaña, en la que la policía 
mató a un neo-fascista.

Los tres detenidos ayer han 
sido acusados de pretender 
reconstituir un partido fascista, 
mientras que por otra parte, se 
investiga si estuvieron implicados, 
de alguna manera, en la acción 
terrorista de Brescia.

Los registros realizados en 
Sicilia, han proporcionado a la 
pol leía una gran cantidad de 
m a t e r i a l  de p r o p a g a n d a  
derechista, pero no los 150 kilos 
d e  e x p l o s i v o s  r o b a d o s ,  
recienterhente, de una compañfa 
de asfalto de Ragusa.

PROCESAMIENTO DE 
PATRICIA HEARTS

S A N  F R A N C I S C O  
{C a lifo rn ia ) , 7 (E fe ) .— Un
Tribunal Federal de San Francisco 
dictó ayer el procesamiento de 
Patricia Hearst bajo el cargo de 
atraco a mano armada de un 
banco, él pasado 15 de abril, 
llevado a cabo por miembros dei 
E j é r c i t o  S i m b i ó t i c o  de  
Liberación.

Hasta ayer ,  Patric ia  era 
buscada solamente como testigo 
material del atraco al banco, ya 
que las .autoridades no estaban 
seguras si su participación en el 
mismo había sido por deseo 
propio u obligada a ello por sus 
secuestradores.

Sin em bargo, el TribuanI 
F e d e r a l  d e c i d i ó  ayer  su 
procesamiento después de oír una 
grabación en la que Patricia 
afirmaba que su participación 
había sido voluntaria.

p r o t e s t a  d e  l a
SECtA HOA HAO

S A I G O N ,  7 (Efe-Reuter).— 
Ve i n t e  miembros de la secta 
religiosa survietnamita Hóa Hao se 
amputaron el dedo meñique en 
una reunión celebrada en señal de 
protesta por la negativa del 
Gobierno a aceptar sus peticiones 
político-religiosas.

La protesta se llevó a cabo ayer 
en An Giang, centro de la secta, 
que tiene entre dos y tres millones 
de seguidores en el Delta del 
Mekong. Los dedos serán enviados 
en una caja al Presidente Nguyen 
Van Thieu, añade el portavoz.

g r a n a d a  SOLICITA  
SU INCLUSION EN LA 
"O N U ”

N A C I O N E S  U N I U A S ,  7 
(Efe-Upi).— Granada, pequeña isla 
del Caribe con una población de 
94.500 habitantes, ha solicitado 
su ingreso en la “ONU",

El Secretarlo General, KÚrt 
Waldheim, recibió ■ una carta del 
Jefe de Gobierno, Eric Gairey, 
pid iendo  ' que el Consejo de 
Seguridad apruebe la solicitud en 
su próxima, reunión.

Gr anada,  que obtuvo la 
Independencia de Inglaterra el 7 
de febrero, és mayor en extensión 
que el más pequeño estado de la 
“ ONU, las Maldivas.

M ILITARES BOLIVIANOS  
DEPURADOS DESPUES 
DEL GOLPE

LA PAZ, 7 (Efe).— Un total de 
23 oficíales de tas fuerzas armadas 
de Bolivia han sido separados de 
la institución castrense, después 
del fracasado complot de la 
madrugada del miércoles, que 
intentó derrocar al régimen del 
presidente Hugo Banzer.

La determinación fue adoptada 
ayer en La Paz por el Comando 
Conjunto de las fuerzas armadas, 
máximo organismo que representa 
a tas tres armas.

La decisión fue comunicada en 
una nota del Comando Conjunto.
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caBúeates
LA REGIONALIZACION

El GOBIERNO

declara García Hernández
BARCELONA, 7. (Logos).

1‘' |  L Gobierno no tiene ninguna idea opuesta a ¡a regionalización; antes, a! 
4 contrario, estima que ios servicios en ¡a actualidad requieren grandes 
A  áreas pata que su desenvolvimiento y  aplicación resulten mucho más 

efectivas", ha declarado a "La Vanguardia Española" el vicepresidente 
primero del Gobierno, señor García Hernández.

Local se establezca un sistema especial para 
la elección de alcaldes dei/ladrid y Barcelona 
d is t in to  al del resto de España, el 
Vicepresidente responde que la razón radica 
no solamente en el precedente de que estas 
dos ciudades necesitan un régimen especial,

LAS ESPECIALIDADES DE 
MADRID Y BARCELONA

Al ser preguntado por la rázón de que en 
el anteproyecto de Ley de Administración

que ya tienen, y el reconocimiento de la 
existencia del mismo, "sino también en el 
dato importante de que, como es sabido, en 
el régimen local extranjero, sobre todo las 
capitales que lo son de la nación, tienen 
tam b ién  un régimen especial distinto; 
incluso, en algunos sitios, los propios 
intendentes son nombrados por el poder 
ejecutivo. De todas maneras, este es un tema 
en el cual el Gobierno señala simplemente su 
propósito y queda, como en otras materias, 
a la deliberación de las Cortes y a su 
decisión. Me interesa, de todas maneras.

Más de 300 
niños afectados

LUGO, 7 (Logos).-

L  Inspector General de los
1 Servicios Médicos del Ministerio
A  de Educación y  Ciencia, don 

José Luis Tena Núñeí, acompañado 
del delegado provincial de dicho 
M inisterio , don Justo de Benito- 
García, visitaron ayer Fonsagrada, 
donde se entrevistaron con el dtector 
del colegio nacional mixto de dicha 
localidad y  con el Jefe Local de 

■ Sanidad, solicitando información sobre 
cómo se desarrolló la epidemia de 
sarampión y  la marcha que ha llevado 
en los últimos días.

Como se sabe, ya han muerto 
cuatro niños de dicho colegio y se cree 
que más de 300 se hallan enfermos.

En Lugo, el inspector general se 
entrevist^on el gobernador civil de la 
proyjnci^ratando del dramático tema 
que ha causado pánico y honda 
impresión en toda España. También las 
autoridades sanitarias han hecho acto 
de presencia en Fonsagrada con el fin  
de combatir la epidemia de sarampión 
con  las graves compl i caciones  
pulmonares y encefalitos, que han 
surgido en toda la comarca. Estuvieron 
en la villa el jefe provincial de Sanidad, 
don Cándido) Sánchez Castiñeiras; el 
d ire c to r del centro nacional de 
Mi crobi o l ogí a  y virología y dos 
médicos más de dicho centro. 
Recor r i eron diversos pueblos del 
m u n i c i p i o  y se entrevistaron  
igualmente con el director del colegio 
nacional, señor Covas. Durante la 
mañana se desplazó a Fonsagrada un 
vecino de Carrgcedo, de la parroquia 
de Trobo, señalando que dos de sus 
hijos estaban enfermos y presentaban 
síntomas de gravedad. En el cpleqio' 
nacional  mi x t o  de la villa", que 
concentra lá mayoría de los escolares 
del munici pi o,  hubo clases hoy. 
Asistieron sin embargo solamente tres 
niños.  El t ranspor te escolar, de 
m o m e n t o  t a m p o c o  ha s i do  
suspendido. Los profesores han hecho 
todos ellos acto de presencia en el

centro, si bienipor falta de alumnos, 
no han dado clase.

ALGUNOS OTROS CASOS

Seis casos benignos se han 
registrado en el centro escolar de 
Puebla de San Julián, localidad cercana 
a Lugo capital. Cuatro niños siguen 
i nternados en diferente's centros 
sarvitarios de Lugo. Uno de ellos, José 
Díaz Fernández, de 8 añoj, vecino de 
Reboira (Fonsagrada) esta internado 
en la clínica del doctor Pimentel. En 
los primeros momentos su estado fue 
calificado de grave, pero ya está fuera 
de peligro. Los otros tres están en la 
Residencia del Seguro Obligatorio de 
Enfermedad. Se trata de Encarnación 
L ó p e z  Rodr í guez ,  de 7 años,  
domiciliada en Fuenfría, municipio de 
Fonsagrada. Esta niña ingresó el día 2 
y en algún momento su estado fue 
crítico. Sin embargo, ahora, también 
se halla fuera de peligro. Y las niñas 
María Teresa y Soledad Alvarez Arias, 
de dos y cuatro años, de Vellarmean 
(Fonsagrada), hermanas al mismo 
tiempo de José Alvarez Arias, fallecido 
el domingo. Las niñas no revisten 
mucha gravedad. Por supuesto que 
todos ellos se hallan aquejados por el 
sarampión. También ingresaron con 
síntomas de sarampión una señora de 
Calde y una niña de Albeiros. También 
sabemos que ha ingresado en un 
sanatorio lucense un niño de Valle de 
Or o,  an grave estado. Como se 
recordará, otro niño de la escuela- 
hogar de Ferreira del Valle de Oro ha 
fallecido víctima del sarampión hace 
un par de días.

ES UN BROTE 
ENDEMICO NORMAL

V I G O , 7 (Logos).— No existe 
m o t i v o  a l g u n o  de alarma y 
preocupaci ón por los casos de 
meningitis que se han registrado en 
Vigo, ha manifestado al Corresponsal 
de “ Logos” el puericultor del Estado

en dicha ciudad, doctor don José Luis 
Lorenzo.

“Con las épocas estacionales de

invierno y primavera, en todas las 
grandes ciudades se registran algunos 
casos de meningitis producidas, por 
meningócoco, gérmen generalizado en 
todas las personas y que de manera 
especial  ataca a niños en edad 
pre-escolar y escolar” .

“ Desde el mes de diciembre del 
pasado año —agregó— se han dado 
casos en que en nada superan las cifras 
de los años anteriores; a - pesar del 
crecimiento de la población. Lo que 
ocurre —añadió el doctor Lorenzo—, es 
que alguno de estos casos —como en 
los dos fallecimientos ocurridos—_ se 
presenta con septicemia menigocófica, 
de fuerte gravedad, que determinan su 
fa lle c im ie n to  , .cuyo porcentaje no 
supera el dos por ciento de los que 
sufren enfermedades de este tipo. Se 
trata de un brote endémico normal en 
una ciudad importante” .

D i j o  asimismo el,  doct or  
Lor enzo  que,  como para esta 
enfermedad no existe vacunación 
previa, cuando se produce en núcleos 
de convivencia de niños, por ejemplo 
en colegios, el contagio resulta más 
fácil, aunque dicho contagio sólo sea 
posible por vía directa. En estos 
centros,  donde suele gestarse la 
e n f e r m e d a d ,  se a d o p t a n  
i n m e d i a t a m e n t e  precauciones  
recomendándose que los niños sean 
sometidos a tratamiento profiláctico a 
base de sulfamidaso antibióticos tipo 
ampi ci l i na ,  que se complementa 
observando una cuidada higiene 
ambi ental  y personal ,  con una 
alimentación rica en vitaminas, sobre 
todo vitamina C.

MAS CASOS DE M ENING ITIS

BARCELONA, 7 (Logos).— Este 
año se han registrado en Barcelona 
ocho casos más de meningitis que el 
año pasado. La cifra ha sido inferiora 
cien, pero el índice de mortalidad ha 
estado entre los ocho y los diez; no 
obstante el virus ha disminuido 
considerablemente con relación a ocho 
o diez años atrás, en que el número de 
casos de meningitis registrados en 
Barcelona y provincia fue del de los 
cuatrocientos o quinientos casos. '

señalar que ello no responde a una 
orientación peyorativa, sino al contrario, al 
iid e s e o  de po te n c ia r aún más las 
circunstancias específicas de dos grandes 
ciudades como son Madrid y Barcelona .

DESCENTRALIZACION

"En la Ley -añade en sus declaraciones 
el señor García Hernández-está expresado el 
propósito de desconcentración o de entrega 
de funciones y de descentralización en favor 
de las Corporaciones, locales. Este es un

aspecto para mí importante y creo que,
además, en él radica la medida de la 
vigorización de las entidades locales como 
órganos m ucho más directamente en 
con ta c to  con las necesidades de cada 
población para resolverlas de uña manera 
directa". Tras afirmar que el Gobierno no 
t ie n e  n in g u n a  idea opuesta a la 
regionalización, manifestó que éste,fiel a la 
interpretación que de la Ley Orgánica se ha 
formulado, incluso por el Consejo Nacional, 
entiende que en ella no está incluida la 
región como entidad local, pero que esto no 
indica que el Gobierno sea contrario ni a la 
regionalización ni a los movimientos que en 
este aspecto puedan producirse en los planos 
en que la regionalización tiene posibilidad 
de realizarse o de proyectarse.

A la pregunta de si van a coincidir en una 
misma persona los cargos de Gobernador 
Civil y Jefe Provincial del Movimiento, 
r e s p o n d ió :  " E s te  es un aspecto 
completamente ajeno a la Ley de Régimen 
Local, puesto que en ella prácticamente no 
se trata de la figura del Gobernador. Por 
consiguiente, lo que haya de suceder estará 
fuera del marco de la Ley, aunque-mi 
impresión personal es que de momento no 
hay ninguna circunstancia que haga pensar 
en la separación de ambos cargos". Más 
adelante, dice que el Gobernador civil 
representa a todo el Gobierno, no al 
M in is te r io  de la Gobernación, aunque 
dependa orgánicamente de él; es el Delegado 
del Gobierno y el jefe de todos los servicios 
de la provincia.

Respecto al tema de las concentraciones 
urbanas, m an ifes tó  el señor García 
Hernández: "Creo que es necesario ir a una 
absoluta desconcentración en cuanto a las 
áreas urbanas, con objeto de impedir, en la 
medida de lo posible, el que las grandes 
ciudades se conviertan en lugares donde no 
se tenga la posibilidad de llevar una vida 
humanamente dignal'.

UN MINISTERIO DESANIDAD

Por últim o, sobre la posibilidad de 
creación de un Ministerio de Sanidad que 
centra lice los servicios sanitarios y de 
asistencia social, el Vicepresidente primero 
del Gobierno declaró: "Evidentemente, el 
propósito de la reunificación en un solo 
ministerio parece que existe latente, aunque 
yo no se, en este momento, si tal propósito 
podrá llevarse en España a una realidad 
inmediata. Loquesípuedo decir es que, 

• actualmente, la sanidad, aunque parezca lo 
contrario, se encuentra, por lo menos desde 
el punto de vista de la gobernación, y desde 
el punto de vista del trabajo, en unas 
relaciones de absoluta coordinación y que 
inclusó existen algunos organismos, como-es 
la Junta d« Coordinación Hospitalaria, que 
en este sentido vienen actuando de una 
manera muy eficaz.



I' A última palabra la tiene 
Mr. Ford. Sin embargo., de 

J  un tiempo a esta parte, se 
especula con la posibilidad de que 

en España pudiera ser construido 
el Escort, un modelo de la 
categoría media-inferior, con 
bastantes años ya de presencia en 
las carreteras europeas. El Escort 
se fabrica en las plantas de 
Alemania Federal y Gran Bretaña. 
Es un vehículo ya muy superado 
en cuanto a técnica por otros de 
posterior aparición. Los análisis 
comparativos realizados entonces 
mostraban que era ampliamente 
vencido en cuanto a prestaciones 
por la mayor parte de los coches 
de categoría similar que se 
fabrican actualmente ei> España. 
No parece probable que la aguda 
visión del "Capo" de la gran 
factoría haya dejado de captar 
este "pequeño" detalle.

Más tarde, se dijo que Ford tal 
vez.fabricase un modelo pequeño 
(e l'B o b c a t) ,  exclusivamente 
español. Las c ircunstancias 
actuales restan viabilidad a este 
proyecto, aunque acabe de hablar 
de él Mr. Ford en Estocolmo. 
Lanzar un modelo totalmente 
nuevo cuesta muchos millones da 
pesetas y la planta Ford española 

- te n d rá  nina im p o r ta n c ia  
s e c u n d a r ia  den tro  de las 
dimensiones a las que la segunda 
empresa automovilística mundial 
está acostumbrada. Ahora parece 
que España será para Ford el lugar 
seguro y sin conflictos que busca 
para asegurar las exportaciones de 
modelos ya conocidos, que tienen 
seguro un mercado.

TAUNUSL. VERSUS 1.430

Se ha dicho también que será 
fabricado un modelo semejante al

EN ESPAÑA
(COMO SERA EL FORD-AIMUSAFES?

Taunus L. El Taunus L, alemán, 
t ien e  mayores vuelos que el 
Escort. Con sus 1.300 c.o. tiene 
una potencia de 59 CV (DIN) a 
5.500 r.p.m., con una velocidad 
máxima de fábrica de 135 Km/h. 
Se t r a t a  de un veh ícu lo  
relativamente moderno. (Data de 
1970 , habiéndosele practicado 
modificaciones en la carrocería, 
interior y motor en 1973). Es un 
coche de t ip o  burgués, de 
cilindrada media.

Debemos plantear la pregunta 
siguiente: ¿encontraría el Taunus 
L un hueco específico en el 
mercado español? De momento - 
tiene un formidable rival en el

Seat 1430, que le supera en 
cilindrada (1.438) y potencia (75 
CV DIN a 5.400 r.p.m.), así como 
prestaciones. Pero resulta que, 
incluso el 124, con sus 1.197 c.c., 
arroja una potencia superior de 60 
CV (DIN). También le supera en 
velocidad (160 Km/h.). Por su 
parte, el Austin Victoria, con 
1.275 c.c./tam biéai tiene más 
potencia y velocidad (145 Km/h.) 
que el Taunus L. Casi, casi, lo 
mismo podría decirse del Renault 
12, del Citroën GS o del Simpa 
1.200, todos ellos pertenecientes 
teóricam ente a una categoría 
"in fe rio r" al Taunus, y, por tanto, 
de menor precio.

¿EL F -4,5?

A la vista de esto, descontando 
que en estos momentos de crisis 
Ford haya pensado en fabricar un 
m odelo  de m ayor potencia, 
parecería lógico que el candidato 
viniese a competir en una gama 
im te rm e d ia  en tre  el . Escort 
(categoría 1.100 c.c.) y  el Taunus, 
incluso en otra más pequeña de 
acuerdo con las declaraciones de 
Estocolmo. Es posible que Ford 
quiera seguir intrigando a ios 
especialistas, mientras prepara 
algo que nada tenga de novedoso, 
de sorprendente, ni pueda superar 
a los Coches 'd e  que dispone 
nuestro mercado y el europeo.

Ya antes de 1960 nos habíamos convertido “de verdad” en un país 
turístico por excelencia, y naciones como Francia e Italia nos temían de 
forma especial, por mucho que dijeran que el “boom” turístico e^añol 

. era sólo un “b luff’ estadístico. El caso cierto es que turista que va a un 
: país deja de ir ( y de dejar divisas) en otro.

Durante los primeros días de abril, antes de conocerse la limitación 
de velocidad, una revista italiana, al paso que se dolía del “trato 
persecutorio” de que están siendo objeto los automovilistas italianos, 
hablaba de E^aña, Grecia y Yugoslavia como “países que acapararían 
gran parte- de turismo este verano, gracias a no haberse introducido 
medidas de lim itac ió n  de velocidad ni restricciones en el 
aprovisionamiento de gasolina”.

EL “GOZO”, EN UN POZO

Lo que para Italia o Francia era miedo, para nosotros constituía 
basta hace poco un incentivo, tal vez no de primera línea, pero muy 
digno de tenerse en cuenta, una vez demanteladqs las hipertrofiadas 
dusiones de nuestra fabulosa amistad con los árabes, mediante la subida 
de la gasoUna a mayor nivel de precios que Holanda, por ejemplo, país 
discriminado, embargado y “castigado” por los5 países productores, 
resulta que aquí no se podrá circular cómodamente y que se tienen 
previstos atascos, de cara a los desplazamientos masivos del verano.

Para un europeo, salir en verano de vacaciones es una explosióti de 
libertad, una liberación física y psíquica de 11 meses de trabajo. En, 
España, además del sol y los precios atractivos de sus alojamientos 
turísticos”, había el enrarecido aliciente de la libertad de velocidad al 

usar racionalmente el automóvil. En 1973 quedó comprobado que los 
extranjeros no venían a nuestro país a abusar de la velocidad como 
temían algunos. Se comportaron como siempre, ni mejor ni peor (según 
datos de fuente tan fidedigna como J.C. Tráfico). Ahora, de sopetón, 
estamos por debajo del nivel'de Francia (140 en autopista) y de Italia 
(100 Kmt. en carretera). Nosotros tenemos escasísimas autopistas

propiamente dichas, por lo que la limitación resulta doblm ente 
generalizada. En un país que no tuviera ninguna autopista, igual daría 
que se limitara la velocidad o que fuese libre; lo único importante sería 
la limitación de la carretera.

¿SE PODRIA REBAJAR LA GASOLINA? __________ ________

' Aunque algunos comentaristas previeron la posibilidad de que bajase 
de nuevo la gasolina en nuestra nación, al bajar sustancialmente el crudo 
a precios ya más razonables, parece que en la gasolina no habrá 
reducciones precisamente. Ni subidas. Todo quedará “como está” salvo 
“horror” 11 omisión. Más vale así. Pero se asegura, además, que naciones 
importantes no han consentido nunca en pagar imás de 8 ó 9 dólares por 
barrü, ya que a'partir de ahí les sale más barato poner en explotación 
recursos “úrentables” . Todo depende de que “aprieten” más la oferta 
o la demanda.

Bien es Verdad que los precios de origen son uña pequeñez 
comparados en e l. impuesto vigente en E^aña, por ejemplo. Es la 
fiscalidad lo que decide, a fin de cuentas, lo que pagamos o pagaremos 
por cada Btro de gasolina para nuestro coche. ÀqùY sí que se pueden 
“barajar cifras” y obtener cantidades asombrosamente distintas una de 
otras. La Campsa no ha informado todavía, pero parece que va a 
hacerlo, a cerca del cual ha sido el beneficio neto, para ella y para el Es - 
tado de la venta monopolizada de carburantes en el primer trimestre del 
año. El pasado, a pesar de que el ultimo trimestre fue malo, con crisis en 
lo peor, y sin subir los precios al consumo, sabemos que Campsa obtuvo 
más de 20.000 millones de pesetas de beneficio neto. En una buena 
parte, además, ese dinero venía de los 24 millones de turistas entrados 
en coche.

Es lamentable el espectáculo de los países que tienen que luchar, 
denodadamente por conseguir divisas. El ciudadano medio, por 
supuesto, es el más afectado por la situación ( ¿Han visto ustedes un 
registro aduanero en cualquier país sin divisas? ). ¿Volveremos nosotros 
al déficit con la disminución del turismo?

ALTAVOZ
MUNDIAL

¿QUIEN TIENE LA CULPA ?

¿Quién tiene la culpa del 
accidente? Las estadísticas 
demuestran que, en general, no es 
el coche, sino el conductor. De 
acuerdo con unas muy recientes 
cifras de la Jefatura Central de 
Tráfico, las Infracciones de los \ 
conductores al Código de la 
Circulación fueron culpables, en 
1972, del 88,9 por ciento de los 
accidentes.  Las circunstancias 
psicofísicas de los conductores, 
del 14 por ciento. Por su parle, el 
e s t a d o  d e l  vehículo tuvo  
Influencia en el accidente en sólo 
un 4,3 por ciento de los casos. A 

’ la vista de esto no se puede decir 
que el coche es peligroso, máxime 
si tenemos en cuenta que casi 
siempre el estado del automóvil 
d e p e n d e  de su cuidado y  
mantenimientaé

MENOS VENTAS... AL CONTADO

El grupo de ios vehículos ha 
Registrado, como la mayor parte 
de los artículos, un descenso en su 
volumen de ventas en los primeros:^ 
m e s e s  de  1947,  se^ún se 
desprende de un informe sobre 
situación  y  perspectivas del 
comercio de Madrid publicado 
p o r  la Cámara Oficial de 
Comercio e Industria de esta 
capital Por lo que respecta a las 
ventas a plazos, el descenso, dice 
el informe, parece haber sido 
menor. Por otro lado, los precios 
de venta al público apenas 
registran variaciones al alza, lo 
mismo que las condiciones de 
pago de los proveedores, las cuales 
no han experimentado variación. 
Regis&a aumento el volumen de 
impagados.

EX POR TA CIONES: PODRIA 
AMPLIARSE EL 
MERCADO

Pese al descenso registrado por 
las exportaciones automovilísticas 
en. todos los países, a la Industria 
española todavía le quedan 
recursos: por un lado, las 
exportaciones de coches de las 
cilindradas 850 y I.DOO (y 
especialmente del nuevo ¡33} 
parecen tener un porvenir  
especialmente bueno. Por otro, 
podrían ampliarse los mercados. 
Se dice que Chrysler podría 
vender piezas a Irán, a la vista de 
los retrasos sufridos en la entrega 
de componentes por parte de la 
Chrysler británica. A l margen de 
esto, se dice que las exportaciones 
de Ford España ya tienen ün 
destino casi seguro: Cuba. -Tras ' 
Argent ina,  otras filiales de 
empresas automovilísticas USA 
po d r í a n  violar el bloqueo  
comercial  impues to por los 
Estados Unidos a Im Habana. Una 
de estas filiales podría ser, con 
muchas probabilidad, la. Ford de 
Almusafes, que con tanta urgencia 
necesita encontrar países donde 
colocar su producción.

VOLKS WA GEN, A CUS AD A

La Oficina del  “C artel” 
A lemana (especie de sindicato 
encargado del control de los 
p r e c i o s )  ha acusado a la 
Volkswagen de aprovecharse de su 
si tuación dominan te  en el 
mercado germano para subir 
excesivamente  lo s  'precios.  
Recientemente, la VW anunció 
que se elevarían en un 6 por 
ciento, afirmando que esta subida 
era “inevitable”.

BRTTISH LE YL AND:
■ NUMEROS ROJOS _________

\ Sigue la racha: tras el anuncio 
I h e c h o  a ce rc a  d e  g r a v e s  
I d i f i cu l ta des  f inancieras en 
i Citroën,  otra gran empresa 
! e u r o p e a ,  British Leylánd,
I anunciaba recientem ente un 
i déficit superior a los 16 millones 
\ y  medio de libras esterlinas. 

También Ford ha anunciado un 
descenso en los beneficios de un 
65'por ciento. Su cifra mundial de 
negocios ha' bajado a 5.500 
m i l l o n e s  d e  dólares para 
1.376.000 vehículos vendidos, lo 
que supone una baja del l i por 
ciento en valor y  del 17 por 
ciento en voiumen sobre el año 
anterior. Ford ha cerrado' seis de 
sus plantas de ensamblaje y 
pronto  cerrará otras ocho, 
dejando sin trabajo a unas 37.000 

i p cr so ñas.



T E A T a  o  S
ARGENSOLA. — Compaílía a« 

comedias cómicas; Jesus 
Guzman. Tarde 7T5 - Nocinc 
11, L-a comedia de eaiareno: 
Habitación para cinco (Ma- 
veres 18 año.s) ¡Tres úttlmca 
días! Domingo despedida. 

PRINCIPAL. — Compí^ia Li
n ca  Nacional.' 7 y U  : *.An- 
toli^ia Serrallo". Director. 
José Ta-mayo. Mañana; “La 
verbena de la Paioma” y 
“Gigante» y cabCíndos".

CINES DE ESTRENO 
ACTÜM.IDADES. — 5-7-9-il 

(May. 18). Tú de dta, yo de 
noche. Martha Kellei’. 

AVENID.A. — 5-7-9-11 (Ma- 
voies 18). Las nennaa»«. 
Margot sadder.
Salt.

COLISEO. — 4'45-7-9’15- I l l s  
,(May. 18 y may. 14 aoom- 
jaiiados). Legado de on
héroe. Glenda Jactotm, t*e-
ler, Finch.

COSO. — 5-7-9-11 (May. 18>. 
La Lola dicen qne no rt»« 
«ola. Eastmancolor. Serena 
Vergano, Mark Stevens. 

DORADO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Las beUas. Maris* 
Mell. Robert Hoseeln.

ÍLETA. — 3-7-9-11 (May. 18) 
2.“ semana: Pisando inerte. 
Panavisión - Metrocolof. Joe 
Don Baker. BUzabetb Hart- 

. man.
GOT.A. — 5-7-9-11 (May. 18) 

Hargy, dedos largos. James 
Oobum, Michael Sarrazln. 

MOLA. — 5-7-9-11 (May. 18»í 
Los pasos del miedo. David 
Hemmings, Gayle Hunnicut. 

PALACIO. — 5-7-9-11 (Mayo 
res 14). Chantaje contra ana 
esposa. PEm de Joseph ix> 
sey, con Jane Fonda. 

PALAFOX. — 6-7-9-11 (Ma
yores 18). B  equívoco. TecU- 
nloolor. Sarah Mües. Robert 
Shaw.

4JEX. — 6-7-9-11 (May Id'* 
2.® semana; Gritos v susn- 
rros. Panavisión 70 mm. - 
EastmanooJoi: y sonido e«- 
tereofónioo. Ün film 'le Ing 
mar Bergman, oon Btejriet 
Anderson, In g ^  Thulin, Lw 
üüman.

VICTORIA. — 5-7-9-11 (M a
yores 18). Coraje, su d »  y 
pólvora. Colar de Luxe. Ga
ry Grimes. BUly “Green”
Bush.

CINES DE ARTE V EN8A10
ELISEOS. — 5-7-9-11 (Mayo

res 18). 2.* semana: Cuerno 
de cabra. CSnemasoope. Un 
film de Methody Antonov 
Katia Paskaleva, Antón Gor
chev.

CTNKS DK
ARLEQUIN. — 5-7-9-11 íMn- 

yopes 18). Los héroe» m ille- 
narios. Cinemascopie - Ut»t- 
maiicolor. Rod Steicer, R .- 
sanna Sóbiaffino 

OÍ7X — 5-7-9-11 iM«y. !4 y 
menores acompañados). Doa 
Erre que Erre. Pnx» Maic-l- 
ne« Soria, Carmen Preñe,«». 
Eastmancolor.'

GRAN VIA. — S-ri.^ y 10'45, 
(May. 18). El emperador del 
Norte. Color de Luxe Lee 
Marvin. Ernest Borgnice. 

LATINO. — 5-7-9-11 iMatfo- 
res 18). Juegos dé sociedad. 
Summers, E!va Oaemeiya.

MADRID, — SALA i: 5-7-9 11 
(May. 18). Los compañero». 
Bastmancoloir. leranco Nero, 
Tomás Mlllan.
SALA 2: 6-7-9-11 í3¿áj LS). 
O jos, amor y Mercado Co
rnua Bastmancolur. Tony 
Leblanc, “Cassen”

NO RTE--5-7-9rll (Todos pú
blicos). B  inspector Tibtw 
contra “1« Organización". 
Sidney Poitier, Bárbara Mio- 
Nair.

OLTVER.-^r7-9-ll (May. l«i. 
Asalto al último trea  Geor
ge Feppard, Diana Muldau.

PARIS. — 6-7-9«U \M ay. 18/. 
Cebo para una adolescente;.- 
Eastmancolor. Omella Muttí. 
Philippe Leroy '

PAX. — 5-7-9-11 (May 
Deuda de muerte. Eastman-; 
oodor. Julio Alemán, Bárbatu 
Angely.

RIALTO. — 5-7-9-11 (Todos 
públicos). Los vikingo». 
Kirk Douglas, Janet Leigh.

ROXY. — 5-7-9«ll (May. 18). 
El dan de io», marselleses.
Elastmancolor. Jean Paul 
Behnondo, Olaudia Cardi
nale.

SAI.AMANCA—6-7-9-11 (Ma
yores' 18). Un italiano en 
Chicago. Maécelo Mastroòan- 
nL

VENECIA. — 6-7-9-11 (Mayo
res 18 y may. 14 acompa
ñados). ¡Al hifiemo. gringo! 
Telly Savalas.
PALACIO DEL HIELO

EL IBON. — Precios eepeRla-' 
les. Abonos. Sesiones de pati
naje: Matinal 11 a i ’SO. Tar
de, continua desde las 6 bas^ 
ta ia 1 de la madrugada. Ca
feteria Pormlgal Hielo. Servi
cio de barra y platos cwnbi- 
nados.

MOLA

T V
P R O G R A M A S

Camino del records 
8,20: Sucede; 8,50:

PRIMERA CADENA

3 00: Telediarlo,- 3 35 : Telerrevi-sta; 
4,15: Despedida y cierre.

6 , 30 :  Car ta de ajuste;. 6,45: 
Aper t ur a  y presentación; 6,46: 
Avance informativo; 6,50: La casa

del reloj; 7,15 
7,50: Novela;
Giro de Italia.

9 . 00:  Telediarlo; 9,25: Boxeo 
( c a m p e o n a t o  de  Eur opa de 
su pe rwe1 t er ) ; 11 ,20: Telediarlo;
11,30: Un momento por favor.

SEGUNDA CADENA

7, 00:  .Carta'  de ajuste; 7,30: 
Presentación y avances; 7,31: 
D o c u m e n t a l ;  7 , 4 5 :  Di buj os  
animados; 8,00: El hombre del rifle; 
8, 30:  Est udi o  abierto  (primera 
parte); 9,30: Telediario dos; 10,0Ó: 
Estudi o abierto (segunda parte); 
11,30: Ultima imagen.

"LO S PASOS DLL M IEDO”
Director: Richard C. Serafian
Fotografía en color
Intérpretes: David Hemmings y 

Gayie Hannicut.
Ri chard C. Seraf i an es ’ un 

real i zador  que nos ha ofrecido 
algunas obras interesantes, aunque el 
conjunto nos haga pensar más en un 
.aceptable artesano que en un creador 
■auténtico. Recordemos “Salvaje y 
Libre” , “El hombre de una tierra 
salvaje” , “ Punto Límite Cero”, y 
otras.  Especial atractivo por la 
aventura y la acción. ‘

“ Los Pasos de! Miedo” es una 
extraña historia de suspense en la que 
un joven escritor decide encontrar 
por su cuenta la verdad que se 
esconde detrás de urt sucio asesinato. 
La cuestión se complicará y cuando 
está a puntó de casarse recibe un 
extraño anónimo por el cual se le 
amenaza a su novia si no abandona 
sus investigaciones. En torno a él se 
crea un estado de tensión, casi de 
t e r r o r ,  q u e  t e n d r á  p e o r e s  
consecuencias que la misma amenaza.

Serafian no ha sabido explicar 
demasiado claramente qué se esconde 
detrás de esa organización en ta que 
par ece  estar i mpl i cada gente  
importante, logrando a cambio que 
sea efectivo el clima creado en. torno 
al protagonista.

VICTORIA

“ CORATE, SUDOR Y 
PO LV O R A ”

Director: Dick Richards
Fotografía en color.
Intérpretes: Garu Grimes, Billy 

“ Green" Bush, Geoffrey Lewis

El cine del Oeste ha. Incluido 
mu c ha s  veces a los niños y 
adolescentes como coprotagonistas 
aunque siempre como elemento 
atractivo pára un sector de público 
juvenil/ o para reforzar y loar las 
heroicidades del valiente y duro 

protagonisa. Menos veces se han 
aprovechado los personajes de corta 
edad para humanizar o para crear un 
hecho conflictivo o crítico“' en la 
hl'storia. El protagonista de “Coraje, 
Sudor y pólvora” es un muchacho 
que se enrola' en un grupo de 
vaqueros para trasladar un rebaño a 
través de un largo territorio. Mientras 
en ia reaccionaria “John Wayne y los 
cawbpys” eran un puñado de chicos 
los que corrían una aventura de 
mayores, aquí es un solo muchacho 
e! que tiene que enfrentarse con la 
dura vida de cawboy. Dick Richards 
aprovecha la abundante violencia de 
muchas situaciones de la; historia, 
para enfrentar al joven con unos 
hechos que Influirán decisivamente 
en él. -

Sin tratar de evitar muchos lugares 
comunes/ el film tiene un atractivo 
que le diferencia dé otros tantos de 
su especie, está bien fotografiado; no 
le f al t a abundante acción ni el 
sentido novelesco y aventurero que 
este tipo de cine exige,y los actores lo 
hacen muy bien interpretando un 
ampl i o conjunto de. facinerosos, 
pillos y pistoleros que luchan por la 
supervivencia en ün entorno difícil y 
hostil en el que reina la ley del más 
fuerte.

COLISEO

militares de sociedad, la situación en 
que queda la dama después de su 
muerte, etc-; y por otro lado las 
batallitas marítimas. Mientras en esta 
parte hav un mayor movimiento de 
masas de barcos y de acción, la otra 

parte (la social y familiar) se detiene 
en largos discursos y conversaciones. 
Y en ambas partes, reconocemos el 
extraordinario gasto realizado para 
conseguir una detallada ambientación 
y un gran lujo en los decorados

“ LEGADO DE UN H ER O E”
Director: James Cellan Jones.
Fotografía en color
Intérpretes: Glenda Jackson, Peter 

Finch, Anthony QuayIe.
La procedencia teatral de este film 

que no dudamos en incluir dentro del 
género “ super-prodúcclón”, se hace 
patente a lo largo de casi toda la 
narración: abundantes diálogos y 
limitados escenarios La historia se 
cent ra en la relación entre el 

almirante Nelson (el que n o s  sacudió 
en Trafalgar a costa de su propia 
vida) y Lady Hamilton, una dama 
bastante temperamental que no dejo 
muy limpia la versión puritana de la 
biografía de este héroe nacional 
inglés.

Dos partes bien diferenciadas 
caben distinguirse en la estructura del 
film :'las escenas hogareñas, con sus 
amores con la Hamilton, sus dramas 
f ami l i ares con la verdadera y 
reconocida esposa,, sus reuniones

v e s t u a r i o s  y demás aspectos 
indispensables de la serie “películas 
caras” .

Glenda Jackson ejecuta una de sus 
apasi onadas  y característ icas 
interpretaciones y los demás están 
muy guapos con sus uniformes.

A.S. M,

HOY VllüK̂ l̂ Ŝ
Tarde y noclíe
¡¡UNICO DIA!! 

del famoso grupo inglés

CHRISTIE
con sus creaciones: YELLOY RIVER 

SAN BERN AR DINO ...etc.
Precio tarde; Señorita,75-Caballero,100

IT o r is -
I d iscoteca  >
VSevilla, 6. -  Teléis. 379200-271079 ^
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CADA TARDE-

ASTORGA'S

La nueva discoteca abierta de 5 
tgtde a 3 madrugada, vuelve a sis 
ambiente.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Noche de sábado, fiesU de noche 
p a r a  m atrim onios jóvenes. 
Coñwmíción incluida. Sábados y 
Festivos, tarde, fiesU joven. 
Tdtfoao 2SS184.

PAGO PAGO

PARSIFAL

QI
Q

H o y  viernes, día 7, presentación 
del faitioso (írupo '*rdlHISl Ih ,i*on 
siLs er(ía<áones \ l̂ LLOW [{IVI'/l{,San 
licrnardino... ele. Tarde y noche. S<‘- 
villaj). IVlélono

GALLERY 2
Si busca tranquilidad y reservado 
ambiente, tenemos lo que Ud.- 
desea. Liñán, 8 (detrás Telefónica. 
S. V icente Paúl)- Teléfono 
291166.

POLINESIAN - BAR

"EL PAPAGAYO"
Elegante. Selecto. Distinto. “La 
diferencia es su ambiente” . San 

•Ignacto de Loyola, 3, Teléfono 
214856. _______________

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPUES DE SU BODA, BAILE 
EN CHARLESTON. Dirección y 
Teléfono 39,3014.

LIVERPOOL
DISCOTHCQUE

Abierto sólo vísperas y festivos a 
las 6 de .la  tarde. NUEVA 
D IR E C C IO N . LIVERPOOL 
• ¡Vuelve al:^re, con vida! ! 

(ianiino de las Torres, 96.

Disfrute Vd.de su bebida exótica o tradicional en las noches de PAGO 
PAGO. Doctor Cerrada, .30.

R eunión y juvenlud en un 
ambiente distinto. Recientemente 
inaugurada, en San Juan de 1a 
Cruz, 28.

CANCELA

"LA  CANCELA PE ORO 
MUSICAL”. Royo, 5. Tdéfono 
211250.

GRAWER CLUB

Cómodo personal y diferente, C/ 
Moncayo, CASETAS,

PACIFICO

Exclusivo para novios, con nuevo 
sonido y mùsica de actualidad. 
Sesión 6 a lO.Teléfono 211137,

STORK - CLUB

Parejas. Ambiente Renovado. 
NUEVA DECORACION. Centro 
Ciudad. Tel. 214804.

IGUANA

Juven tud , ritm os, diversión. 
P recios, jóvenes. C/ Madre 
Vedruna, ll.Tdéfono 217052

STEREOTECA 
"EL FARO"

Fuera de la Ciudad y solamente a 
3 minutos, donde se hace la m ^ r  
música, Creando un maravilloso 
am bien te. Barrio de JusBboI 
Tdéfono 291643.

SENECA

Nueva dirección. Todos los días a 
las 6,30 de la tarde “BUSQUE LA 
DIFERENCIA”

La 'm úsica más rabiosamente 
nueva en la discoteca, con sabor 
internacional, C.avia,10.

c

B
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lus m m
Escribe: 
ANGEL 
MALLO

I o  Y, escribir temas tributarios no
I ent raña grandes dificultades,

pues raro es el dfa que no se oye 
o se lee algún artículo de admirados 
colegas expertos fiscales o bien salen a 
la luz pública en el Boletín Oficial, 
nuevás disposiciones de este tipo.

LA INSPECCION FISCAL 
Y EL TRASIEGO DE 
FUNCIONES

Parece ser que va a haber nueva 
modificación en )a estructuración de 
las funciones propias del inspector de 
Hacienda.

Cuando no hace mucho más de un 
año comentábamos la puesta en 
servicio  de las famosas U.F.E. 
( U n i d a d e s  de f u n c i o n a r i o s  

especializados) así como su cometido 
y la forma de realizar su misión, bajo 
un aspecto orgánico y de forma 
colectiva. Tres o cuatro funcionarios 
por equipo, con distinta especialidad 
fiscal cada uno de ellos, iban a realizar 
las inspecciones en las Empresas de 
forma conjunta.

Se organigramó la formación de 
estos equi pos,  aunque no tengo 
noticias directas de d^e realmente 
hayan actuado tal y como fueron 
program ados, más que en casos 
excepcionales.

Pero, he aquí que,pon la entrada de 
nuevo Ministro de Hacienda, parece ser 
que se ha cambiado totalmente esta 
mentalidad de los ofganos de la 
inspección, dando un giro de noventa 
grados,  y aquel los equipos de 
especialistas se van a convertir, según 
hemos leído, en individualidades que 
abarcarán la inspección de toda la 
gama de impuestos. En fin, que de un 
g o l p e  v a m o s  a p a s a r  de la 
especialización en órganos colectivos a 
la individualización plurimpositiva.

Con este comentario, ni quitamos 
ni ponemos,  únicamente, eso sí, 
queremos dejar claro que con este ir y 
venir, con esta inconstancia en la_ 
regulación de las tareas inspectoras, se 
ha de crear un gran confusionismo en 
los funcionarios encargados de las 
mismas, que no dudamos que, como 
e x p e r t o s  i d ó e n o s  y técnicos  
cualificados que son, suplirán con su 
pericia y conocimientos este "vaivén" 
de constantes modificaciones que en 
su l a b o r  c o m o  f u n c i o n a r i o s  
especializados se vienen operando.

¿HACIA UNA
SIMPLIFICACION
IMPOSITIVA?

El actua l eq u ip o  de técnicos 
espeecializados del Ministerio de

NUEVA MENTAUDAD

HSGALH acienda, parece ser que está 
estudiando la manera no solamente de 
simplificar las declaraciones de los 
dis tin tos  y variados conceptos 
impositivos de nuestro actual sistema 
t r ib u ta r io , sino que, ademási su
investigación va por otros cauces 
mucho más ambiciosos, como es el de 
estudiar una imposición mucho más 
finalista, es decir, ir eliminando figuras 
impositivas tales como el Rendimiento 
de T rab a jo  Personal, Rentas de 
Capital, Impuesto Industrial, etc; quq 
como todo el mundo sabe, sus bases 
impositivas convergen en el Impuesto 
General sobre le Renta de las Personas 
Físicas, de cuya cuota son deducidas 
las cuotas devengadas p o r los 
anteriores impuestos, para incorporar 
todos los ingresos y rentas del 
C o n tr ib u y e n te  individual en un 
im puesto general de verdad, que 
abarque sin previa imposición los 
mismos para tributar por una escala 
progresiva las bases acumpladas por los 
distintos conceptos, sin deducción de 
i m p u e s t o s  a c u e n t a  ya  que  
p r e v i a m e n t e  no habr í an  sido 
liquidados aquellos.

Por otra parte, igualmente las rentas 
de las Personas jurídicas de cualquier
tipo irían recogidas en otro Impuesto 
General, de tai modo que ambas 
rentas, individuales o sociales $e hariam 
tributar exclusivamente en dos grandes 

Impuestos Generales, simplificando en 
gran manera nuestro actual sistema 
que tiene como fallo principal la 
multiplicidad de conceptos y figuras 
im positivas que hace qué resulte 
engorroso y difícil de comprender para 
el profano.

En ltalia,que ya han realizado desde 
hace aproximadamente in año esta 
experiencia al simplificar de una 
manera rotunda su anterior sistema 
tributario con la nueva regulación 
implantada, puede servirnos como 
piedra de toque para una posible 
reforma fiscal en nuestro país.

LA SIMPLIFICACION 
DE LAS DECLARACIONES: 
DE RENTA, UNA UTOPIA;

Hemos leído también estos días 
q u e  se e s t a b a  estud iando  la 
s im p lific a c ió n  de los impresos 
declarativos de la declaración del 
Impuesto General sobre la Renta para 
el año actual, a realizarla el próximo.

P a r e c e  , ser que el p rin c ip a l 
argumento que se esgrime es la de que 
el declarante no tenga que recurrir a 
los especialistas profesionales y la 
realice directamente.

A mí, francamente, todo esto me 
suena solamente a ganas de haUar. 
porque a mi modestó entender lo que 
verdaderamente reviste complejidad es 
el cálculo de datos y cifras que por

todos co ncep ^  contiene la actual
regulación del Impuesto, no los 
impresos.

Porque cuanto más simplifiquen.la 
estructura de los impresos declarativos, 
más cálculos extradeclarativos deberá 
r e a l i z a r  e l  d ec la ran te  y más 
dificultades ha de encontrar para su 
diligenciación correcta.

El cálculo de jas plusvalías a corto y 
largo plazo con toda su gama de 
reducciones por años, exenciones por 
aplicación de cálculos del patrimonio 
familiar mobiliario, desgravaciqnes de 
inversiones de valores, deducciones de 
trab a jo  personal ,  fa m ilia re s , si 
proceden éstas o no proceden según las 
peculiaridades de sus ingresos, cálculo 
dé la base estimativa según los signos 
externos del Contribuyente (que a

excepción de la simple enumeración de 
los  mismos nada viene én la  
declaración) con toda su gama de 
aplicación (le coeficientes* etc; son 
datos que siempre han de interesar 
conocer al contribuyente que realiza la 
d e c l a r a c i ó n ,  pues aunque la  
Administración ha querido simplificar 
dicho cálculo a base de la aplicación de 
ciertos módulos aproximados, no es 
suficiente ya que el declarante sabe 
que más' adelante cuando se le 
compruebe su declaración, han de ser 
rectificadas (aunque sea sin recargos) 
las cantidades que él declaró en su día, 
aplicando estos módulos.

En una palabra,que lo que hay que 
simplificar es la complicada estructura 
del Im puesto , no los impresos 
declarativos, porque hacer esto último 
es tanto como querer y no poder.

Vier n es  7 d e  j u n io  d e  1974

N ‘ Â R T -NAHARRÜ

E X P O S I C I O N -  V E N T A

CUADROS PERTENECIENTES A DOM PEDRO JORDAN DE 
URRIES Y R IVERA , MARQUES DE V ELILLA  DE EBRD
Y 5 ESCULTURAS DE SANTIAGO DE SANTIAGO

C/. MANIFESTACION, 9

LA TAGUARA
PRIMER ARTE - BAR 

DE ZARAGOZA

E X P O N E :

ENRIQUE LASCASO
FITA , 8 - 1 4

ATENAS
HOY e x p o n e :

'ANTONIO

9ML.1

S A L A  L IB R O S

EXPONE: S A N J U R J O  FUENCLARA, 2

GALERIA PRISMA E X P O N E

B A D I A S -  DEL A AL 22
CALLE DEL TEMPLE, 10*
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exclusivo TEOFIL
m mmam nonag

1"^ST0S días se ha hablado mucho y se ha puesto de actualidad el nombre de 
i uno de los más notables médicos españoles, Don Teófilo Hernando -u n  
^  anciano sonriente- con .motivo de su noventa y  tres cumpleaños. Ha llegado a 

ellos con una vitalidad sorprendente y  él mismo ha dicho, que ni teme a la muerte 
ni la desea. Figura acaso poco popular, merece, sin embargo, el homenaje de no 
dejarlo fuera de esta galería de ancianos notables. Aunque no popular, no hay 
médico que no le conozca, no en balde fue el profesor de muchas generaciones de 
nuestros actuales médicos. En su vida académica como profesor de Terapeútica 
(asignatura en la que, cuando cursó su carrera, sólo sacó adelante con un modesto 
aprobado, don Teófilo Hernando Ortega explicó más de seis mi! lecciones, sin 
mengua de que ejerciera como médico y  asistiera, según sus cálculos a más de cien 
mi! enfermos distintos. Una vida tan pletòrica, tan bien llevada y  conservada como 
la de don Teófilo Hernando se encuentra pocas veces. Estamos seguros de que no 
hay médico, contando incluso los más jóvenes, que no haya aprendido algo en los 
numerosos libros de medicina que Don Teófilo lanzó. Ello a pesar de las grandes 
situaciones que, con los descubrimientos de las sulfonas (para combatir la lepra), las 
sulfamidas y los milagrosos- pero ya un poco postergados antibióticos -p o r las 
consecuencias que su aplicación masiva puede llevar consigo— antibióticos, han 
representado en la moderna terapéutica. Este segoviano de 93 años, aún feliz y 
juvenilmente vivo, nació el 14 de abrí! de 1881.

f a c u l t a d e s  que com o c lín ico  
—entonces el **Ojo clínico” tenía que 
sustituir los hoy tan eficaces an^isis 

-aunque el ojo clínico sigue teniendo 
gran importancia— de otro de sus 
profesores, Sañudo, al que, con Oloriz, 
recuerda hasta en los más mínimos 
de ta lles . “Con Oloriz aprendimos 
—afirma— el sentido de la rectitud y de 
la justicia, esenciales en el ejército de 
la Medicina. Ese sentido no se ha 
olvidado en este maestro de médicos 
que, por ello, en su consejo a los 
estudiantes de Medicina y a los jóvenes 
médicos, antepone el “actuar siempre 
con arreglo a unas elementales reglas 
de Moral” y en poner todo su empeño 
en “ser médico lo mejor que pueda”, 
estando al día en todo adelanto, 
estudiando sin Cesar, con una completa 
vo lun tad  de perfección, porque 
aunque esa perfección luego no se 
alcance, sin ella nada verdadero se 
podrá hacer.

Don Teófilo Hernando, vale su 
opinión en estos días en que tanto se 
discute sobre el tema, no es partidario 
de la Universidad masiva. Cree que 
muchos que nunca serán nada van a la 
Universidad en busca de un título sólo

mImi
*

1

UN TRABAJADOR INCESANTE ^

Este claro varón de España hizo 
oposiciones siete veces y todas las 
ganó. Discípulo de Ramón y Cajal, fue 
el propio Premio Nobel quien le llamó 
ante su cama de enfermo cuando sintió 
que estaba próxima la hora de su 
muerte. Tenía una fe absoluta en este 
segoviano, nacido en el pueblo de 
Torreadrada, cercano a la provincia de 
Burgos. El puede hablarnos de los 
primeros ascensores, de los primeros 
teléfonos, de la subida al poder de 
Sagasta, de la visita a la Corte de la 
Reina de las islas Sandwichs, Kala
Rama, de la inauguración por Alfonso 
XII y la Reina Cristina del Hospital del
Niño Jesús, entonces un lejano solar, 
hoy en el centro del Madrid siempre 
crec ien te . Su padre, don Pedro 
Hernando, era el médico titular de 
Torreadrada. Cuando Teófilo aun no 
había comenzado el bachillerato, salió 
del pueblo, con dirección a Madrid, en 
un carro de ruedas y yugo. En él llegó 
hasta Pardilla y allí tomó la diligencia 
hacia Madrid. Es el Madrid bullicioso y 
despreocupado de fin de siglo, que 
estídia perdiendo, entre carnavales y 
verbenas, los vestigios de su imperio 
colonial En el Instituto Cardenal 
Cisneros, grato caserón (ahora llamado 
a desaparecer) para tantas generaciones 
de bachilleres de toda España. Cursa el 
bachillerato como alumno libre, los

dos primeros cursos. Los restantes los 
cursaría en Burgos.

A la luz del candil (antes de que su 
padre llevara a Torreadrada la primera 
—y entonces maravillosa para el pueblo- 
lámpara de petróleo, el que habría de 
ser célebre terapeuta y académico 
había leído casi todos los libros de 
medicina de su padre. Siente con 
pasión los enigmas del dolor, de la 
biología y de la muerte. Su carrera no 
podría ser otra~que la de medicina. La 
cursa en Madrid. En seguida de 
matricularse en la Facultad, pasa a ser 
el alumno del Hospital General plaza 
que gana por oposición, la primera de 
las siete que haiiría de hacer. Alumno 
aventajado, cuando terminó su carrera, 
es médico de la Beneficencia, médico 
de baños, auxiliar de cátedra y después ̂  
catedrático. En siete años hizo cinco 
oposic iones, estudiando hasta el

=  agotamiento.

EL DISTRAIDO RAMON 
Y CAJAL /

Don Teófilo Hernando habla con 
amor y admiración de sus profesores. 
De Ramón y Cajal afirma que era un 
distraído y que ello se aprovechaban 
algunos estudiantes. Pero fue él el que 
dejó en él una más honda emoción 
a d m ir a t iv a .  E logia la cu ltu ra  
extraordinaria, enciclopédica, de otro 
de sus profesores, San Martín, y las

por el aquel de tenerlo. En su opinión 
re^ectable a sus años, la universidad 
está llamada a desaparecer tal y como 
hoy la concebimos y en su lugar 
surgirán institutos de especializaciones 
dé m edicina general. Institutos 
pequeños, para hacer del médico un 
verdadero artesano de la Medicina, que 
la vea con la perfección con la que los 
artesanos hacen las cosas.

E ste patriarca de la Medicina 
española fue médico y nada más que 
médico, que ya es bastante. Como 
médico lo ha sido todo, e impregando 
to d o  d e  u n  gran sen tido  de 
humanística moral. Para Don Teófilo, 
el problema de la Umversidad ha 
surgido, en su masividaS', como una 
m anifestación más de la rebelión 
cósmica de la actualidad. El hombre 
—dice— se ha ensorberbecido con los j 
hallazgos de la ciencia. Y Dios, o la 
Naturaleza, según las creencias de cada 
cual, frena esta soberbia a través de los 
propios hombres” . •

Don Teófilo ya no ejerce. Como 
catedrático fue jubilado en 
Recuerda que, aunque médico singular 
que siempre fue y como autor de 
num erosos tra tados de medicina

Teófilo Hernando, a sus noventa años, recibiendo la insignia como socio del Honor 
de Cultura Hispánica, que le impone el entonces escritor, don Gregorio Maranon M oyajrow  
Efe-Fiel).
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» HERNANOa
sonriente

□  C a te d rá tic o  de tres generaciones de 
médicos

□  Dio a i  o largo de su vida 6 .000  lecciones y  
asistió a cien m i! enfermos distintos. Fue 
alumno de Ramón y  Caja! y  profesor de 
Gregorio Marañan

□  No es partidario de ia Universidad masiva 
y c r e e  q u e  es  u n  p r o d u c t o  
d e i  e n s o m b re c im ie n to  de!  h o m b re  
moderno

A c a d é m ic o  a u t o r  de innom brables 
trabajos sobre terapéutica, tjué  fue su 
especialidad, aun escribe para revistas 
especializadas

Jamás estuvo enfermo

g e n e ra l y en su especialidad  
terapéutica, tuvo muchas veces que 
decepcionar a los médicos jóvenes que 
a él acudían, y, entre una lluvia de 
tecnicianos (por supuesto, también 
para él conocidos) les proponía 
t r a t a m i e n t o s  nuevos  para sus 
pacientes, esto y lo otro y lo de más 
allá,  D o n  T e ó f i l o  tuvo que 
decepcionarles a veces al decirles ‘ han 
Drobado ustedes a no hacer nada”, 
rorque hay que esperar las reacciones 
del enfermo por sí mismo, salvo en los 
c a s o s  a g u d o s  m u y  g r a v e s .  
Modestamente dice “en muchos casos, 
al enfermo no le curé yo, se curó el 
solo”. Aquello de echar las sábanas 
afuera para reconocer al enfermo, le 
resultaba divertido en su juventud, una 
novedad entonces, cuando los médicos 
se conformaban con ver la lengua, 

< tomar la temperatura y el pulso. El 
primero, entre los médicos españoles 

5; que empezó a echar las sábanas afuera 
fue Medinabeitia. La moral familiar era 

I muy rigurosa entonces y a veces la 
I familia se oponía y otros protestaban 
y de vistos en cueros. Don Teófilo ha 
i; tenido siempre una salud a prueba de 
r te)mba. Tan extrañados se quedaron 
I sus nietos en una ocasión, al verle en la 
I cama diciendo que estaba enfermo que 
I te preguntaron: ¿Bueno, y el niño 

donde está? Creían que le había 
to ^ o  el tumo de quedarse con el 
•uño pequeño?

Ta están jubilados o muertos los 
pnmeros, los s^undos y algimos de los
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terceros alumnos que don Teófilo 
tuvo.  El insigne Don Gregorio 
Marañón fue uno de sus discípulos 
predilectos. Pero Marañón fue hiego 
para mí —dice don Teófilo— el amigo 
más admirado y querido” , un enfermo 
importante, residente en un pueblo 
alejado de Madrid, llamó, hace sólo 
unos años, a don Teófilo Hernando 
para que le asistiera. Estaba aquel 
enfermo asistido por una pléyade de 
médicos jóvenes, que habían ensayado 
con él toda su ciencia. El consejo de 
Don Teófilo era que no se hiciera 
nada, que se dejaran de inyectarle 
nada. El enfermo se curó. Ahora 
aunque ejerce muy_ poco, sus antiguos 
aliunnos siguen acudiendo a él, y 
muchos jóvenes también que no le 
tuvieron por profesor, para pedirle 
consejo, aunque afirma que en España, 
por fortuna, tenemos muy buenos y 
abnegados médicos. Académico de 
Medicina, también abordó un extenso 
es tudio  sobre el doctor Andrea 
Laguna, médico de Felipe II. Don 
Teófilo ha vivido mucho, ha viajado 
mucho, ha conocido a mucha gente 
importante. Pero no está decidido a 
escribir sus memorias.

La fórmula  para alcanzar la 
longevidad está en su plan de vida. 
“Me levanto pronto. A las ocho de la 
mañana ya estoy en pie. Dicto a la 
m e c a n ó g r a f a  —s i e m p r e  sigo 
trabajando— trabajos para revistas 
profesionales, para folletos, para libros 
algún día. Después salgo de casa para

Un último homenaje a don Teófilo Hernando. La foto le muestra leyendo su discurso de 
ingreso, como socio de honor,-en la Academia de Medicina de Barcelona. Ya lo era de la de 
Madrid. (Foto Efe-Fiel).

investigación. “En los tiempos de 
Pasteur y Cajal era barata, pero hoy es 
carísima, Acaso por eso no se hace 
como sería necesarig. A los que tienen 
aficiones investigativas hai)ría que 
cultivarlos como planta en estufa. Son 
indispensables para el progreso”. 
Según él opina, aumentar las pensiones 
y sostener al investigador es una 
imperiosa urgencia de nuestro tiempo. 
A su juicio, quizá debiera habérmenos 
pensiones,  pero más cuantiosas. 
Recuerda el trabajo que a él le costó 
preparar su Tesis Doctoral, que versaba 
sobre “La luxación congènita de la 
cadera” En el mismo año, 1919, era 
ya catedrático. Se presentaron cinco 
opositores, pero él ganó a todos, 
aunque todos eran miiy notables. La 
casa: es una casa burguesa, pero algo 
más, donde vive Don Teófilo. Tiene 
una tremenda colección de libros, 
cuadros, dedicatorias. Guarda mucho 
cariño por un libro ‘ Rojo y Negro”, 
que le regaló Juan Ramón Jiménez. 
Una casa que merece ser un museo. Y 
que tendrá que serlo cuando este 
hombre importante de 93 años, nos 
abandone. Su buen hiunor, o mejor su 
sentido del humor, es una de las 
virtudes que guardan su preciosa y 
apreciada vida. Que sea por muchos 
años.

Luis MIRA IZQUIERDO 
(Fiel-Servicios Especiales de EFE)

seguir trabajando. Consulto entonces 
libros en la Biblioteca Nacional, en la 
Casa Americana, en el Liceo Francés. 
Tras la comida, la consulta de algunos 
enfermos que tienen mucha fe en mL 
No voy casi nunca el cine, ni al teatro. 
Por la noche, en el silencio de la 
soledad, me encanta leer también en la 
cama, leer siempre, porque ése es mi 
ocio... y mi descanso. Don Teófilo lee 
sobre todo/ a Ortega y también lee 
novelas policíacas por lo que tiene de 
destapada imaginativa. ¿Qué tendrán 
estas novelas que casi todas las figuras 
importantes las leen?

El día más triste de su vida fue el 
que le anunciaron su jubilación. Su 
alegría mayor, sus siete nietos. Cree 
que son justas las jubilaciones, pero 
que al jubilado profesor se le debe dar 
la oportunidad de seguir haciendo 
alguna labor en un departamento 
universitario, “es decir' —concluye— 
un trabajo con deberes, pero sin 
derechos” . Algo de esto se hace ya 
ahora, pero no se hacía cuando don 
Teófilo, en 1951 se jubiló. De las artes, 
prefiere la visual, la pintura y la 
escultura. Aunque de joven su afición 
favorita era ir al Real, donde oyó 
cantar a Tita Rufo, a Gilli Curci, a 
Anselmi, a María Barrientos y tantos 
otros que entonces estaban en los 
primeros puestos de las carteleras.

La gran preocupación actual de 
D o n  T e ó f i l o  es la fa lta  de
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ser un valeroso excéntrico: Miguel 
Marquez, Dámaso González y Julián 
García. Los toros fueron de Salvador 
Domecq y sólo el llamado García dio 
una vuelta al ruedo. Los bostezos se 
escuchaban en los Picos de Europa.

■LOS TRES L A f ^ S  Y 
DE M l A

msk

Había expectación por ver a Rafael de 
Paula en la tarde de su confirmación de 
al ternat iva después de re c ib ir el 
doctorado, el 8 de septiembre de 1960, 
de manos de Julio Aparicio y en presencia 
de Antonio Ordóñez en la plaza de 
Ronda. Y  si no puedo decir que su 
actuación frente a los toros de José Luis 
Osborne fuera triunfal, sí puedo asegurar 
que en los círculos taurinos de Madrid se 
ha hablado hasta la saciedad de un quite 
que el gitano hizo en ei tercer toro de la 
tarde y  que se compuso de tres verónicas 
y media. Fueron’unos lances maravillosos, 
de esos que no se borran del recuerdo y 
vienen a la memoria cuando se trata de 
poner ejemplos de perfección. Y quiza' no 

-fueran perfectos, pero sí dejaron en 
la plaza la sensación de que algo impar se 
había contemplado. Después/ con la 
m u le ta , algunos derechazos, varios

En la quinceava corrida hubo prólogo 
de rejoneo y en él Alvaro Domecq 
consiguió cortar la única oreja que fue a 
parar a manos de los rejoneadores. Lidió 
un toro de Torrestrella y a su temple y 
torería habitual el cabellero Domecq unió 
una espectacularidad y una eficacia de 
real reflejo en los espectadores. A los de 
pie les correspijndió liquidar cinco toros 
de Sánchez Fabrés y uno del Jaral de la 
Mira, que se corrió en sexto lugar. Los de 
Sánchez Fabrés, los descendientes de 
Coquilla,tuvieron genio y ni Bienvenida ni 
Arrdrés Vázquez  supieron darles el 
terreno y la lidia adecuada. Antoñete 
demostró que es uno de los mejores 
intérpretes del toreo y dio una vuelta al 
ruedo mientras que el de Villalpando 
conseguía igual premio en el sobrero de 
El Jaral de La Mira, lidiado en sexto lugar 
y al que le hizo una faena más efectista 
que otra cosa. .

El lunes se anunciaron dos toreros que 
han figurado al frente del escalafón estas 
temporadas pasadas y uno que pasa por

Texto: BENJAMIN BENTljíR 
Fotos: JESUS RODRIGUE

i l -

ayudados y un trincherazo fueron una 
muestra de lo que los públicos del sur 
tanto ensalzan. Paula dejó un fuerte 
impacto sin conseguir ningún trofeo. 
Tampoco los consiguieron Gallosoy Julio 
Robles, éste con excelentes detalles con 
el capote y la muleta, por lo que dio una 
vuelta al ruedo.

resultadjL 
Bohdrqjin 
feria- |jo 
de Jereiĵ  r 
los tonle

INJUSTIC IAS
Se cometieron en la corrida de Pablo 

Romer o y en las personas de los 
linarenses José Fuentes y Sebastián 
Palomo Linares.'En el caso de Fuentes la 
hubo porque al gran público fe engañó el 
primer toro de la tarde, que se comportó 
con viveza y fuerza en tres puyazos para 
rajarse en un cuarto y Va no querer 
embestir en el último tercio y con Palomo 
en el segundo toro de la rarde de este 
miércoles, la de los de Pablo Romero, al 
protestar cierto sector la concesión de 
una oreja y al no apreciar lo que 
arriesgaba en el quinto toro. Hubo hasta 
su diálogo por señas, que algunos no 
interpretaron favorablemente para el 
torero cuando en realidad éste había 
su frido  la provocación de algunos 
espectadores sin motivos suficientes. En 
esta corrida José Luis Galloso estuvo 
mucho más entonado que en la de 
Osborne.

La decim onona corrida  estaba 
programada con toros de Antonio Pérez, 
pero, al rechazarse un par de ellos, el 
ganadero, de acuerdo con los toreros, 
decidió llevarse todos los toros a sus

Bienveitstu 
de la y 
matarke 
desconcjun 
jugó lisme 
pegaba ol
Romero lie,
en los |ér(
exceptó qt 
y se d ló 
amplitu ari 
un ton le 
quilos, I qo
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;asjbtonc(s - y  visto el buen 
adjite habían dado ios toros de 
t)iin el segundo festejo de la 

fjo una corrida del ganadero 
. no se pareció casi en nada a 

>n|e aquella ocasión. Antonio

' DOMECQ,
 ̂ LINARES. 

E N ID A , RONERO. 
60NEZ 

-J IG U E L
i l  S IETE OREJAS

FERIA SE 
:0N, EN TOTAL 
SEIS . TROFEOS

ieiistuvo muy bien en el primero I tlíy cortó una oreja pese a 
iridie una estocada baja; se 
inciun poto con el tercero y se la 
lilimente con el quinto, que 

oleaths tremendas. A Curro 
le .antuviaron bien las cosas 
leros oros de la tarde, si se 

itó quite que le hizo al primero, 
d|»ó en toda su excepcional 

artist! insipirado en el sexto, 
16 pesó más de seiscientos 
que se oañó al pegarse contra

m im i
G o  V  i i'l i ' n ’ ;

la barrera de salida. Curro vio al toro y sin 
pases de tanteo logró enloquecer a los 
espectadores con ese sentimiento especial 
que imprime a lo que hace a los toros 
cuando se encuentra inspirado. No vamos 
a hablar de perfecciones técnicas, vamos a 
asegurar que el sentimiento, la esencia y 
la estética están muy por encima de 
normas y tauromaquias. También Curro 
fue premiado con una oreja y habría 
conquistado los máximos trofeos de no 
clavar la espada atravesada y baja en la 
primera entrada a matar.

Se cultiva mucho el tópico en el 
m u n d illo  ta u r in o . Los miuras son 
terroríficos por tradición y todo lo que se 
les haga a ellos se supervalora. En este 
festejo del sábado primero de junio, 
puesto que se saltò la fecha del 31 de 
mayo para que se celebrara la corrida de 
Aranjuez, se lidiaron sólo cuatro toros de 
Miura porque uno fue rechazado en el 
reconocimiento y otro al salir al ruedo. 
Entonces en cuarto lugar se lidió uno de 
Branco Nuncio y en quinto uno de 
Campos de Peña, los dos muy mansos. 
Los de Miura tampoco demostraron 
demasiada bravura y sólo por su bronca 
nobleza dieron ocasión a que Dámaso 
Gómez —el mejor torero de la tarde- 
cortara una oreja y Ruiz Miguel las dos- 
del sexto por aquello de la emoción y la 
fama terrorífica. Andrés Váquez pasó por 
el ruedo de las Ventas como una sombra.

La verdad es que el que más y al que 
menos lo que deseaba es qué la feria se

acabara ya. Estábarnos en la corrida 
veintiuna y se anunciaban toros de 
Tassara, cosa que al final sólo se confirmó 
en un cincuenta por ciento puesto que 
fueron desechados tres toros de los 
procedentes de Albayda y sustituido» por 
otros tres de Campos Peña. Angel Teruel 
toreó aceptablemente a su primero y lo 
mató de una excelente estocada, que para 
mí puede que sea la mejor de la feria, y 
lidió con valor al cuarto que embestía a 
oleadas, Julián García s(^o se lució en los 
comienzos de sus dos faenas en algunos 
pases ejecutados con las dos rodillas en 
t i er ra y José A nton io  Campuzano 
engendró' los mejores naturales de la 
feria. Bohórquez rejoneó un toro de su 
ganadería. El final, desde luego, no era el 
de una apoteosis al estilo-de esaS que se 
montaban en las antiguas revistas. Y  la 
tinta del borrón la pusieron los toros. ~

En el primer tercio de la feria se 
cortaron nueve orejas; en el segundo, diez, 
V en el tercero siete. En total, veintiséis 
orejas, lo que no es una bueria cosecha 
para un ciclo de veintiuna corridas. Hubo 
muchos baches y muchas tardes de 
aburrimiento, aunque a lo largo de estas 
corridas siempre ha habido detalles dignos 
de tener en cuenta. No es cosa de ponerse 
ahora a enumerar todo lo de verdadera 
trascedencia que hemos visto en este San 
Isidro y, además, sería repetirse puesto 
que en estos resúmenes he procurado 
señalar todo lo destacado de cada corrida. 
En fin, esto ha terminado. Dicen personas 
allegadas a la empresas que para el año 
que viene nos amenazan con una feria de 
treinta y un festejos, todo el mes de 
mayo. No quiera Dios.
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IUVENIL
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i l a t e r i o r  d e r e c h o

MATEMATICO

»

— N ú ñ e z  p o r t e r o  del  
Monteviejo, es pretendido por. el 
Boscos.

—También algún jugador del 
Santo Domingo, es posible cause 
baja, para pasar a la disciplina 
del Juventud.

—Se empieza a estudiar la 
posibilidad de limitar el número 
de jugadores en los clubs, 
siempre y cuando no pasen a 
denominarse los “ B” y otros con 
nombres distintos.

— F e r mí n ,  delantero del  
Valdefierro, jugará la próxima 
temporada en un equipo de 
Preferente, ¿Será el Zaragoza?

- D o s  jugadores infantiles 
encabezan la lista de destacados,

' pero en el retroceso de su juego 
que tan mal atraviesan, Riva en 
el Goya y Val en el Calasanz o 
Zar agoza  si lo pref i eren;  
esperemos que el próximo año 
demuestren lo que en un tiempo 
atrás apuntaron.

—Garcés delantero centro 
goleador del Stadium Vfenecia, 
ya es seguido por varios equipos 
de Regional Preferente.

—Ent re los nuevos clubs 
juveniles, el Grupo .71 cuenta 
con un joven jugador j con 
categoría para observar.

— E l Arenas contará la 
próxi ma temporada con un 
equipo infantil.

—Cabrejas ha llegado a un 
total acuerdo con el Sabiñánigo.

—En los partidos de ida de 
promoción de ascenso a Primera 
j uveni l ,  hubo de todo, una 
victoria del Calasanz por 5-1 
sobre el Santo Domingo, un 
empate del Ahinko en Santa
Isabel, y una derrota, la del 
Utebo, en su campo por 1-3, 
frente al Balsas del Ebro Viejo.

— A t r a c t i v o  t o r n e o  el 
preparado por los nuevos 
ascendidos a Preferente; para 
celebrar  este éxi to,  Kolbe, 
Stadium Venecia y San Antonio 
en compañí a  del  Calasanz, 
jugaran ya el Domingo un torneo 
cuadra ngular.

—En la Federación Aragonesa, 
ya se pueden retirar tas nuevas 
f ichas correspondientes a la 
temporada 1974-75.

—En infantiles, el Zaragoza 
como hijo predilecto tuvo su 
árbitro y venció el miércoles al 
Juventud por 6-1.

—mientras el resto de equipos 
a “ verles ven i r ’ ’ ... no les 
mandaron árbitros; plantón en 
los encu,entros Goya-Boscos y 
Ebro-Sa'lvador.

S e ñ o r e s  organizadores:  
vergonzoso y todo lo que se 
pueda decir es poco; con esto 
están perdiendo mucho, pero los 
equipos más.
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EL GRUPO DE 
ACEPTABLES
La verdad es que este puesto 

de interior derecho ha sido uno 
de los menos sobresalientes por 
lo que respecta al destacar, ya 
que más de la mitad de estos 
poseen un juego parecido. Hay 
que deci r  que la mayoría 
ocuparon una zona retrasada y 
una labor oscura dentro del 
equipo en la cual es difícil de ver 
vistosidad. Algunos jugadores en 
est e  pues t o  han logrado 
mantenerse con más regularidad 
que otros a lo largo de la liga, y 
como premio a esta constancia el 
bosquista Grima se llevó la 
palma y por lo tanto el premio 
en nuestra Challenge.Dn grnpo

qae nodria desbancar 
a Grima

En realidad se limita a un solo 
jugador o a lo sumo dos los que 
podían haber superado a Grima, 
pero un cambio de puestos hizo 
que uno de io? interiores del 
Juventud que normalmente 
actuaba en la derecha, terminara 
jugando y venciendo en el lado 
izquierdo, cosa que seguramente 
habría repetido Morata, pero 
que al pasar al lado contrario, 
no pudo tampoco superar ai 
bosquista. De las cualidades de 
M o r a t a  no  hace_ f a l t a  
descubrirlas, su habilidad es

NARANJO

BERNAD

constante y si logra mantenerse 
en esa línea de juego, se le exige 
y gana más fuerza puede 
destacar más en cualquier equipo 
de cabeza. Hay otro jugador que 
t ambi én ha completado una 
buéna campaña; Naranjo, en el 
Calasanz; sin embargo, su juego 
para el conjunto no es muy 
positivo, ya que pierde balones 
por apurarlos demasiado. Si 
corrige esto y pierde algunos 
kilos, puede estar a la altura del 
mejor en su demarcación.

La SELECCION 
MATEMATICA 
UNO A UNO

Q U IQ U E .-  Centro delantero de 
Stadium Venecia. Máximo realizador 
en la Liga que acaba de terminar. 
Este detalle ya tiene de por sí un 
valor importante más si se trata de 
de lan te ro  centro ; pero si a lo 
apuntado añadimos unas cualidades 
innatas para ese puesto creemos estar 
ante un futbolista con porvenir. En 
efecto. Quique Garcés, más conocido 

j po r Q uique , aparte de ser el
I hombre-gol de su equipo ha sido un

jugador e jem p la r en todas sus 
actuaciones. Los árbitros con él han 

I tenido muy pocos problemas, un
t buen detalle. Se trata de un jugador

que domina fácilmente el disparo con 
ambas piernas así como con la 
cabeza. Sabe moverse con soltura 
dentro y fuera del área de los sustos.

D« todo: Un rinn illo te

Comentaremos ya a la vez 
todos los interiores que nos 
faltan, ya que hacerlo aparte 
sería dif ícil, por la razón de que 
ninguno de ellos ha hecho una 
gran campaña, pero que haq 
cumplido con un acierto casi 
exacto en sus equipos. Eso sí, 
con más defectos que virtudes, 
de todos ellos podíamos decir 
cosas buenas, pero perjudicaría 
más que nada a los muchachos, 
que necesitan unas pequeñas 
correcciones, para poder ser 
unos interiores de efectivo e 
intel igente fútbol moderno. 
Bados y Burdale son los más 
lentos, Sánchez estancado el más 
individual, Lezcano el menos 
fuerte,  mientras que Bernad, 
Miranda y Román, son jugadores 
que no acusan los defectos antes 
citados, ni virtudes, ya que es 
más fácil de que se adapten al 
j u e g o  e f e c t i v o ,  p o r q u e  
indistintamente han atravesado 
partidos buenos, pero les ha 
faltado mantener esa línea, que 
les hubiera llevado al grupo de 
los muy destacados.

prodigando su disparo en cualquier 
p o s ic ió n . De fuerte complexión, 
representaba para su club la pieza 
clave en quien confiar la victoria y la 
consecución de los goles; éste jugador 
ha tenido esta temporada un bache 
que resultó bastante importante y en 
el que se sumió Stadium perdiendo la 
cabeza de la Liga; su inconveniente el 
no poder entrenar durante la semana.

Sólo su gran amor al Club ha hecho 
que jugase todos los partidos en un 
esfuerzo y dedicación admirgbles.

CRUZ.- Medio volante izquierdo del 
Zaragoza B. De talla más bien corta 
pero de fuerte complexión, este 
muchacho ha sido uno de los más 
regulares de su equipo a lo largo y

-w. • .f  ^
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ancho de toda la Liga. La segunda 
mitad de la misma fue para él una 
buena campaña y en donde mejor dio 
m uestras de su gran corazón. 
Luchador infatigable, de fácil regate 
y con un fondo físico admirable, 
arrastraba a sus compañeros e incluso 
se sumaba a la delantera, en la cual 
era uno más a la hora de rematar, 
acompañando a los defensas cuando

los agobios llegaban a su puerta. Sin 
embargo, y este reparo es muy 
importante, Cruz estaba en su última 
temporada como juvenil y la verdad, 
es que sus portentosas facultades en 
poco podían beneficiar a su equipo- 
de Preferente para el que estaba 
perfectamente preparado, pero que no 
podrá contar con sus servicios por la 
rèmora que suponen los años.
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!Manuel Mirai
SEGUIDOR DEL "BARSA", ORGANIZA CADA 
ARO, EN EARDENA DEL CAUDILLO, UN 
IMPORTANTE TORNEO VERANIEGO DE FUTBOL

El II Meli lo ]D||aÉ: 
Ejea, Luoa, lima g

Es aragonés oor los cuatro 
costados, pero, a la vez, de los más 
forofos, "culés", que pueda tener el 
Barsa".

Su afición por el fútbol rebasa 
todos los cálculos, yManuel 'Miral es 
el patrocinador del Trofeo "Bar 
Deportivo".

Deseábamos, conocer detalles de 
los pasados Trofeos y del próximo,y 
con la ayuda de nuestro buen amigo, 
Angurelyhilvanamos una breve charla:

-¿Por qué nació éste Torneo de 
Fútbol?

—Mi afición me exigía hacer algo, 
porque en Bárdena se viera fútbol

toda vez que el pueblo no participa 
en competiciones oficiales.

— ¿Tiene ya los equipos, para el 
próximo IV Torpeo?

—Puede anotar como seguros a: 
Ejéa, Luna, Biota, y casi seguro el 
Luceni.

— ¿Existe afición éntrelos 
residentes en Bárdena?

—Si se fija en mf, creo que tiene 
una buena muestra, pero es que se 
nos van las figuras, que salen 
abundantemente. Casi todos nuestros 
valores se van al Ejea.

— ¿Tienen buenas instalaciones?
-E stupendas, y si quisieran,

n u e s t r o s  jo v e n e s  t e n d r í a n  
importantes aportaciones económicas 
y Trofeos. Yo espero que llegaremos 
a tener el equipo federado.

-Dígame nombres de jugadores 
que hayan salido de esta cantera.

— Recientemente puedo darle 
como buenos jugadores: Sánchez 
(Ejea), Sauras, Ladrero 1 y II,en el 
Luceni

— ¿Y Vd. por qué esa pasión por el 
"Barsa"?

—Yo nací barcelonista hasta la 
médula, lynome ■ arrepiento de ser 
ferviente seguidor del mejor equipo 
de España, y actualmente del mundo.

Efectivamente, vemos en el Bar 
Deportivo todo fotografías de las 
mejores épocas del Barcelona. Con 
razón, por Bárdena se dice que el 
joven Manuel Miral será., capaz de 
trae r al 'Barsa" a Bárdena. De 
m om ento, próximamente, llegarán 
Mora, Zabalza y, otros varios, para 
celebrar una cena barcelonista con 
motivo de la boda de Romea.

Nos despide leyendo una de las 
baldosas que adornan el Bar 
Deportivo,que d.ice: "Aquí hi viu un 
del Barsa'J "Visca el Barga".’

Por nuestra parte sólo nos resta 
decir que el Torneo dará comienzo el 
próximo 18 de Julio, y el ambiente 
crece por momentos.

— iSuerte!

MARAÑA EN "SALESIANOSI' 
A LAS 7 DE LA TARDE, -

BOSCOS - EJEA
La -"Copa A ragón”, presenta mañana sábado en Salesidnos, el primer 

partido en Zaragoza, que es vuelta del celebrado en Ejea el pasado 
aomingo y donde el Bascos, perdió por  5 -2 .

Como se sabe, se juega en form a de eliminatórias, y aunque parezca 
ywe tres goles son notable diferencia en favor del Ejea, no lo es tanto si 
V delantera bosquista tiene uno de esos días positivos, que se hacen 
^̂ ’'esistibles ante cualquier sistem a defensivo.

Cl Ejea se ha caracterizado en la Liga de 1.‘- Preferente por su 
^^S^^ridad, moviéndose en la zona de los llamados grandes, y será para 
 ̂ Bascos una buena piedra de toque para medir esas posibilidades, si es 

^^.corno se espera,lograra ascender a través de la Promoción, que tiene 
Pendiente de jugar.

De cualquier form a, mañana sábado Salesianos tendrá animación, 
porque el buen fú tbo l, y además ofensivo, está asegurado.

Ecos, ecos, ecos
A t.  B ilbao y Real Zaragoza 

llegaron a un perfecto entendimiento 
para que sus filiales: Bilbao A t. y 
A ragón, jueguen los partidos de 
Liguilla a 3.* División, Tos martes de 
las próximas semanas, es decir los 
días 11 y 18 de Junio, jugándose 
primero en La Pomarada à las nueve 
de la noche.

Pedro Romeo, Entrenador del 
Escatrón, que se dice va seguro el 
Arenas, al' parecer, todavía no hay 
acuerdo firme, pot faltar el pequeño 
detalle del "clásico diálogo con la 
tesorería". Seguiremos observando...

Naranjo y S an tam aría, dos 
ex-juveniles que se han "rodado", en 
el final de la Liga con el Tamarite, 
in teresan al Caspe, donde se 
desplazarán el próximo Domingo, 
para enfrentarse en un amistoso, 
frente al Real Zaragoza juvenil. Es 
probable que continúe en el conjunto 
caspo lino  el Entrenador Jesús 
Romeo.

Monzón y Ejea se vislumbran 
como claros favoritos para ll.egar a la

final de la Copa Aragón. En la 1: 
eliminatoria, partido de ida, fueron 
muy ciaros vencedores.

El Lérida se desplazará,antes de 
comenzar la temporada próxima^ a 
Alcañiz para disputar un amistoso y 
¿ver? al máximo goleador de la 1f 
R eg iona l, Bosque, jugador que 
puede emigrar.

A rro y o , deja de jugar, para 
dedicarse por entero a "asesorar", 
como técnico del Arenas, en los 
fichajes que han de conducir al 
equipo a las categoría'^ nerdidas.

Casi toda la plantilla del primer 
equipo Oliver quedará libre al llegar 
el 30 de Junio, ya que es deseo de la 
nueva Junta Directiva de hacer 
equipo de promesas, y dentro de la 
realidad, en cuanto a posibilidades 
económicas se refiere.

Otiver será trampolín de todos 
aquellos valores juveniles que deseen 
demostrarlo en el terreno de juego. 
¿Algo m e jo r, para todos  que 
necesitan oportunidades?

El jugador Abadía interesa al 
nuevo Primera Preferente Alcañiz,

mientras el defensa Pedro, iré al 
Iliueca, si logra el ascenso durante la 
próxima promoción.

Palacino y Chirri, fueron los' 
máximos goleadores de la Primera 
Preferente, ambos recibirán el trofeo 
acreditativo de su proeza deportiva. 
¡Enhorabuena!

Sabiñánigo y Jacetano, en la 
Primera Preferente, con sus atrayentes 
encuentros de rivalidad, harán posible 
que en aquella preciosa zona 
aumente el interés y pasión por el, 
fú tb o l,  además de alegrar a las 
tesorerías de ambos.

No hay duda de que ambos 
formarán muy buenos conjuntos, 
para moverse con desahogo en los 
primeros puestos.

Almazán vive en la esperanza de 
ese ascenso del Aragón, que le 
permitiría-^siempre que Barbastro 
p e r m a n e z c a - j u g a r  la lig u illa  
promocional.

Nosotros creemos que el Aragón 
logrará ascender, pues en estos 
par t i dos es donde suele dar su 
auténtica medida.
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GARCES (Leciftena), 8,91 
SALINAS (Jacetano), 9,93 
LATAS (Utebo), 8,92 
MARGEN I {Zuera),9,28 
MENJON (mueca), 9,23 
ORTEGA II (Utebó), 8,83 
G A R C I A  C A S T R I L L O N  

(Boscos), 10,75 (capitán) 
BOSQUE (Alcañiz), 10 
HERVERA (Tardienta) 10,56 
GOMEZ (Jacetano), 10,41 
ESPAÑOL (Jacetano), 9,83

>45/ LOS VEMOS:

GAROES.- Juventudí 18 años, 
gran valentía, y  condiciones innatas 
para ser un notabie guardameta.

SALINAS.- A nuestro criterio, el 
mejor en su puesto en todas las 
c a t e g o r í a s .  Por velocidad y  
conocimientos se convierte en un 
peligroso atacante. Lateral muy a lo 
actual

L A T A S :  Fuer te  pegada y  
dirigiendo la pelota a donde quiere. 
Ràpido, pero no en exceso, tiene 
sapiencia para subir en los momentos 
m ás a d e c u a d o s  d e l  partido  
(experiencia).

MARGEN L- Motor de su equipo 
y  auténtico pulmón de acero. Su 
larga ausencia, por lesión, ha influido 

' notablemente en la marcha de su 
equipo.

MÉNJON: Valladar inexpugnable, 
no le sobra flexibilidad que suple con 
sapiencia y  contundencia. Elemento 
basico en el dispositivo defensivo de 
su equipo.

ORTEGA //.- Creador de juego, 
dirige a sw equipo y  golea. Muy 
buenas maneras y  muy práctico para 
el conjunto. Su baja por lesión hizo 
bajar al Utebo mucho en su 
rendimiento

f t  CASTRILLON.- Capitán de la 
Selección. Un 7 que no lo es. 
Director de la Orquesta Bosquista. 
Excelente toque de balón, sus pases 
en largo y  en cambios de juego son 
matemáticos. Y golea.

BOSQUE.- Luchador nato,^ pero 
s a b i e n d o ,  c ó m o  y  cuándo.  
Colocación perfecta con vistas algol, 
es ni más ni menos que el máximo 
goleador. Neto producto de la tierra, 
es como el aceite alcañizano.

excelente, en lo humano y  en lo 
deportivo.

HER VERA.- Con una temporada, 
aun de juvenil, se puede esperar del 
muchacho todo. Condiciones tiene en 
grado sumo. De momento, es algo 
“poste” pero nadie le ha ensenado. 
Su juego y  remate de cabeza es de 
cine y  de TV.

GOMEZ.- Es uno de nuestros 
m a t e m á t i c o s  excepc iona les .  
R e g u l a r i d a d  a so m b ro sa ,  ve 
perfectamente las jugadas, los goles 
de los compañeros, y  los-,suyos 
propios.

ESPAÑOL.- Como los piratas 
míticos tiene una pata de palo, pero 
su pierna izquierda es fabulosa. Clase 
tiene para reblar,- y  vender-, vé las 
jugadas como un águila y  es 
oportunista.

E n  e l p r ó x i m o  R E G A T E  
comentaremos la estructura técnica 
de la Selección, adecuada a los 
hombres que la forman.

ÍRí áeá

W ir

COMENTAREMOS NUESTRAS 
CHALLENGES

P or razones de espacio, y 
particularmente falta de tiempo (viaje 
imninente), no podemos, en contra 
de n u e s t r o  deseo, com entar 
debidamente las challenges de Pri - 
mera Regional.

A d em a s estas challenges han

requerido miles de guarismos, que en 
una carrera contra reloj, además 
n o c t u r n a ,  han perm itido  sU 
publieación en este número de 
REGATE.

La próxima semana, es nuestro 
propósito facilitar datos inéditos, 
anecdóticos, que creemos serán 
interesantes.

P a r t ie n d o  de estos datos, 
enjuiciar: La clasificación de los 
equipos; la challenge individual; 
contenido táctico' de la Selección.

N a t u r a l m e n t e  d a t o s  y 
comentarios, ceñidos exclusivamente 
a los muchachos y cifras de “nuestros 
matemáticos”.

Los satisfechos verán que nada se 
les ha regalado; los descontentos 
podrán tener opo rtun idad  de 
comprobar que no se les ha quitado 
cosa alguna, y los técnicos, ‘criticar” 
a gusto.

EL JACETANO SIEMPRE 
ES NOTICIA

Uno de sus problemas, es la 
renovaeión. Lo que- es una suerte.

-•
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Cerveza
San llmuel

contar con excelentes muchachos que 
cumplen en Jaca su servicio militar, 
se convierte en preocupación cuando 
se licencian. Pero unos marchan, y 
otros vienen.

Quizás haya más bajas, pero de 
momento reeordamos: Salinas que 
licenciado, deshoja la margarita del 
Mallorca o del Nastic; José Perez 
“ G óm ez”  también deja el fusil 
¿Dejará también el pelotón (de 
fútbol pues el de unidad táctica 
m i l i t a r  s í)  por los negocios 
familiares? Sería una lástima porque 
es muy bueno, como persona y 
futbolero.

EN ALCAÑIZ in q u ie t u d  
Y ALEGRIA POR SU 
“PICHICHI” ________

Cartas y llamadas pidiendo datos, 
y bastantes cosas más que han llegado 
a nuestros oídos.

REGATE, el 25 y 26 de mayo, ya 
háb/a tomado las medidas oportunas 
para que no se produjesen anomalías. 
De ninguna manera, en la concesión 
del títu lo  de máximo goleador, 
podíamos basamos en unos datos, 
que de buena fe podían resultar 
erróneos por defectos de “emisión y 
recepción".

Lo admirable es comprobar cómo 
la gran afición de Alcañiz, ha estado 
preocupada y ha vibrado su. corazón, 

- en la búsqueda y encuentro de la 
verdad.

Para nosotros, existía el deber de 
no dar ni quitar, y si nos apuran, 
llevando sangre oscensé y turolense a 
iguales partes, la gran alegría por el 
t r i u n f o  de  e s os  m uchachos 
excelentes, BOSQUE y HERVERA.

QUE NO EXISTAN 
ERRONEAS 
INTERPRETACIONES 
EN ILLUECA

A L A G O N : CAMPEON DE LA SEGUNDA PREFERENTE Y NUEVO PRIMERA REGIONAL

Se hablaba en la crónica del 
Illueca-Boscos, de que REGATE 
había querido poner paños calientes 
sobre unos dimes y diretes, tres días 
antes del partido. Quizás, no nos 
expresamos bien.

Firmemente creemos que no son 
reales los dimes, y no fue nuestro 
propósito hacer comulgar con ruedas : 
de molino a los illuecanos.

Aungue los diretes fueran verdad, 
el perdón y olvido es patrimonio de 
las almas nobles.

Reconocemos que la afición de 
niueca, junto con la de Luceni, es la 
que más se ha volcado en favor de su 
equipo.

Su deportividad y respeto a los 
con trarios, ha sido su norma 
admirable a lo largo de la temporada, 
y pensaba que tan  excelente 
c o n d u c t a  d e b í a  perm anecer 
imnaculada, y que ni siquiera unos 
pitidos pusiesen ni una nota de 
impureza.

PRIMERA REGIONAL 197 3 -1 97 4
LIDER: GARCIA CASTRILLON (Boscos), 10,75 
1.-HERBERA (Tardienta), 10,56 
3 .-GOMEZ (Jacetano), 10,41

PUNTUADOS DE 10 A 9,50

BOSQUE (Alcañiz), 10 
SALINAS (Jacetano),'9,93. 
ESPAÑOL (Jacetano),9,83 
TEODORO (Alcañiz). 9,69 

" PACO (Luceni), 9,53 
LEANDRO (Boscos), 9,50

PROMEDIOS DE 9,50 A 8,50

MARCEN I (Zuera),9,28 
MENJON (mueca), 9,23 
MORILLO (Leciñena), 9,16 
ZOCO (Utebo), 9 
LATAS (Utebo), 8,-92 
GARCES (Leciñena), 8,91 
PAQUITO (Tamarite),8,85 
ORTEGA II (Utebo), 8,83 
LORENZO (lllueca),8,73 
BEMBA (Boscosi, 8,73 
BOR QU E ( Boscosi, -8,66 
MA L LADA (Tardie.nta) ,8,66

ZABORRAS (At. Huesca), 8,65 
MARTINEZ (Jacetano), 8,56 
AU NI ON (Jacetano), 8,53 
BERDEJO (Boscos), 8,50 
ESCUER (Leciñena), 8,50

LOS CALIFICADOS
ENTRE 8,50 Y 8,30 '

CLAVERO (Alcañiz),8,45 
GERARDO (lllueea),8,43 
LASIERRA (Almudévar), 8,40 
NADAL (Zuera),8,35 
PAÑO (Boscos).8,35 
d ie z  (Alcañiz),8,35 
RIUS (Galiur),8,33 
CATON (Tardienta); 8,33 
ECHEGOYEN (Gallur), 8,33 
Q UINTANILLA (Utebo),8,32 
RÉNOVAI.ES (Utebo), 8,30 
RENATO (Norma), 8,30

SUPERIORES A 8..E, INFERIORES A 8,30

PIEDRAFITA (Jacetano).8,28 
LAMBAN (Casetas), 8,25
MONREAL (Arenas).8,20 BEZARES (Casetas), 8,15 CEREZO (lllueca), 8,15 

BORAO (Gallur), 8,15 MORATA (At. Huesca), 8,13 JIMENO (lllueca), 8,13 
BLASCO (Casetas)..8,10CARABIAS (Norma), 8,05 NOGUERAS (Jacetano), 8,05 
G O N ZA LE Z  (Casetas), 8 03 MANGUILLON (Calatorao), 8 MARIÑOSO 
(Leciñena), 8 FERRER (Tamarite), 8 MIR (lllueca), 8
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Los equipos en los 
selecciones matemáticas

CLASIFICACION PRIMERA REGIONAL
CLAVES DE IDENTIFICACIO N DE LAS COLUMNAS

J.- Jugadores Seleccionados
S.'- Puntuación total alcanzada por un jugador
V.- Veces seleccionados todos los jugadores.
P.- Puntuación absoluta lograda por el equipo.
En la columna identificación se especifica el número de veces 

seleccionado.

J S V P

- JACETANO 11 95 46 351
BOSCOS 11 111 41' 340
UTEBO 12 60 39 290
ALCAÑIZ 14 ,81 34 285
1 LLUECA 12 42 31 239
LECIÑENA 10 56 23 181
TA R D IEN TA 12 89 21 171
ZUERA 11 62 23 169
GALLUR 11 25 19 143
AT. HUESCA 9 45 19 142

..CASETAS 9 41 17 124
LUCEN! 6 52 14 1 10
NORMA 6 31 14 99
TAM AR ITE 7 33 13 99
ROBRES 7 33 12 87
A LM UDEVAR 6 18 10 75
PERDIGUERA 7 16 10 72
ZA ID IN 5 21 8 54
ARENAS 7 9 7 50
CALATORAO 5 16 44

ID ENTIFC AC IO N

GOMEZ (12)
GARCI A CASTRILLON (13) 
ORTEGA II (8 )
BOSQUE (9)
MENJON (5)
M URILLO (7)
HERVERA (10)
MARCEN I (8 )
ECHEOOYEN (3)
ZABORRAS (6)
GONZALEZ (6 )
PAGO (6 )
RENATO (4)
PAQUITO (4)
F AR RE ( 4 )
LASIERRA (2)
GRANJEO y PEDRO (2 y 2) 
PASCUAL (3)
MONREAL y DEL PONT (9 y 9) 
M ING UILLO N (2)
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Cerveza

LUIS EJEA 
MOBENO

EXTREMO D EL 
ALC O R ISA;

"ME GUSTARIA 
JUGAR EN E L  
ENDESA DE ANDORRA"

Es uno de los más promesas del 
Alcorisa, está en edad juvenil y  
apunta categoría. Nuestra entrevista 
fue así:

-  ¿Por qué juegas al fútbol?
-Me gusta muchísimo y  aspiro 

llegar a la máxima categoria 
Nacional:

¿Juegas en el puesto ideal a tus 
características, o crees que rendirías 
más en otro?

-Estoy a gusto en el puesto de 
extremo derecha que ocupo, que lo 
considero ideal para mi rapidez y  las 
cualidades que poseo.

-  ¿Quedaste satisfecho de tu 
r e n d i m i e n t o  en la pa sad a  
temporada?

-En verdad no, ya que al no estar 
compenetrado con mis compañeros y. 
ser el primer año de participación en 
la categoría de mi equipo, precisaba 
de la experiencia^ que es necesaria 
para las competiciones.ligueras.

- ¿ Q u é  m a y o r  a le gr í a  o 
satisfacción has recibido del fútbol?

-Encontrar muchos amigos que 
me han avo vado con stantemente.

-¿Piensas cambiar de club la 
próxima temporada?

-De momento no, ya que estoy 
muy a gusto en el C. D. Alcorisa. No . 
obstante,y con él tiempo, me gustaría 
jugar con el Ehdesa, de Andorra.

-  ¿Te gustaría pertenecer aunó de 
Jos equipos que te puedan conducir al 
■Real Zaragoza ?

-Y a  lo he dicho anteriormente, al 
Endesa de Andorra, que actualmente 
milita en Tercera División y  que aun 
cuando este año no le han salido muy 
bien las cosas, todos esperamos que 
vuelva pronto a la categoría nacional.

.-¿Qué jugadores adversarios has 
encontrado con más categoría en la 
presente temporada?

-A l portero Serón del Borja, a los 
jugadores Aranda y  Koroto del 
Alagan, así  como Alijarde del 
Calamocha. ■

-¿Tú mejor partido en la pasada y  
en la presente temporada ?

- En la pasada con el Villamayor 
en Alcorisa y  en la presente con el 
Utrillas.

Terminó di ciándonos que la 
Directiva, aficionados y  todos sus 
compañeros, junto con el Entrenador 
Sr. Hernández le^ habían ayudado 
tnuch ísimo y  que estaba muy 
agradecido.

Por nuestra parte sólo nos queda 
decir a Ejea que tengp suerte en ese 
caminar hacia las metas más altas.

Entrevista-Corresponsal: AZUARA

P O T O C R A F iA  C IN E

HTOV0,oc?8Íón. DwjMrithnu pe 
Kculas, coniecciÁti dp «lapositi- 
'*8,a partir de néeatiyo,bliúica 
•Jlégro, o color. Cabtáxud, 3.

Vie r n e s . 7 d e  j u n io  d e  1974

RESOLTIDOS y UIFIMIES
PROMOCION DE ASCENSO 

A SEGUNDA REGIONAL PREFERENTE

GRUPO «B»

Focar, 4; El Burgo, 6.
Descansó; Caianda.

El Burgo ... 3 1 2 0 9 7 4
F.O.C.A.R. . . 3 1 1 1 8 9 3  
Caianda ......  2 0 1 1 2 3 1

GRUPO «C»

Andrés Vicente, 2 ; Valeránlca, 2, 
Brea 10; Casablanca, 1.

A. Vicente ... 4 2 2 0 10 7 6
Brea ............  4 2 0 2 1 4  7 4
Casablanca ... 4 2 0 2 7 17 4
Valeránica 4 0 2 2 - 7  7 0

Ainzón, 3; Boquiñeni, 2.,
Remolinos ••• 
Mallén .., 
Boquiñeni 
Ainzón ...

1 18 6 
2 10 4
2 10 10 
5 6 24

ZONA SUR

COPA PRIMAVERA

ZONA NORTE

Grupo primero:
Gurrea-Pcñaflor, no se presentó Pe- 

ñaflor.
Descansó: Luna.

Luna ............ 4 2 2
Gurrea .......  4 2 2
Peñaflor .....  4 0 0

Grupo segundo:
Cuarte, 6; Farlete, 2.
Descansó: Botorrita,

Farlete .......  4 2 *
Cotorrita __ 4 1 2
Cuarte ......... 4 1 1

Grupo tercero:
Pina, 5; Quinto. 2.
Descansó: Sástago.

0 t2  4 
0 4 3
4 1 10

1 I'* 11
1 7 6
2 12 l-t

Sástago ...... 4 4 0 0 15
Grupo primero: Pina ............ 4 1 0 3 8
Herrera, 2; Ateca, 2. Quinto ....... 4 1 0 3 5
Descansó; Daroca. Grupo cuarto:

Ateca .......... 4 3 1 0 13 5 7 At. Alfind«̂ “*. 4: Alfaí?rín, 1.
Daroca .......  4 2 0 2 8 9 4 Descansó: Leciñena «B». ■
Herrera .......  4 0 1 3 5 12 1 At. Alfindén . 4 3 0 1 11

Grupo tercero: Affajarín .... 4 2 1 1 13
Remolinos, 1; Mallén, 0. Leciñena “B” 4 0 1 2 2

LOS EQUIPOS DEL BANCO ZARAGOZANO 
Y EL BANCO DE SANTANDER___________

FINflLISTilS en el CAMPEONilTO 
INTERBANCARIO DE FUTBOL

I OS equipos del Banco Zaragozano y Banco de Santander han 
llegado a la finalísima de este campeonato interbancario de fútbol. 
vá El Banco Zaragozano llega a la final por segunda vez y el de 

Santander lo fue en las tres ediciones anteriores, llegando este año a la ' 
final imbatido habiendo eliminado a cuatro equipos.

La alineación que presentará el Banco de Santander es la siguiente; 
Cativiela, Alvárez, Gil, Iñiguez, García Escobar, Tova II, Tova I, Mayoral, 
Ruiz, Rubio y Ciguela. Figurando como reservas, Prat, Medina, Silvestre, 
García Roy, Oliván y Bueno.

,* De la alineación del Banco Zaragozano nada se sabe, pero vamos a 
ofrecerles su plantilla de jugadores para que ustedes jueguen a hacer la 
mejor alineación: Barrio, Campps, Cirez, Cangais, Cubero, Esteso, Ibáñez, 
García, Lacasa, Lajaimá,'Mangiano, Medrano, Montolio, Pueyo, Ramírez. 
Salueña, San Miguel, Sierra, Solanas, Martínez, Valpérez y Vicente.

La final se celebrará mañana sábado, a las 18 30, en el Campo de la 
Quinta Julieta, situado en la margen izquierda del Canal Imperial, dentro 
de los terrenos del Colegio del Salvador.

ANDRES VICENTE

INFANTILES
La pasada setjiana, en los locales de la Delegación de Juventudes, 

se realizó el sorteo para jugar los octavos de final. Sorteo que 
ofreció el siguiente resultado:

Marístas.'Dominicos.
Boscos-Goya-Oliver.
Zaragoza-Juventud.
J. Salvador-Helios-Ebro.
Exentos de Jugar esta eliminatoria quedaron ios equipos 

Agustinos, At. La Paz, Montecarlo y Sto. Domingo.
Cuando estas líneas vean la luz, ya se sabrá el resultado de estos 

partidos, jugados los días 1 y 5, resultados que séntimos mucho 
no poder ofrecerles.

SEGUNDA REGIONAL-

PODIUM a la 
DEPORTIVIDAD

1 OPTICA JENA___ . . . . .  999,5 Puntos.
2 Brea...................................... 998,5
3 Pedrola.................................  996,5
4 Boquiñeni.............................996
5 Eureka “ B” ........................... 996
6 Torresol................................ 994,5
7 Boscos “B” ..........................  994,5
8 San A nton io .....................  .993,5
9 A t. Codorniz........................991

I 0 Ree. Leones..........................991
I I  Leciñena “B” .....................  990,5
1 2 A t. A lfindén......................  990,5
13 F. O. C. A. R .........................990
1 4 Morata . . . . . . . . . . . . . . . .  99yl
1 5 Almudena............................   990
1 6 Salvador................................ 990
1 7 Andrés Vicente.....................990
18Tauste “B” ...........................989
19 Remolinos .............................989
20 Mallén.. ...............................  988,5
21 Universitario....................... ,987,5
22 Luna .................................... 987,5
23 Gurrea .................................  987,5
24 Sástago.................................. 987,5
25 Farlete...................................987
26 A teca...................................  986,5
27 H. U. R. A. C. A. N ...........986
28 Pinseque................................983
29 C olón.................................... '982,5
30 Montecarlo........................... 982,5
31 Term inillo ...........................  982,
32 Quinto .................................  980,5
33 Rompeolas.......................... 980,5

34 Pina............................ ggo
35 Ebro............................ 978
36 El Gancho.................gyy
37 Daroca ........................gygR
38 Montañana................975 5
39 Casablanca................ 974’5
40 Rayo Cascajo...........075 ’«;
41 At. Bozada................o j f ’
42 Morés.........................g7¿ 5
43 A inzón.......................969 5
AA UlAt'fúco 969*

969

Puntos

TERCERA REGIONAL

44 Herrera
45 Botorefita
46 Cuber . 968,547 Torrero ..................... ggals
48 Agustinos......... .. .oci c
49 A islam .......................g | j  ’
50 San Gregorio ............ ggg. 5
51 Zódiac ........................959 ’
52 La Campana.............gco c
53La Muela.....................gg^’
54 Ginér . ............ ........... 955
55 Ranillas . ................... 953,5
56 Sabiñán ......................950,5
57 Santo Domingo . . . .  950
58 El Burgo................... g44
59,O liete........................g42
60 Peñaflor...................g4 i 5
61 Arrabal ....................  938 5
62 M alón........................924 5
63 Alfajarín ................... 94o'
64 Novallas...................  898
65 Cuarte.......................869

1 LA S A L L E ................................... 999,5 Puntos
2 Escalerillas...................................  997,5
3 Z /B e l .......................... ............. .* 989,5
4 Inter Aragón................................. 988
5 A t. San José.................................. 988
6 Canteras ........................................  984,5
7 Rayo Picarral.............................. 982
8 El Molino ..................................... 981,5
9 SP. Portillo ................................ •. 981,

10 Tovi ................... ............................ 980,5
n  Esp. Montañana............................980
12 Grupo 7 1 ......................................978
1 3 Checa . . ................................... 978
14 El Baturro......................................975,5
15 Sta. Isabel “ B” ............................ 975,5
16 Asociación................................ .. 974
1 7 A t. Arbués . ..............   973,5
18 Plata ............................................... 972
19 La Jo ta ...........................................  962,5
20 Ibérico............................................ ggl ,5
21 Alava ............................................... 956,5
22 San Miguel ..................................... 956',5
23 Ajax Juslibol................................. 956
24 Arcos.............................................,943
25 Pastriz ............................................ 929

A RAG O N/exprés. PAG. 23



COR RESPO N SA L D E LE G A D O  ; 
Hermenegildo AN DR EU 
Santa Qulteria, 70 - Te l. 631

F n D E  1 Entrega de premios
o los ganadores 
de los concnrsos

Siili ISIDRO
DOTE EL

DE LO TI

Mí club depende de ¡a capacidad de sus directivos, pero a fin de cuentas 
siempre será lo ¿¡ue sus socios (quieran cjue sea. Los socios, pues  ̂tienen 
ahora la palabra.

noQue no hablemos de fútbol habitualmente en nuestra pagina, 
quiere decir que no concedamos al deporte del balón lâ  importácia que 
tiene ni que no sintamos en el fondo del corazón las alegrías y las tristezas 
de la U. D. Fraga.

Esta temporada tras un comienzo promstedor, las cosas se fueron 
enredando y en estos momentos nuestra suerte depende de lo que hagan 
Aragón y Barbastro en sus respectivas promociones. Y, en último 
término, de lo que nuestro propio equipo haga. Sinceramente opinamos 
que no se perderá la categoría y que el próximo año nuestro equipo 
seguirá pisando tos campos de la EYeferente.

Pero es necesario que, ef "aviso'' nos sirva de escarmiento y no nqs 
ocurra lo de todos los años, es decir, organizar la Directiva y ariñar la 
plantilla cuando la temporada ya está en marcha.

Se dice -n o  sabemos si con razón o sin e lla - que nuestro Club esta 
tratando de conseguir tos servicios de Ardstegui, el hombre que tras el 
éxito del Barbastro, bordó la triunfa l campaña del Huesca. De ser cierto 
y dada la seriedad de Pedro Ardstegui, podría garantizarse una Liga 74-75 
brillante para nuestros colores.

Pero en cualquier caso, lo que nos parece imprescindible es que se 
planee la temporada con la antelación suficiente y tras una consulta a los 
socios para calibrar su deseo de colaboración, fijarse unas metas en 
relación con esa ayuda y planificar la plantilla de jugadores desde ya.

Si vamos dejando las cosas para el final, lo más probable, como nos 
ocurre siempre, es que acabe cogiéndonos el toro. Planear las cosas con 
calma equivale a ahorrarse muchas equivocaciones ' '  
disgustos. C INCA.-

Y muchísimos más

i

ÿï*^,

También los chicos de la O.J.E. tomaron parte en 
carrozas, montando su tienda de lona sobre un remolque.

el Concurso de

En el salón de actos del 
Ayuntamiento,  se' celebró el 
pasado domingo la entrega de 
premios, a los gaqadores de los 
d i s t i n t o s  c o n c u r s o s ,  
programados "con motivo de las 
Destas de San Isidro Labrador.

‘Ostentaba la presidencia,- el 
Presidente de la Hermandad de 
Labradores y Ganaderos, de la 
Ciudad don Raimundo Casas, y 
le acompañaban en la mesa 
presidencial, el Presidente del 
Club Atletismo 0--I.E. de Fraga  ̂
don Artemio Puig; el Director de 
la Caja de Ahorros de Zaragoza 
Aragón y Rioja, en la sucursal de 
Fraga;don Juan José Estaun; el 
señor  Concejal  delegado de 
Deportes del Ayuntamiento^ don 
Benito Reales, miembros de la 
Hermandad de Labradores y 
ganaderos," la gerente de la 
emi sora Radi o Fraga, Mari 
Zapat er  de Masague, y el 
Secretario de la Hermandad don 
Eugenio Siguen.

La sala se encontraba muy 
concur r i da ,  quizás se hizo 
pequeña para dar cabida a tanto 
público. En primer lugar se 
procedió al reparto de trofeos y 
medal las de las pruebas de 
Atletismo, unos trofeos muy 
bonitos por su sencillez y buen 
gusto, y unas atractivas medallas

para los segundos y terceros 
clasificados.

Pasaron primero las chicas, 
para más tarde hacerlo los 
j óvenes,  siendo todos ellos 
premiados con grandes aplausos 
cuando recogían los trofeos 
conquistados. Seguidamente se 
entregaron los premios del 
p r i m e r  c o n c u r s o  de  
Embellecimiento de la Ciudad, 
un concurso organizado por 
nuestra emisora Radio Fraga, y 
que fue un éxito completo, 
tanto por la participación, como 
por el buen gusto demostrado 
por el vecindario. Los premios 
fueron de la citada emisora, de la 
Caja de Ahorros de Zaragoza, 
Aragón y Rioja, que fue la 
entidad que aportó la mayor 
cantidad y el primer premio, que 
como saben nuestros lectores, 
fue de 5.000 pesetas. También 
p a t r o c i n a r o n  premios,  la 
Delegación Municipal de Parques 
y Jardines,  la Hermandad  
Sindical  de Labradores y 
Ganaderos, Alfarería Arellano, 
Librería Badía, don Salvador

FLORIDA D iscotheque

FRAGA
DOMINGO, 9 DE JUNIQ 
T A R D E ______________

CRUSH
EXTRAORDINARIO 
GRUPO INGLES DE 

■ SONIDO DESBOR- 
DANTEMENTE 
RITMICO

t '
JUEVES, 13 DE 
TARDE

JUNIO,

^ 0

L&fí

MUY PRONTO LA SENSACIONAL 
CANTANTE INGLESA SUZIQUATRO

A h í  tienen ustedes a una 
fragatina bien plantada que 
p a r t i c i p ó  en el Concurso 
adornando su calle con una típica 
higuera.

Sabaté Pintor y un anónimo con 
1.500 pesetas.

Cuando los vencedores de las 
calles y fachadas pasaron por la 
presidencia a recoger los premios 
fueron muy aplaudidos por el 
público.

Finalmente se llevó a cabo la 
entrega de los premios a los 
vencedores de las carrozas. A 
las restantes carrozas que 
ganaron premio, la Herrnandatí 
les otorgó una subvención dí 
5 0 0  p e s e t a s  p o r  su 
participación., una idea que 
aplaudimos y muy fuerte.

F i n a l m e n t e ,  !a ci tada 
H e r m a n d a d  o t o r g ó  una  
subvención de 3.000 pesetas, al 
grupo de Majorettes de .Radio 
Fraga, por su intervención que 
dieron colorido a las fiestas 
pasadas de San Isidro.

Se cerró el acto con unas 
palabras del Presidente de la 
Hermandad,  don Raimundo 
Casas, dando las gracias a todos 
los que hab ían colaborado, 
animándoles para que el año que 
vienen sean mejores, ya que pe 
parte de la Hermandad, se haría 
todo lo necesario para que 
alcanzaran más resonancia.

Presentó el acto, nuestra 
compañer a  en las tareas 
informativas, tanto de prensa 
como de radio, señorita María 
José Arellano, pionera del I 
Concurso de Embellecimiento de 
la Ciudad.

L O N E
S T A R
CONOCIDISIMO  
CONJUNTO 
ESPAÑOL POR 
SUS IN IM ITABLES  
CREACIONES 
MUSICALES QUE 
LES HAN 
REPORTADO 
GRANDES EXITOS

FRAGA Y SUS 
COMUNICACIONES

UN PROBLEMA QUE PODRIA RESOLVERSE >  
CON RELATIVA FACILIDAD

La escena se repite con tanta frecuencia que no hace falta fijar . 
una fecha determinada. Se trata sencillMente de los muchos 
viajeros con destino a Zaragoza que p<x Uegar el coche de Lariaa 
completo, tienen que aguardar a que el segundo coche de la capital 
de Aragón rinda viaje en Lérida'y retorne para recoger a los ; 
impacientes viajeros. . , , • *;

En consecuencia menudean las protestas y los ^ponres 
empleados -q u e  no tienen ninguna culpa-- tienen que oír cosas 
desagradable que a veces terminan en discusiones acaloradas. :

Esto ocurre, principalmente, los lunes. Los estudiantes y los 
militares dan un buen contingente de viajeros y es en ese día 
cuando las cosasse ponen peor.

No nos gusta metemos en camisa de once varas y bien abemos 
que la emjiresa concesionaria lo que desea es transportar viajeros y . : 
cuantos más mejor. , . • u jSi todos los dias ae produjera d  mismo problema, no ^ b e  duda ,
que la empresa ptmdria un coche exclusivamente para Traga, l o 
malo es que hay días incluso el de Lérida sale con muchas pia'za^ 
disponibles. Y eso va no es negocio. Pero... '■

K ro  hablamos de buena voluntad y en ese terreno, puesto que. . 
los lunes menudean los “atascos” ¿no : se podría estudiar a .
conveniencia de un servicio I'raga-Zarago/.af . : ,

No se trata de una protesta sino simplemente, de una sugerencia -,
que estamos scj^iros, será estudiada por la empresa.

Otro tema que también debería estudiarse es e. de nuestra : :
comunicación con Huesca. Contamos con dos-servieios, pero ambos
salen de Fraga por la mañana. ¿N.ó podrían corabiitìrse las cosas 
para tener un servicio por la mañana y otro por la tarde . .

Son detalles que entendemos ya habran sido estudiados por w 
empresa concesionaria y cuando no modifica los 
•Kirque existen dificultades de algi'm tipo para hacerlo.No obstante, 
y al igual <iue en el caso de Zaragoza, ¿no podría ponerse e 
sobre el tapete otra vez y estudiar una solución que compaginara
los intereses (le la empresa con los de los usuarios. „ i„

Fu fin, FraHi prospera, crece y se desarrolla y es Idgico quejo 
(pie antes estaba bien ahora se haya (¡uedado pequeño y sea 
necesario ampliarlo. .

SICORIS
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